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PER TUTTI
I BAMBINI
DEL MONDO

PE R I S C O P I O

ell'imminenza del Nata-
le, che per eccellenza è
la festa dei bambini, è
giusto non dimenticareN

che in ogni parte del mondo mi-
lioni di bambini sono quotidia-
namente vittime di guerre, di
epidemie, di violenze, di sfrutta-
mento da parte degli adulti, come
testimoniano le tante associazio-
ni che a livello nazionale ed in-
ternazionale si occupano dell'in-
fanzia violata. Anche noi, nel
nostro piccolo, possiamo fare
qualcosa di significativo; è con
questo spirito che il Consiglio
Comunale di Casorate Primo,
dello scorso 6 settembre, scosso
dalla tragedia di Beslan, su vo-
lontà del Sindaco Rho ha deli-
berato unanimemente di istitu-
zionalizzare una “Giornata del
bambino”, che non abbia solo lo
scopo di ricordare una volta al-
l'anno “ il bambino” , ma che sia
un percorso comune pieno di ini-
ziative che si svolgeranno duran-
te l'anno per concludersi in una
giornata particolare, scelta sim-
bolicamente nell'anniversario
dell'eccidio alla scuola di Beslan.
Le altre istituzioni presenti a
Casorate che operano con i bam-
bini, Scuola, Parrocchia, Orato-
rio e Centro di Aggregazione
Giovanile, informate della deci-
sione del Consiglio Comunale,
hanno dato la loro adesione al-
l'iniziativa che comunque è aper-
ta a chiunque possa e voglia dare
un costruttivo contributo. Tutte
le iniziative avranno certamente
uno sguardo rivolto a quello che
succede lontano da noi, ma sa-
ranno soprattutto rivolte ai bam-
bini di Casorate ed anche ai loro
genitori, impegnati nel difficile e
bellissimo compito di educare.
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SIAMO LIETI DI OFFRIRVI
UN SERVIZIO PERSONALIZZATO PER OGNI
VOSTRA ESIGENZA ASSICURATIVA
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CONSULENTI E ASSICURATORI
Giuseppe e Marco Gandini F O N D I A R I A  -  S A I

D I V I S I O N E S A I

O
rappresentato nell’immagine
a destra, all’angolo tra le vie
Carlo Porta e Raffaele No-
vari, in zona campi Beretta.
La decisione, adottata al-
l’unanimità dal Consiglio co-
munale del 15 dicembre (con
astensione del gruppo Berto-
lazzi) serve ad accelerare l’ini-
zio dei lavori di costruzione.

rmai è deciso: il nuo-
vo complesso scola-
stico mottese sorge-
rà sull’appezzamento

ASSOCIAZIONE CULTURALE “FONDO CINEMA” ONLUS  -  A PAGINA 13

CASORATE PRIMO  - Nella
seduta consiliare del 30 novem-
bre l'argomento di spicco è sta-
to il Piano Urbanistico “Casci-
na Leoni”; la mozione, presen-
tata dal consigliere di minoran-
za Francesco De Amici, chiede-
va di respingere l'intero piano,
adottato dalla giunta Orlandi.

BEREGUARDO
Antenne per
telefonia mobile:
una storia più
infinita che mai
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Via Vittorio Emanuele II, 4  CASORATE PRIMO (PV)

  PECIALITÀ PESCE :  Calamari
 Fritto Misto  -  Gamberoni al forno

...ed inoltre: p atatine - crocchette - olive all’Ascolana

Orario : ore 11-14 / 17.30-21.00 (ven. e sab. fino 21.30)

Tel. 02 905 6127
Servizio a domicilio a mezzogiorno solo per aziende

PIZZE TRADIZIONALI
TRANCI DI PIZZA  A MEZZOGIORNO

S
Insalata di mare e di polipi  -  Insalata Catalana

Su ordinazione Zupp a di Pesce fresco

Chiuso
il lunedì

LE SCUOLE NUOVE IN CAMPAGNA

A tutti i Lettori

i nostri più sinceri auguri

di Buone Feste

La Redazione di

L’Associazione
Culturale ONLUS

Il Club Modellismo
Pavese C.M.P.

AUGURANO BUONE FESTE
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È vietata la riproduzione
di testi e immagini.

«O
ne di pomodoro cinese: solo nel-
l'ultimo anno, le importazioni di
concentrato asiatico hanno rag-
giunto i 14 milioni di quintali di
prodotto fresco e non sempre
sono presenti le dovute garan-
zie sotto il profilo della sicurez-
za».

ggi in Italia stia-
mo assistendo
ad una vera e
propria invasio-

www.gdoweek.it

distribuzione e mercato - i con-
sumatori devono sapere cosa
mettono in tavola. Chiediamo
che il paese di origine della ma-
teria prima sia dichiarato in eti-
chetta».
Un esempio di questa mancan-
za di chiarezza è la passata di
pomodoro, che dovrebbe esse-

animali erano stipati in un ca-
mion in maniera incredibile e
avevano compiuto un viaggio di
circa 1500 chilometri, partendo
dalla cittadina di Lieshout nel
nord dell'Olanda e passando per
il Belgio, la Germania, la Fran-
cia e l'Italia. Durante il viaggio
di 46 ore, causato anche da una
deviazione forzata, poiché in
Svizzera è vietato trasportare
animali vivi, i maiali non hanno

«Il 3 agosto
scorso compa-
riva sui mezzi
di comunica-
zione di massa
la notizia che a
Olbia i Carabi-
nieri avevano
bloccato un ca-
rico di 400 sui-
ni provenienti
dal l 'Olanda,
dopo un viag-
gio a dir poco
allucinante. Gli

rendere ancora
più atroce que-
sto viaggio di
morte, la con-
statazione che
il numero di
maiali traspor-
tati era del
25% superiore
rispetto al mas-
simo previsto -
e si sa che già
la legge non
prevede grandi
spazi - e inoltre

re ottenuta con materia prima
fresca mentre, dichiara Gardini
«spesso si spaccia per passata
quello che è concentrato di po-
modoro diluito con acqua».
Proprio quella del pomodoro da
industria è stata una campagna
record per Conserve Italia: sono
stati trasformati quasi 3,7 milio-

Punto di Vista  [ PANORAMA ]  In primo piano

IN
INTERNET

SUGO MADE IN CHINA GIÀ IMPORTATI IN ITALIA 14 MILIONI DI QUINTALI DI POMODORO CINESE

L’invasione del super pomodoro  CINESE

DIFESA DEGLI ANIMALI LA CONFEDERAZIONE HA FINALMENTE VIETATO IL TRASPORTO DI ANIMALI VIVI

Le normative
comunitarie

impongono una
"carta d'identità"
solo per i bovini,

ma non per gli
altri animali,
suini inclusi

siano dimostrati più attenti ai
problemi degli animali (...). Tra
le diverse notizie interessanti -
la maggior parte delle quali pur-
troppo hanno uno sfondo nega-
tivo per gli animali - ne ho scel-
ta una che presenta diversi ri-
svolti concernenti il vegetari-
smo»: così scrive il dottor Ste-
fano Cagno, medico chirurgo,
dirigente medico Ospedaliero in
Psichiatria, membro del Comi-
tato Scientifico dell'Associazio-
ne Vegetariana Italiana sul nu-
mero di novembre 2004 de

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - st azioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digit ali terrestri e
satellit ari - condizionatori -

ventilatori - lamp adari e lamp ade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vast a gamma di lamp adine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111

sul camion non era stata rinve-
nuta né acqua, né cibo».
Il dottor Cagno prosegue scri-
vendo che il “Corriere della
Sera”del 3 agosto scorso ha
pubblicato in proposito «una
foto in cui si vedevano i maiali
tanto stipati, da dover montare
con le zampe gli uni sulla schie-
na degli altri. All'interno dell'ar-
ticolo era citata una dichiarazio-
ne di un veterinario della ASL

ni di quintali, costituiti intera-
mente da prodotto italiano di
ottima qualità, contro i 3,1 mi-
lioni programmati. I quantitativi
trasformati sono risultati supe-
riori rispetto alle ipotesi di pro-
gramma in tutti gli stabilimenti
- Albinia (Gr), Ravarino (Mo),
Mesagne (Br) - ma soprattutto
a Pomposa (Fe), dove sono stati
trasformati 1,8 milioni di quin-
tali invece che 1,1 milioni.

Allarme rosso a difesa del siste-
ma agricolo italiano e del con-
sumatore quello lanciato da
Maurizio Gardini, presidente di
Conserve Italia, allarme
rilanciato dalla rivista “GDO
Week”, dalla quale sono tratte
le dichiarazioni qui riportate.
«Non ci possono essere sconti
sulla sicurezza alimentare - ha
spiegato Gardini alla prestigiosa
rivista che si occupa di grande

APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

La Svizzera abolisce i viaggi della  MORTE
Dall’Olanda alla Sardegna, 400 maialini su un camion giunti mezzi
morti, senza acqua né soste, macellati appena scesi dal furgone

DILLO ANCHE TU A MAMMA E PAPÀ: “QUEST’ANNO CI ISCRIVIAMO ALLA LAV”

“L'idea Vegetariana”, un artico-
lo toccante che dovrebbe far ri-
flettere tutti in vista dei “cenoni”
di Natale e capodanno...

nemmeno potuto usufruire di
una sosta con scarico, come la
normativa dell'Unione Europea
prevede almeno ogni 24 ore. A

www.vegetariani.it

«Q
«N

on esistono dub-
bi che negli ulti-
mi anni i giornali
e le televisioni si

LA LEGA ANTIVIVISEZIONE DIFENDE GLI ANIMALI

Contro la caccia, i maltrattamenti, gli allevamenti lager, gli allucinanti
trasporti di bestiame, l'utilizzo di animali per combattimenti e spet-

tacoli circensi: questi sono solo alcuni dei molti fronti aperti dalla Lega
Antivivisezione, meritoria organizzazione italiana che si batte da sempre
in difesa dei diritti di chi non può parlare, delegando agli umani più sen-
sibili e accorti l'onere di rappresentarne le istanze. Anche quest'anno,
come Redazione di “Punto di Vista”, ci sentiamo in dovere di promuo-
vere (proprio alla vigilia delle feste di Natale) la campagna per il
tesseramento alla Lega Antivivisezione: per maggiori informazioni
visionare il sito www.infolav.org (a sinistra). Tel. 848 588 544.

Q
stra che, a tutt'oggi, nel campo
dell' alimentazione carnea sono
compiute frequenti e gravi truf-
fe ai danni dei consumatori».

uesto particolare non
riveste grande impor-
tanza per i vegetariani,
ma comunque dimo-

di Cagliari: “Il tasso di mortali-
tà durante il viaggio è altissimo.
I maialini che sopravvivono, al-
l'arrivo vengono presi dallo
stress da trasporto e in molti casi
non riescono più nemmeno a
mangiare. Così, per evitare che
deperiscano ancora, vengono
macellati immediatamente, no-
nostante l'evidente stato di pro-
strazione in cui si trovano. Il ri-
sultato che le carni che vengo-
no prodotte sono di pessima
qualità”.
Tutto ciò era finalizzato a truf-
fare i consumatori, infatti, poi-

uesta triste vicen-
da suggerisce di-
verse riflessioni
riguardanti i tra-

«Il pomodoro, in particolare
polpa e passata, pesa per oltre
il 13% sull'intero fatturato di
Conserve Italia, che ha recente-
mente lanciato il pomodoro
pronto per pizzerie e mense,
proposto in buste di plastica da
5 o l0 kg. “bag in box”, che ga-
rantiscono la massima praticità
d'uso e più convenienza». E il pro-
dotto cinese? Assai dubbio sotto
l'aspetto qualitativo, di certo è
molto economico: si è stimato che
al produttore costino maggior-
mente i contenitori che contengo-
no la passata lavorata piuttosto
che il pomodoro stesso!

ché le normative comunitarie
impongono una "carta d'identi-
tà" solo per i bovini, ma non per
gli altri animali, i suini olandesi
sarebbero successivamente sta-
ti macellati e venduti come
porceddu sardo.

Un carico di poveri ovini
destinati ad un viaggio infernale.

sporti degli animali da macello
e l'alimentazione carnea», con-
clude il dottor Cagno nell'arti-
colo apparso su “L’Idea
Vegeratiana”:
1) Le pur minime norme comu-
nitarie esistenti vengono
disattese, nonostante, a mio pa-
rere, non siano tanto finalizzate
a garantire un pur minimo benes-
sere per gli animali da macello -
perché in questo caso è impossi-
bile parlare di benessere - quan-
to a permettere agli animali di ar-
rivare vivi. Gli spazi fisici nei ca-
mion non riescono nemmeno a
garantire la permanenza in pie-
di, figuriamoci a sedere;
2) La Svizzera non è una nazio-
ne sottosviluppata e nemmeno
costituita tutta da animalisti e ve-
getariani, eppure nel suo territo-
rio è vietato trasportare animali
vivi. Perché anche la Comunità
Europea non può adottare ana-
loga normativa? In questo caso
non si chiede di rendere illegale
la macellazione o 1'alimentazio-
ne carnea, semplicemente si vie-
ta che gli animali destinati alla
morte, non debbano patire, nelle
ultime ore della loro vita, anche
lo strazio di questi viaggi infer-
nali.
3) Nutrizionisti prezzolati conti-
nuano a considerare l'alimenta-
zione carnea come indispensabi-
le per una corretta alimentazio-
ne, anche se, dal 1987, l'Asso-
ciazione dei Dietologi Statuni-
tensi ha dichiarato a più riprese
che per godere della migliore
salute bisognerebbe essere pro-
prio vegetariani (...).
Abbiate il coraggio un giorno di
avvicinarvi ad un camion che tra-
sporta animali al macello e ab-
biate una seconda volta il corag-
gio di guardare quegli occhi che
spuntano dalle inferiate. Nel lon-
tano 1983, due occhi di un ma-
iale che andavano alla morte mi
hanno fatto decide di diventare
vegetariano: e di nulla vado più
orgoglioso nella mia vita!».

IMMAGINE: ARCHIVIO LAV.
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Cascina Leoni, il piano
 VA AVANTI

DA NOI PUOI TROVARE IL RIMEDIO NATURALE

PER OGNI TUO PROBLEMA E PUOI SCEGLIERE

TANTE IDEE REGALO PER OGNI OCCASIONE E IN
BASE ALLE TUE ESIGENZE CON I PRODOTTI

“L ’ERBOLARIO ”
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Via Garibaldi, 4 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)     Tel. 02 90059090

PRESSO IL NUOVO CENTRO POTRAI

PRENOTARE CONSULENZE IN: IRIDOLOGIA  -
FIORI  DI BACH - SHIATSU - MASSAGGIO

AYURVEDICO  - DIET OLOGIA  NATURALE .
IL CENTRO INOLTRE ORGANIZZA CORSI DI

HATA  YOGA, GINNASTICA  PSICODINAMICA

E “G IOCO DELLA  GROTTA”  PER I BAMBINI.
MEDICINA  AYURVEDICA

INFORMAZIONI  PRESSO

L ’ERBORISTERIA

“I L  RIMEDIO  NATURALE ”

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

Consorzio
per il Marchio
di Qualità  tra
gli Artigiani
Autorip aratori

Pavia  Via Ponzio 28, tel. 0382 572 733
Vigevano  Via Libertà 5, tel. 0381 348 270

Garlasco  Via Grassano 4, tel. 0382 820 627

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

@ Comune di Casorate Primo: Informazioni Generali  info@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Tecnico  tecnico@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Finanziario  ragioneria@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi Demografici
anagrafe@comune.casorateprimo.pv.it - Polizia Locale  polizialocale@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi alla Persona  serviziallapersona@comune.casorateprimo.pv.it - Sportello Unico Imprese sportellounico@comune.casorateprimo.pv.it
- Ufficio Segreteria  segreteria@comune.casorateprimo.pv.it - Direttore Generale  direttoregenerale@comune.casorateprimo.pv.it - Sindaco  sindaco@comune.casorateprimo.pv.it - Assessori  assessori@comune.casorateprimo.pv.it
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Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Vigili del Fuoco
Nuovo Cinema
Dott. Giovanni Gallotti
medico veterinario
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CARABINIERI  02 905 66 07 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA  MEDICA  8488 818 18 - PUNTO DI VISTA 0382 930 524

Provincia PV
C.A.P. 27022

P R I M O

CASORATE PRIMO NON SARÀ BLOCCATO L'INTERVENTO MA VERRÀ RINEGOZIATA UNA NUOVA CONVENZIONE

ella seduta consiliare
del 30 novembre l'argo-
mento di spicco è stato
il Piano di Riorga-N

«Il giudizio rimane
immutato, contrari

prima e contrari
adesso»

nizzazione Urbanistica denomi-
nato "Cascina Leoni"; la mozio-
ne, presentata dal consigliere di
minoranza Francesco De Amici
(Unione per Casorate) alla fine
dello scorso agosto, è stata di-

urbanizzazione, oneri che entra-
no nelle casse del Comune e ser-
vono per adeguare i servizi pub-
blici in funzione dell'aumento dei
residenti (fognature, scuole,
strutture ecc.).
De Amici ha ricordato come al
momento dell'approvazione del
piano, Muterle e Rho (che allo-
ra sedevano nei banchi della mi-
noranza) avessero votato con-
tro. L'Assessore all'Urbanistica
Moreno Muterle ha risposto alla

scussa solo ora
perché l'Ammi-
nistrazione co-
munale ha vo-
luto sottoporre
l'intero piano
alla valutazio-
ne tecnica di un
avvocato e di
un architetto, e

mozione par-
tendo dal pun-
to di vista po-
litico, sottoli-
neando che
subito dopo
l'insediamento
si era subito
in te ressa to
alla vicenda

C

 AUGURI  di pace
alle famiglie, agli
anziani, ai giovani

0382 930524
LE TUE INSERZIONI
A PARTIRE DA 12,90

di ELISABETTA PELUCCHI

Anno Nuovo da parte mia e
dall’Amministrazione comu-
nale.
Abbiamo iniziato il nostro
cammino di nuova Ammini-
strazione con grande slancio
ed entusiasmo, e anche se tan-
ti sono i problemi e le diffi-
coltà che ogni giorno ci tro-
viamo ad affrontare, il nostro
unico fine siete proprio voi,
cari concittadini: a voi voglia-
mo consegnare un paese ac-
cogliente e vivibile, con ser-
vizi e strutture adeguate,
dove vivere e lavorare in si-
curezza.
Il nostro pensiero e i nostri
auguri vanno alle famiglie, ai
padri e alle madri, perché cre-
scano i loro figli con rispetto
e con amore, sempre disposti

saggezza della loro età i gio-
vani a crescere. Auguri ai bam-
bini e ai ragazzi, ai quali stia-
mo dedicando tutta la nostra
attenzione di amministratori,
perché possano crescere in  un
mondo ricco di valori.
Auguri ai nuovi residenti di
Casorate e agli stranieri per-
ché possano integrarsi al me-
glio nella nostra comunità. Au-
guri a tutti noi perché la pace
diventi un autentico valore di
convivenza tra gli uomini.
 A tutti auguriamo Buon Na-
tale e Felice Anno Nuovo.

Muterle:
«Pur essendo
contrari, non
possiamo
esporci ad
un’azione
legale»

ari Concittadini
di Casorate,
Auguri sinceri di
Buon Natale e Felice

www.comune.casorateprimo.pv.it

le perizie hanno richiesto tempi
lunghi.
In sostanza la mozione di De
Amici chiedeva di respingere
l'intero piano, adottato dalla
giunta Orlandi nel maggio 2004,
perché l'operazione era sbaglia-
ta nella forma, essendo stata ap-
plicata una legge non idonea, e
nella sostanza, avendo pesante-
mente sottostimato gli oneri di

per capire se in qualche modo
fosse possibile bloccare l'opera-
zione, visto che «il giudizio di
fondo rimane immutato, contra-
ri prima e contrari adesso; la
mozione di De Amici è arrivata
quando già la nuova Giunta sta-
va approfondendo la vicenda, e
in quest'ottica si è voluta una va-
lutazione di natura legale e tec-
nica».

M

IN CAMBIO NUOVI SERVIZI E STRUTTURE PUBBLICHE

A

al dialogo e all'ascolto, inse-
gnando loro quei valori di ci-
viltà e di convivenza che soli
possono garantire un futuro
adeguato alla nostra società.

uguri agli anziani,
perché possano vive-
re con serenità e di-
gnità, aiutando con la

CASORATE PRIMO IL MESSAGGIO DI FINE
ANNO DEL SINDACO GIANANTONIO RHO

di GIANANTONIO RHO
Sindaco di Casorate Primo

ne o forse uno strumento per
sollevare un problema cittadi-
no?».
La relazione dell'Avvocato Ro-
mano ha evidenziato come
l'operazione sia stata condotta
basandosi su una legge «tirata
da tutte le parti», una legge che
per sua natura permette un'ap-
plicazione elastica a seconda
delle circostanze; se il Comune
intraprendesse un'azione legale
rischierebbe di perdere, perché
il giudice potrebbe dare a sua
volta un'interpretazione elastica

tadinanza, visto che la proprie-
tà si era assunta l'impegno di co-
struire opere primarie e secon-
darie.

della legge, e il Comune si tro-
verebbe a pagare danni per ci-
fre altissime, tanto da rischiare
la bancarotta.
Il consiglio del legale è stato
quindi di rinegoziare una nuova
convenzione con la contropar-
te, per ottenere in cambio ser-
vizi e strutture di pubblica utili-
tà. Ed è la via che l'Amministra-
zione ha deciso di percorrere.
Aperta la discussione con gli
interventi delle minoranze, l'ex
assessore Paolo Fossati ha di-
feso il piano di riorganizzazione
votato dalla sua maggioranza,
elencando i motivi della scelta,
in particolare i benefici di natu-
ra economica per le casse del

Moreno Muterle.

In basso a
sinistra, uno
scorcio della

Cascina Leoni
già in parte

demolita.

uterle ha poi chiesto
quale fosse «la finali-
tà della mozione, una
semplice provocazio-

comune
e la con-
venienza
per la cit-

ci, ribadendo l'illegittimità del
piano, che comprende delle aree
inserite erroneamente nella va-
riante al PRG. L'Architetto Ba-
racca, nella sua relazione tecni-
ca, ha punto per punto ribattu-
to le affermazioni contenute nel-
la mozione De Amici; alla fine
della discussione la maggioran-
za ha respinto la mozione in
oggetto, adducendo a motiva-
zione l'elevato rischio legale che
comporterebbe il blocco del-
l'operazione, riservandosi però
di rinegoziare la convenzione
con la proprietà.

I
l consigliere Marco Citelli
(Casorate Futura) si è detto
sostanzialmente d'accordo
con la mozione di De Ami-

Parla l’Assessore
Moreno Muterle:
«Già avviate le
trattative con la
proprietà»

VEDERE A PAGINA 4
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CASORATE PRIMO INTERVISTA ALL’ASSESSORE MORENO MUTERLE SULLA VICENDA DELLA CASCINA LEONI
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nsieme a Moreno Muterle,
Assessore all'Urbanistica,
abbiamo puntualizzato alcu-
ni elementi del piano "Casci-I

TRATTATIVE GIÀ AVVIATE  con la proprietà
«Speriamo di arrivare al più presto ad
un accordo soddisfacente, ottenendo
in cambio opere di interesse comune»

na Leoni".
«L'intera operazione non ci ha
mai convinti, eravamo contrari
già quando eravamo all'opposi-
zione e appena insediati ci sia-
mo rivolti all'avvocato Romano
chiedendo se fosse possibile
bloccare il tutto;
lui ce l'ha viva-
mente sconsi-
gliato, perché
per fermare l'in-
tervento era ne-
cessario dimo-
strare in primo

pretazione del giudice si può
avere parere favorevole o con-
trario; nel secondo caso, non si
ravvisano danni di gravità tale
da ledere l'interesse pubblico.

N

Era troppo alto il rischio di av-
viare una causa legale e perder-
la, prosciugando le casse del
Comune per pagare i danni. Ci
siamo trovati a gestire, nostro
malgrado, un'operazione che
non abbiamo mai approvato».
Avete già preso contatti con
la controparte?
«Sì, abbiamo intrapreso delle
trattative con la proprietà per

Anche la ristrutturazione
dell'edificio padronale

è stata rimandata

CASORATE PRIMO LA RIFLESSIONE DEL SINDACO ALLE FAMIGLIE

I
n questi giorni il Sindaco Gian Antonio Rho ha inviato alle
famiglie degli alunni delle scuole di Casorate, dall'asilo nido
alle superiori, una lettera informativa su quanto l'amministra-
zione comunale sta facendo proprio per i bambini e i ragazzi.

nella seduta Consigliare del 6
settembre scorso, ha voluto fare
una riflessione sulla tragedia av-
venuta in quei giorni a Beslan
in Ossezia.
Ha sottolineato come in ogni
parte del mondo i bambini sia-
no quotidianamente vittime di
guerre, di epidemie, di violen-
ze, di sfruttamento da parte de-
gli adulti come testimoniano le
tante associazioni che a livello
nazionale ed internazionale si
occupano dell'infanzia violata.

Il Consiglio Comunale, su vo-
lontà del Sindaco, ha deliberato
unanimemente di istituzionaliz-
zare una "Giornata del bambi-
no" che non abbia solo lo scopo
di ricordare una volta all'anno
"il bambino", ma che sia un per-
corso comune pieno di iniziati-
ve che si svolgeranno durante
l'anno per concludersi in una
giornata particolare, scelta ap-
punto per ricordare la tragedia
avvenuta a Beslan, simbolo di
tutti i bambini del mondo che
soffrono.
Le altre istituzioni presenti a
Casorate che operano con i
bambini, Scuola, Parrocchia,

«Sarà mia cura informarVi sulle inizia-
tive che si andranno ad organizzare»

La Giornata del  BAMBINO

T
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ottenere delle opere di interes-
se comune, soprattutto relative
al sistema fognario (punto su cui
batteva molto la mozione di De
Amici); da parte loro si è vista
una certa disponibilità e speria-
mo di arrivare al più presto a un
accordo soddisfacente. Per ora
non vorremmo entrare nel det-
taglio delle opere richieste dal-
l'amministrazione, proprio per-
ché sono in corso le trattative,
ma informeremo subito la citta-

luogo l'illegittimità dell'atto e in
secondo luogo la lesione dell'in-
teresse pubblico.

el primo caso, come già
detto, la legge è stata
applicata ai limiti e quin-
di a seconda dell'inter-

Oratorio e Centro di Aggrega-
zione Giovanile, informate del-
la decisione del Consiglio Co-
munale, hanno dato la loro ade-
sione all'iniziativa che comun-
que è aperta a chiunque possa e
voglia dare un costruttivo con-
tributo.

da noi, ma saranno soprattutto
rivolte ai nostri bambini di
Casorate ed anche a Voi geni-
tori che avete il duro e bellissi-
mo compito di educare.
Sarà mia cura informarVi su
quanto si andrà ad organizzare
ed invitarVi a partecipare ad
ogni iniziativa programmata.
Di nuovo auguro a nome dell'Am-
ministrazione Comunale a tutta la
Vostra famiglia un Buon Natale
ed un sereno anno nuovo.

utte le iniziative avran-
no certamente uno
sguardo rivolto a quel-
lo che succede lontano

dinanza non appena avremo un
quadro definitivo».
A che punto sono i lavori alla
Cascina Leoni?
«Sono stati approvati i progetti
di due palazzine, mentre la
ristrutturazione dell'edificio
padronale è stata rimandata per-
ché il progetto deve essere re-
visionato: non erano previsti
infatti quegli interventi conser-
vativi dell'esistente che a suo
tempo erano stati
richiesti».

CASORATE PRIMO NUOVO INTERVENTO EDILIZIO IN VIA DELFINONI

N
ei giorni scorsi è stato
aperto un cantiere in via
Delfinoni, nell'area del
piccolo parco, tra lo

sgomento degli abitanti della
zona che hanno visto sacrifica-
ta l'area verde che dava respiro
a tutto il quartiere; vista la vici-
nanza con la Cascina Leoni, al-
cuni pensavano che questa
lottizzazione rientrasse dell'or-
mai famoso piano urbanistico,
mentre in realtà non ha niente a
che vedere.
«Si tratta infatti di uno strasci-
co della lottizzazione Cascina
Fraccaro», spiega l'Assessore

Muterle; «nell'area dove è stata
costruita la piazza del mercato,
le vecchie amministrazioni ave-
vano previsto la costruzione di
un edificio pubblico pari a
11.000 metri cubi; nella conven-
zione era previsto che se il Co-
mune non avesse costruito in
quest'area, la proprietà avrebbe
avuto diritto ad una proprietà di

Il nuovo cantiere
di via Delfinoni
fa parte della
lottizzazione
"Cascina Frac-
caro" approvato
dalla giunta
Orlandi

Via il parchetto, si  COSTRUISCE

analoghe dimensioni dove co-
struire. La Giunta Orlandi ha
destinato alla proprietà l'area del
parco di via Delfinoni, con l'ag-
giunta di 7.000 metri quadri nel-
la zona di via Tosi. All'epoca mi
ero schierato contro questa ope-
razione, proprio perché sarebbe
stata sacrificata un'area verde
pubblica e i relativi parcheggi».

Il cantiere della via Delfinoni.

Un particolare della
Cascina Leoni, l’intervento
edilizio che il Comune di
Casorate porterà avanti
modificando il progetto
generale.

Gli abitanti della zona, sgomenti, hanno detto addio al parco

CON LE RUSPE ADDOSSO AL VERDE

di GIANANTONIO RHO
Sindaco di Casorate Primo

P
orgendoVi i più sinceri
auguri di buone feste,
desidero informarVi che
questa Amministrazione,

Ancora Buone
Feste a tutti
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Sulla Cascina
Leoni vedere
anche a pagina 8
l’intervento di
Paolo Fossati e
della Lega Nord

I
Leoni,prosegue con l'intervento
dell'ex Assessore Paolo Fossati
e della Lega Nord, entrambi ri-
portati a pagina 8.

l dibattito politico circa il pia-
no di recupero della Cascina
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partenza. Come più volte riba-
dito durante la discussione, il
Consiglio comunale sul proble-
ma anziani è stato il punto di
partenza di un programma di in-
terventi che l'Amministrazione
comunale intende realizzare per
fornire i necessari servizi agli an-
ziani e ai nuclei familiari biso-
gnosi; parlo di punto di parten-
za perché occorre ripartire da
capo e riprogettare la rete inte-
grata dei servizi per la popola-
zione anziana. E' un cammino

on l'Assessore ai Servi-
zi Sociali Angelo Giani
abbiamo approfondito i
punti del programma di

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  In primo piano

CASORATE PRIMO IL CONSIGLIO COMUNALE COME PUNTO DI PARTENZA DI UN PROGRAMMA DI INTERVENTI

 ANZIANI,  una rete integrata di servizi
È stato aperto il bando di concorso
per l’erogazione dei buoni sociali desti-
nati a chi abbia compiuto i 65 anni

N
el Consiglio comunale
aperto del 24 novembre
scorso, dedicato alla si-
tuazione degli anziani,

di ELISABETTA PELUCCHI

è stato votato un documento
unitario, espressione dei sinda-
cati e dei pensionati, per soste-
nere a livello del governo cen-
trale le posizioni della catego-
ria; un giudizio negativo nei
confronti delle manovre finan-
ziarie che riducono sempre più
le risorse destinate ai servizi
sociali e all'assistenza sanitaria.
Il Sindaco Gian Antonio Rho ha
chiarito che il Consiglio comu-
nale voleva rappresentare «il
primo passo per ricostruire il
percorso che avevamo intrapre-
so nel ’95, quando era stato re-
alizzato il Piano dei Servizi»;
consiglio quindi come «assun-
zione di impegno da parte del-
l'Amministrazione comunale a
riprogettare un insieme dei ser-
vizi per i cittadini, in particola-
re per le categorie più disagia-
te. Con un Bilancio preventivo
2005 che deve essere coerente
con le esigenze socio-assisten-
ziali». anziani e dei nuclei bisognosi e

la necessità di dare trasparenza
e informazione sui servizi a di-
sposizione, perché spesso i cit-
tadini non ne sono a conoscen-
za».
Quanti sono attualmente gli
anziani a Casorate?
«Nell'arco di una decina d'anni,

Parrucchiere
Uomo - Donna

Orario Continuato Orario Continuato solo Venerdì
e Sabato

Salone Selezionato

Servizi a
disposizione:

spesso i cittadini
non ne sono a

conoscenza

intervento dell'Amministrazione
comunale in favore degli anzia-
ni e dei soggetti bisognosi.
Il Consiglio co-
munale aperto
è stato da voi
p r e s e n t a t o
come il primo
passo di un
percorso poli-
tico e ammini-
strativo.
«Esattamente.
Un punto di

quelli trascorsi
dalla stesura
del "Piano Ser-
vizi" realizzato
dal Comune di
Casorate con
l'Asl durante
l'Amministra-
zione Bardelli,
il numero degli
anziani è rima-

sto più o meno stabile, intorno
al migliaio circa, mentre si è si-
curamente aggravata la loro si-
tuazione economica».

el Consiglio mi sembra
siano emerse due esi-
genze: la richiesta di
servizi a sostegno degli

sorse presenti sul territorio:
come gestire il rapporto tra
Pubblico e Privato?
«Occorre un sistema integrato
di imprese pubbliche e private

n programma di inter-
vento nel sociale deve
coordinare al meglio
tutte le energie e le ri-

L’importanza del Segretariato Sociale

accreditate finalizzate al bene
comune, un sistema che ha bi-
sogno di una regia pubblica e
quindi di un servizio professio-
nale pubblico, previsto come es-
senziale dalla legge n.328/2000.
All'interno di una programma-
zione pubblica deve essere pre-
visto un ruolo attivo del
volontariato, qualificato e rico-
nosciuto mediante lo strumen-
to dell'accreditamento e del con-
trollo della qualità. Le Associa-
zioni di volontariato possono
inserirsi nello spazio compreso
tra la famiglia e la rete dei ser-
vizi con prestazioni coordinate
non sostitutive del servizio pub-
blico, ma complementari».
Lei sottolineava l'importanza
dell'informazione ai cittadini.
«E' indispensabile che i cittadi-
ni abbiano un punto di riferimen-
to per conoscere i servizi e le
modalità per accedervi; in que-
sto il Segretariato Sociale (atti-
vo presso il Comune di Casorate
ogni giovedì dalle 9 alle 12,30 e
dalle 16,30 alle 18,30) ha un
ruolo fondamentale di consulen-
za e orientamento, funziona
come primo contatto conosciti-
vo e informativo, ma poi biso-
gna compiere i passi necessari ad
accompagnare il cittadino alla
soluzione delle sue esigenze».

vertà e dell'esclusione sociale,
con interventi volti a persegui-
re l'integrazione sociale e l'au-
tonomia economica dei sogget-
ti e delle famiglie a rischio di
marginalità sociale, attraverso
programmi personalizzati e tra-
sferimenti monetari integrativi
del reddito: assistenza domi-
ciliare anziani e disabili, contri-
buti per affitto, assegni di ma-
ternità, prestito d'onore,
telesoccorso, pasti a domicilio,
inserimento in strutture per an-
ziani e disabili, integrazione sco-
lastica dei minori disabili, tra-
sporto anziani, servizio lavande-
ria. Moltissimi servizi che ven-
gono erogati dal Comune e che
insieme ai contributi economici
concorrono a fornire un concre-
to aiuto all'utente.
Al reddito di cittadinanza devo-
no poter accedere i soggetti pri-
vi di reddito oppure con un red-
dito che, tenuto conto di qual-
siasi emolumento percepito, non
sia superiore alla soglia di po-
vertà.
Il passo conclusivo è la formu-
lazione della Carta dei Servizi
Sociali, nella quale vengono
definiti i criteri per l'accesso ai
servizi, le modalità di funziona-
mento, le procedure per assicu-
rare la tutela degli utenti. La
Carta dei Servizi Sociali è an-
che garanzia di massima traspa-
renza ed efficacia nel rapporto
tra Amministrazione e cittadini».

che va compiuto a tappe: la pri-
ma tappa è stata il Consiglio e
l'impegno che l'Amministrazio-
ne si è assunta davanti ai citta-
dini, votando il sostegno al do-
cumento unitario dei sindacati
e dei pensionati affinché venga
accolto dal Governo.

N

U

Angelo Giani.

«Studiare
agevolazioni per

i possessori di
abitazione, titolari
di redditi medio-

bassi»

V

Landriano. I Comuni, associati
negli Ambiti Territoriali, devo-
no prevedere dei Piani di zona:
dopo un'attenta rilevazione del-
l'esistente, si studiano le moda-
lità e i tempi per l'attivazione dei
servizi che mancano, il
potenziamento di quelli insuffi-
cienti, oltre a garantire l'acces-
so ai servizi già esistenti ai resi-
denti di tutti i Comuni dell'Am-
bito. E' ciò che sta facendo an-
che il comune di Casorate; è in-
fatti  aperto il bando di concor-
so al quale potranno accedere i
soggetti con invalidità al 100%,
età superiore ai 65 anni e un pa-
trimonio mobiliare inferiore ai
30 mila euro (ISE) e un indice
ISE non superiore a 8 mila euro.
Presentata domanda e documen-
tazione in Comune, i casi ver-
ranno valutati dall'assistente so-
ciale che andrà anche a domici-
lio per valutare la situazione am-
bientale, personale e familiare.
Le domande poi verranno con-
vogliate al comune di Landriano
(comune capofila) e verrà stila-
ta una graduatoria complessiva:
per la fine di febbraio riteniamo
di aver concluso la valutazione
e nei mesi successivi verranno
erogati i voucher e i buoni so-
ciali».

eniamo al programma
di intervento sul ter-
ritorio.
«Abbiamo messo a

punto il bando di concorso dei
"Piani di Zona", che ci permet-
terà di conoscere le singole si-
tuazioni degli anziani, appron-
tare una graduatoria e poi pro-
cedere ad erogare i servizi ne-
cessari. Si tratta di un Piano re-
gionale che mette a disposizio-
ne dei comuni  in forma asso-
ciata dei fondi pubblici come
previsto dalla legge n. 328 del
2000. Il Piano regionale ha affi-
dato agli Ambiti territoriali
obiettivi di carattere generale
per la realizzazione di un siste-
ma integrato di servizi; priori-
tario è dotare tutti i territori di
una rete di servizi essenziali alla
quale possono accedere i citta-
dini che vivono o lavorano nel-
la nostra provincia e sostenere
l'esercizio associato delle fun-
zioni sociali da parte di ogni Co-
mune.

L’
ambito territoriale in
cui rientra Casorate
comprende 24 comu-
ni, con capofila

data all'utente per il servizio reso
da un soggetto accreditato,
mentre il buono sociale è una
somma di denaro che il sogget-
to spende per le sue necessità,
ad esempio per stipendiare una
badante.
Cosa può fare in concreto
l'Amministrazione comunale

V
oucher e buoni socia-
li: cosa sono?
«Il voucher è una som-
ma di denaro che viene

anziani, i soggetti portatori di
handicap, le famiglie con pre-
senza di soggetti portatori di
handicap o di anziani non
autosufficienti, i soggetti disoc-
cupati di qualsiasi età, le fami-
glie composte da genitori (o dal
singolo genitore) e due o più fi-
gli minori. Per le tariffe sui ser-
vizi a domanda individuale (asi-
li nido, mensa scolastica, tra-
sporto scolastico ecc) si potran-
no determinare differenze
tariffarie prevedendo esenzioni
e/o riduzioni per le categorie
socialmente più deboli».
Durante il consiglio comuna-
le Lei ha parlato di "Reddito
di cittadinanza"; può spiegar-
ci cosa significa?

per limitar e l'aumento della
pressione fiscale locale sui red-
diti medio-bassi?
«Si possono studiare age-
volazioni per i possessori di abi-
tazione, titolari di redditi medio
bassi, con riduzione dell'ICI e
della TARSU (tariffa sui rifiu-
ti); potrebbero beneficiarne gli
anziani che risultino singoli nel-
lo stato si famiglia, le coppie di

«I
l Reddito di cittadi-
nanza è costituito da
una serie di misure di
contrasto della po-

SOCIALE / 2 I REQUISITI RICHIESTI

Il Bando di  CONCORSO

sposto il progetto per l'attua-
zione della legge 328/2000,
che prevede l'eroga-zione di
buoni sociali per gli anziani
che abbiano compiuto 65 anni.
L'eroga-zione del contributo
economico avverrà sulla base
di una richiesta scritta e di una
graduatoria qualora ricorrano
le condizioni previste:
- invalidità al 100%;
- Patrimonio mobiliare infe-
riore a 30.000 euro secondo
il calcolo ISEE;
- ISEE non superiore a 8.000
euro ed età uguale o superio-
re a 65 anni.
Il buono sociale è un sostegno
economico finalizzato a forni-
re un aiuto alle famiglie che
accudiscono direttamente pro-
pri congiunti in situazione di
grave disagio o in condizioni

I
l Comune di Casorate in-
sieme a tutti quelli appar-
tenenti al Distretto Sani-
tario di Certosa ha predi-

vizi alla Persona del Comune,
che fornirà anche spiegazioni
specifiche, nei seguenti giorni:
venerdì 17 dicembre
ore 15,00 / 17,30
sabato  18 dicembre
ore  9,00 / 11,30
lunedì 20 dicembre
ore 15,00 / 17,30
mercoledì 22 dicembre
ore 15,00 / 17,30
lunedì 27 dicembre
ore 15,00 / 17,30
mercoledì 29 dicembre
ore 15,00 / 17,30

La data di scadenza di presen-
tazione della domanda è il
giorno 31 dicembre 2004.

Ecco come accedere ai Buoni Sociali

I

di non autosufficienza allo sco-
po di evitare il ricovero pres-
so strutture residenziali.

 moduli della domanda e
l'elenco dei documenti ne-
cessari possono essere ri-
chiesti presso l'Ufficio Ser-
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Sul Festone 2004 e auto  D’EPOCA

CASORATE PRIMO PROMOSSI DAL COMUNE PRESSO L’UNITÀ PNEUMOLOGICA DELL’OSPEDALE “CARLO MIRA”
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Assessorato ai servi-
zi Socio-Assistenziali
del Comune di Caso-
rate ritiene prioritarioL’

 DANNI DA FUMO:  i progetti per prevenire
Accesso gratuito agli esami per una diagnosi precoce delle pato-
logie provocate dal fumo di sigaretta: la prevenzione è vitale

con il sostegno dell'ASLMI2 -
Melegnano ed è stato messo a
punto dall'unità Operativa di
Chirurgia Toracica dell'Istitu-
to Clinico Humanitas di
Rozzano. Possono prendere
parte allo screening, gratuito,
i cittadini:
- maschi di età compresa tra i
60 e i 74 anni;
- forti fumatori o ex fumatori
(che abbiano smesso da meno
di 10 anni).
Lo screening consiste in: visi-
ta medica; radiografia del to-
race; esame citologico dell'es-
pettorato.
Metà dei partecipanti (scelti a
caso dal computer) verranno
sottoposti alla Tac spirale che
verrà ripetuta ogni anno per cin-
que anni. L'altra metà dei par-
tecipanti riceverà gratuitamen-
te ogni anno e per cinque anni
una visita medica con eventuali
accertamenti al bisogno.

promuovere la salute dei cit-
tadini attraverso efficaci cam-
pagne di prevenzione sanitaria:
in quest'ottica vuole affronta-
re globalmente i danni derivan-
ti dal FUMO. Il fumo di siga-
retta, oltre al rischio di tumo-
re polmonare, causa un danno
polmonare progressivo che
porta a bronchite cronica,
enfisema polmonare con gravi
limitazioni cliniche: tosse e
catarro cronici, affanno anche
per sforzi minimi, ricoveri ri-
petuti, ossigenoterapia, morte
prematura ecc. L'evoluzione
del danno polmonare può es-
sere scarsamente avvertita dal
fumatore e rivelarsi solo quan-
do la compromissione è già
marcata.

della funzione polmonare at-
traverso un semplice esame: la
spirometria, un esame non
invasivo che consiste nel sof-
fiare quanto più possibile in un
apposito apparecchio.
Pertanto l'Unità Operativa di
Riabilitazione Pneumologica
dell'Ospedale "Carlo Mira" di
Casorate Primo si è resa dispo-
nibile all'avvio del progetto
"Come Respiro" (diagnosi pre-
coce della bronchite cronica ed
enfisema polmonare) per ese-
guire gratuitamente l'esame
spirometrico nei soggetti fu-
matori.
Complementare a questo, è il

A
l contrario il danno
può essere precoce-
mente evidenziato con
il controllo periodico

Per partecipare
ai progetti contat-
tare il Dr. Antonio

Meriggi

«Critiche che non condivido e che,
soprattutto, non mi rappresentano»

Per partecipare ad entram-
bi i pr ogetti contattare il Dr.
Antonio Meriggi, Primario
dell'Unità Operativa di Ria-
bilitazione Pneumologica
dell'Ospedale Carlo Mira:
02-90040207/02-90040313.

quanta raduni.
Recentemente ho partecipato al
raduno tenutosi in occasione del
Festone 2004 di Casorate Pri-
mo come socio e consigliere del
Club 98 Ottani di Pavia, del qua-
le sono stato Presidente nell'an-

no 2003. Vorrei rispondere alla
lettera aperta a firma di Giusep-
pe Tedesco (apparsa su "Punto
di Vista" novembre 2004, n.d.r.)
in cui si esprimono lamentele
sulla manifestazione (da lui or-
ganizzata in anni precedenti) di
quest'anno e si fa riferimento a
critiche ricevute da partecipan-
ti iscritti a club di auto d'epoca.
Vorrei precisare che nelle mani-

festazioni analoghe degli anni
precedenti, almeno a quelle in
cui sono stato presente, le vet-
ture non hanno mai rappresen-
tato l'epicentro del Festone e
sono state parcheggiate in una
piazzetta certamente più defilata
rispetto alla posizione centrale
che ha ospitato le vetture que-
st'anno.
Circa il livello dell'ospitalità, mi
fa piacere sottolineare che que-
st'anno ai partecipanti non sol-
tanto è stato offerto un aperiti-
vo molto ricco, ma anche un

pranzo di ottima qualità in pie-
no centro, presso un locale non
privo di raffinatezze.
Ricordo, invece, che qualche
anno fa furono offerte tartine e
poco altro presso un bar, in
modo simpatico, ma certamen-
te di minor pregio rispetto al-
l'accoglienza che ha caratteriz-
zato l'edizione del 2004. Va da
sé che ai raduni di auto d'epoca
non si partecipa per la qualità
del pranzo, ma nelle parole di
quella lettera aperta stavano cri-
tiche che non condivido e che,
soprattutto, non mi rappresen-
tano come affiliato al Club 98
Ottani.

Prof. FLAVIO SPALLA

ono un cultore di auto
d'epoca da oltre vent'an-
ni, nei quali ho parteci-
pato a oltre centocin-

progetto "Dante" per la dia-
gnosi precoce del tumore al
polmone, prima causa oggi di
morte negli uomini.
Il progetto è patrocinato e fi-
nanziato dalla Lega Italiana
per la Lotta contro i Tumori

Nella foto a sinistra, l'apparec-
chio per l'esame spirometrico
nel reparto  di Riabilitazione
Pneumologica dell'ospedale
Carlo Mira (immagine sotto).

AL CARLO MIRA PER LA PREVENZIONE

ANNUNCIO

VENDO
PELLICCE
al prezzo di

cappotti.
Vi interessano

visoni e
persiani di

seconda mano
ma belli

come nuovi?
Informazioni

al numero
339 4688009

Mondo Graphics s.a.s.
Via C. Battisti, 14 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 905 6431 - Fax 02 905 6508 - Cell. 347 9351386
e-mail:  mondogra@libero.it

PRONTO SOCCORSO COMPUTER
CASORATE PRIMO RICEVIAMO DAI LETTORI E PUBBLICHIAMO

fratello Natale tu che
la gioia dai,/
porta lontano da noi
tutti i guai./

Un giorno speciale
tra amici ritrovati e parenti
dimenticati,/
oh rivedo i vostri volti,
riodo le vostre voci/
e mi domando perché tanti
silenzi e tanti rancori/
in tempi che scorrono via
così veloci./

L
Luci, colori, rumori, e poi/
Buio, grigio, silenzio, e mentre
annotta/
si placa in noi l'eterna lotta/
non bene, non male ma Natale./

Accogliamolo con festa sia un
Natale di tempesta o di protesta/
sia pur magico l'autunno/
ma per me il suo incanto è vano
e allora cosa resta?/

Al Natale sì io levo il mio canto/
al Natale che è sincero e
generoso/
non come l'uomo vendicativo e
iroso/
su il bicchiere, lo si vuoti,/

a pace è un mondo
senza bianco e nero/
il colore esprime
un amore sincero,/

Poesia di  NATALE con tre evviva lo si acclami!/

Egli è onesto e non
nasconde/
quelle rughe in lui scavate
dalla dura sua stagione/
nulla vi è di sconveniente/
e le stesse le vediamo sulle
facce della gente./

Su cantiamo fin che
il tetto ne risuoni/
e tra queste quattro mura
rombi l'eco,/
su gridiamo benvenuto
al buon Natale/
vecchio e forte egli è il re
delle stagioni!/

GABRIELE CERIOTTI
Casorate Primo

CASORATE PRIMO
Via Garibaldi, 76
Tel. 02 905 11 35

Venerdì e Sabato si riceve
solo per appuntamento

Acconciatore Uomo - Donna
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ANCHE
DURANTE
L'ANNO!

L

introdotto Gianni Radici del
PRC di Motta Visconti, «riguar-
da il tema dell'urbanistica intesa
come programmazione dello
sviluppo equilibrato del territo-
rio; anticipo l'intervento del
compagno Cassanmagnago per
illustrare i contenuti a grandi li-
nee dei problemi da dibattere.
Intanto, comune a tutti i nostri
paesi del circondario, dobbiamo
fare i conti col problema di una
pressione edilizia che in questi
anni ha cominciato a riversarsi

a serata ha visto la pre-
senza di Daniele Cassan-
magnago, responsabile
del gruppo regionale del
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CASORATE PRIMO GIOVEDÌ 2 DICEMBRE IN SALA CONSILIARE UN INCONTRO PUBBLICO CON RIFONDAZIONE

 URBANISTICA E TERRITORIO:  come fare?
Il consigliere regionale Daniele Cas-
sanmagnago denuncia: «I progetti, le
lottizzazioni e gli interventi urbanistici
dei privati sono andati a sostituire nel
tempo una pianificazione pubblica»

G
iovedì 2 dicembre scor-
so si è tenuto presso la
sala consiliare del Co-
mune di Casorate Pri-

di DAMIANO NEGRI

mo un incontro pubblico orga-
nizzato dal Partito della
Rifondazione Comunista (se-
zioni di Casorate Primo, Motta
Visconti, Bubbiano e Bere-
guardo) che, «a seguito dei
cambiamenti elettorali avvenu-
ti nel nostro territorio, per la re-
sponsabilità a cui è stato chia-
mato, ha ritenuto necessario
aprire un tavolo di discussione
sulle materie che riguardano
l'urbanistica». Punto centrale
della discussione sono state la
difesa del territorio dalla specu-
lazione edilizia e il bisogno di
dare una risposta alla domanda
di servizi  (scolastici in primo
piano, viabilità, difesa del ver-
de, fognature ecc.).

politicamente a Motta, e mi sen-
to in dovere di dare risposte alle
esigenze dei miei cittadini. Esi-
genze di servizi, prima di tutto,
ma anche scolastiche e di viabi-
lità: fino a quando si potrà edi-
ficare per incamerare oneri da
spendere per servizi pubblici? A
Motta abbiamo il problema del

Bosatra: «Se non
ci sono possibilità
di Bilancio, il terri-

torio è sempre
una risorsa»

PRC che, partendo dalla pros-
sima legge per governo del ter-
ritorio ha delineato ai numerosi
presenti un quando a tinte fo-
sche sulla gestione di un'urba-
nistica ormai
delegata com-
pletamente al
mercato, con ti-
midi e vani ten-
tativi d'essere
addomesticata
dall'autorità po-
litica.
«Il tavolo di di-
scussione», ha

depura tore ,
del collettore
fognario, delle
scuole insuffi-
cienti. Abbia-
mo preso il
Comune del
paese anche
per bloccare la
speculazione
edilizia, e so-

prattutto abbiamo modificato lo
Statuto per dare la possibilità ai
cittadini di legiferare anche in
materia di urbanistica».
All'introduzione di Radici ha
fatto seguito l'intervento del
consigliere regionale del PRC il
quale ha aggiunto che «il gover-
no del territorio è un problema
di tutti, nonostante, come pri-
vati cittadini, si sia chiamati
troppo poco spesso ad espri-
mersi sulle problematiche che
emergono, penso ai problemi di

oi dobbiamo trovare le
giuste risposte che non
stravolgano l'equilibrio
del territorio. Io lavoro

«Interessi economici troppo forti»

inquinamento atmosferico o di
viabilità. Ma il problema va col-
to alla fonte: la questione di fon-
do è che troppa gente si muove
all'interno dell'hinterland milane-
se, ed è facile anche capire il per-
ché: in alcuni decenni la città di
Milano ha perso 500 mila abitan-
ti, che si sono trasferiti in locali-
tà di provincia immediatamente
adiacenti alla metropoli. Eppure
tutti hanno mantenuto il proprio
posto di lavoro in città, e di con-
seguenza le strade sono affollate
di pendolari motorizzati. L'urba-
nistica assume le sembianze di
“scienza sociale”», prosegue
Cassanmagnago, «e i piani
regolatori diventano oggetto di
scelte politiche e di confronto.
Attenzione però: i progetti, le
lottizzazioni e gli interventi ur-
banistici dei privati sono andati
a sostituire nel tempo una giusta
pianificazione che solo una regia
politica e pubblica avrebbe do-
vuto orientare; è come se si fos-
sero invertiti i ruoli, spesso è il
politico che "aderisce" alle scel-
te dell'imprenditore, intento solo
a tutelare i suoi interessi, a sca-
pito di una crescita armonica,
equilibrata e compatibile coi ser-
vizi che poi il Comune dovrà
fornire».

sul nostro territori, essendo or-
mai il Nord Milano saturo. Nel-
la nostra area c'è ancora la pos-
sibilità di poter costruire, certo,
però non più per necessità dei
residenti locali ma sull'onda del-
la speculazione che moltiplica i
cantieri edilizi.

N
Dante Gilardi, Assessore all’Urbanistica di Motta V isconti.

Laurenzano:
«Non accettiamo

l'idea di svendere
il territorio per
fare cassa, ma

che si cresca solo
in armonia»

C

nostra sensibilità culturale, ma
non si chiuda il territorio come
"impegno politico". Se non ci
sono grandi possibilità di Bilan-
cio, in fondo il territorio è sem-
pre una risorsa: e se non lo fac-
ciamo noi, lo farà qualchedun
altro, visto che i nostri paesi
sono preda di investitori. Co-
munque, che si voglia o no», ha
concluso Bosatra, «gli interessi
economici troppo forti governa-
no il nostro territorio».
Carlo Bonomi, esponente di
maggioranza della lista mottese
vincitrice delle scorse elezioni,
ha preferito smontare il teore-
ma dell'onere di urbanizzazione
come riserva a cui attingere per

assanmagnago punta il
dito contro il neo-
corporativismo e ai ten-
tativi di svuotamento

della legge regionale 51 privata
di contenuti. «Tutto il territorio
deve essere governato con com-
petenza e trasparenza», ha ag-
giunto, «e il primato del sogget-
to pubblico nella pianificazione
dei comuni, provincie e regioni
è una prerogativa irrinunciabi-
le».
L'Assessore ai lavori pubblici di
Casorate Primo, Angelo Bo-
satra, concluso l'intervento del
consigliere del PRC si è dichia-
rato sostanzialmente d'accordo
ma «come democristiano schie-
rato con la Margherita mi trovo
a dover difendere certi valori, ed
anche a confrontarmi con i pro-
blemi pratici che l'amministrare
comporta. A volte mi confron-
to con i colleghi di Giunta del
PRC: certo, è bene governare il
territorio, governandolo con la

che non quadra affatto: di fatto
si abbassa la qualità della vita
non fornendo i servizi che una
cittadina in crescita costante
avrebbe bisogno»
Il consigliere comunale caso-
ratese Vincenzo Laurenzano, ha
posto l'accento invece sulle dif-
ficoltà di integrazione che i nuo-
vi concittadini troveranno nel-
l'inserirsi nel tessuto sociale del
paese: «Non possiamo farci
niente, qualcuno ha forti interes-
si nel continuare a costruire. Si-
gnificherà un miglioramento
della qualità della vita fornire i
nuovi e necessari servizi? Se-

dare nuovi servizi ai cittadini:
«Partire con questa premessa è
già sbagliato: per fare le strade,
le fognature, ampliare le scuole
non bastano i soldi che il Co-
mune percepisce permettendo
alla speculazione edilizia di co-
struire ovunque. È una formula

L

CAPODANNO 2005
VUOI FESTEGGIARE IN DISCOTECA?

NELLE MIGLIORI?

F E L L I N IF E L L I N IF E L L I N IF E L L I N IF E L L I N I
BINASCO - A7 MI GE a 500 mt. uscita Binasco

L E  R O T O N D E
GARLASCO - Via L. da Vinci, 48 A7 MI-GE

uscita Gropello Cairoli

K A R M A  -  B O R G O
MILANO - Via Fabio Massimo, 36

...e altre ancora....
Per acquistare la prevendita e per info:

DISCOTECA
PER ENTRARE IN LISTA
Prenotazioni tavoli - feste

compleanni - cene -
tutti i venerdì/sabato

OMAGGI - RIDUZIONI

Vuoi ricevere informazioni gratis?
Eventi - ospiti - feste? Invia un SMS

con scritto info...si e il tuo nome
P.R. RICKY info line: 347 3436788
e-mail: rickypromoter@libero.it

Tende Ricamate a Mano
Tendaggi di Ogni Genere su Misura

Preventivi e Posa in Opera Gratuiti
Via Carlo Mira, 30 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059303

Orari:

9.00/12.30
15.30/19.00

Chiuso
lunedì
mattina

      Show room di tessuti per l’arredamento
      Vasto assortimento di tende moderne
      e classiche per la casa
      Laboratorio specializzato in ricamo a
      mano su misto lino e puro lino per
      tendaggi di ogni tipo su nostri disegni
      esclusivi e personalizzati; riproduzioni
      di decori ricamati a mano per cucine e bagni
      Confezioni accurate di cuscini, copriletti
      e lavori di tappezzeria in coordinati
      Centri e pizzi eseguiti a mano,
      passamanerie e fiocchi

di
FERRARI
PAOLO

RIPARAZIONI DI TUTTE LE AUTO
SPECIALIZZATO NELLA PREPARAZIONE
E NEL RESTAURO DI MAGGIOLINI
GOMMISTA - RICARICA CONDIZIONATORI

VIA CAVOUR, 86 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
                   TEL. 02 90000016 - CELL. 338 6847887

www .centromaggiolino.it

RivenditaVetture
S K O D A

POSSIBILITÀ
RIPARAZIONI CON
FINANZIAMENT O!

Gilardi: «Il discor-
so degli oneri

come risorsa è
una bufala, ma
intanto noi di

Motta cerchiamo
di copiare gli ami-

ci di Casorate
aumentandoli»

zione del territorio? Speriamo
di capire presto cosa intende
fare la Regione - sulla Provin-
cia di Milano l'abbiamo già
capito. La verità è che riduco-
no i comuni alla fame, altro che;
in cinque anni Motta Visconti
ha visto aumentare i suoi abi-
tanti di circa 1000 unità (ades-
so siamo a circa 6800 cittadi-
ni): se è vero che costruendo
di prendono i soldi per fare le
strutture pubbliche, qualcuno
mi spieghi perché NON ci sono
i soldi per fare le strutture! Il
discorso degli oneri è una
bufala, e intanto noi di Motta
Visconti cerchiamo di copiare
gli amici di Casorate Primo au-
mentandoli. Certo, sono soldi
una tantum, e in seguito avre-
mo sempre l'ICI, ma con l'ICI
non si riesce certamente a co-
struire le opere pubbliche che
mancano alla collettività».

condo il mio punto di vista la
strada da intraprendere è pro-
prio questa, altrimenti non sono
d'accordo. Non accettiamo
l'idea di svendere il territorio per
fare cassa, ma che la comunità
cresca in modo armonico con
quei parametri che identificano
la qualità della vita».

a parola è passata all'As-
sessore di Motta Viscon-
ti Dante Gilardi (Edilizia
Privata): «Programma-

Una delle tante zone di espansione
edilizia a Casorate Primo.
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iprendo l'intervento
presentato in consiglio
comunale per chiarire
una volta per tutte leR

CASCINA LEONI,  contributi e riflessioni
«Voglio ricordare che si tratta del più importante
piano di riorganizzazione urbanistica mai approvato»

motivazioni che hanno portato
la maggioranza uscente ad ap-
provare il piano di riorganiz-
zazione urbanistica "Cascina dei
Leoni", il tutto con l'unico sco-
po dell'interesse pubblico e del-
la collettività.
La mozione di De Amici presen-
ta questo piano come una cata-
strofe per la collettività, come
un esempio scriteriato di
cementificazione selvaggia, e
questo non è vero per molti
motivi.

per complessivi mq. 6.700 circa;
- costruire due piscine per adul-
ti e ragazzi per complessivi mq
600;
- costruire un centro ricreativo
per anziani con bar;
- realizzare nuove opere di
viabilità tra via Vittorio Ema-
nuele e la via XXV Aprile utili a
decongestionare il traffico nella
zona centrale del paese;
- versare nelle casse comunali
gli oneri concessori (costo di
costruzione).
Sulle aree residuali (circa mq.
36.000) potranno essere realiz-
zate altre attrezzature sportive
e ricreative a disposizione delle
associazioni e della cittadinan-
za.

provato in Casorate Primo, im-
portante per la dimensione del-
le opere che i soggetti attuatori
realizzano a favore della comu-
nità casoratese. E poi voglio
sottolineare l'errore della mozio-
ne di De Amici, che quantifica il
premio volumetrico concesso in
22.499,83 metri cubi, mentre i
metri cubi sono 17.222, ben
5.277 in meno di quanto da lui
affermato.
A fronte di queste volumetrie, la
proprietà si impegna a:
- cedere al Comune aree per
complessivi mq.51.093 da desti-
nare alla realizzazione del parco
e di attrezzature sportive e ricre-
ative;
- realizzare parcheggi pubblici

evidenza come durante la valu-
tazione dell'intervento si sia ri-
servata grande attenzione agli
aspetti di convenienza sociale e
ricreativa. La scelta del centro
ricreativo per gli anziani e del
centro natatorio nascevano dal-
lo  studio di ciò che più necessi-
tava ai cittadini nel breve perio-
do; solo chi vive la realtà del pa-
ese capisce la necessità di un cir-
colo dove gli anziani possano
quotidianamente recarsi per
mantenere una vita di relazio-
ne, senza essere costretti a
rintanarsi nei bar. Il centro

mo imparato a non demo-
nizzare sempre e comunque le
scelte urbanistiche, cercando
di distinguere quelle conve-
nienti per Casorate da quelle
esclusivamente speculative eI

nnanzitutto voglio ricorda-
re che si tratta del più im-
portante piano di riorganiz-
zazione urbanistica mai ap-

«U

«Grande attenzione agli aspetti di
convenienza sociale e ricreativa»

CASORATE PRIMO IL PUNTO DELLA LEGA SULLA CASCINA LEONI

minata "Cascina Leoni", una
gigantesca colata di cemen-
to da 35.785 metri cubi (ol-
tre 11.500 metri quadri), vo-
luta dalla precedente Ammi-
nistrazione e approvata,
guarda caso, l'ultimo giorno
utile prima delle elezioni di
giugno.
A giudizio di diversi profes-
sionisti del settore, l'opera-
zione era sbagliata nella for-
ma (per l'utilizzo di una Leg-
ge non idonea) e nella so-
stanza (per grave sottostima
degli oneri di urbaniz-
zazione). Tali oneri dovreb-
bero servire al Comune per
adeguare i Servizi Pubblici in
funzione dell'aumento dei
residenti (fognature, scuole,

È

uffici comunali ecc.). Perché la
definiamo una vittoria? Perché
grazie alle incalzanti pressioni
della Lega Nord Padania, sia
direttamente, sia tramite il Con-
sigliere Francesco De Amici di
"Unione per Casorate", la nuo-
va Amministrazione comunale
è stata messa alle strette e ob-
bligata ad affrontare l'argomen-
to... anche se con inspiegabile
e colposo ritardo. Ricordiamo
infatti che l'attuale Sindaco,
Gianni Rho, e l'attuale Asses-

 un argomento tra i
più delicati per
Casorate Primo: la
lottizzazione deno-

L’

natatorio nasce dalla necessi-
tà di nuovi spazi ricreativi per
la stagione estiva, visto che le
strutture sportive ed
oratoriane pur complete e
funzionali non ce la fanno più
a reggere lo sviluppo che il  pa-
ese ha avuto in questo decen-
nio. Non si può continuare a
mandare quasi 500 ragazzi che
frequentano il Centro Estivo
giornalmente in pullman a
Battuda perché Casorate non
ha un centro natatorio decen-
te.

so, Sindaco e Assessore, pur
confermando la loro posizio-
ne del maggio scorso, hanno
respinto la Mozione De Ami-
ci adducendo la scusa di non
voler esporre se stessi e il Co-
mune ad eventuali conse-
guenze economiche nel caso
si perdesse la causa legale.
Ma allora ci chiediamo: per-
ché si sono candidati se ades-
so hanno paura di difendere
gli interessi dei cittadini di
Casorate?

ANNUNCIO

ATTENZIONE
YORKSHIRE
Piccolo cagnolino
incrocio Yorkshire,

6 anni, abituato
in casa, buono,

vaccinato, cerca casa
urgentemente,
purtroppo per

problemi di salute di
una bimba trapiantata.
Chi volesse adottarlo
chiami per informa-

zioni il numero:
393 83014597F

F INARD IF INARD IColorificio

VIA SANTINI, 21
27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 905 6219

FERRAMENTA - COLORIFICIO
ARTICOLI DA GIARDINO

PRONTO INTERVENTO
RIPARAZIONE SERRATURE

SERVIZIO A DOMICILIO

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

DITTA BORDONI di Bordoni Mario e Francesco

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

Via C. Magnaghi, 23 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 9056346

SERRANDE      BASCULANTI
CANCELLI      CANCELLA TE      INFERRIATE

PORTE      FINESTRE      VERANDE      ZANZARIERE

AUTOMAZIONE DI CANCELLI E BASCULANTI
PRONTO INTERVENTO      RIPARAZIONI IN GENERE

PREVENTIVI GRATUITI

elenco delle opere
pubbliche da far realiz-
zare per la collettività
mi sembra che metta in

n'ultima rifles-
sione. Durante la
nostra ammini-
strazione abbia-

In queste immagini
due particolari del

raffinato negozio “Il
Rimedio Naturale” di

Casorate Primo.

È una  VITTORIA,  ma solo a metà

LEGA NORD PADANIA
il Dir ettivo Cittadino

P

sore all'Urbanistica, Moreno
Muterle, già a maggio con-
testavano quella lottiz-
zazione, insieme alla Lega
Nord Padania e alle altre
Minoranze.

erché una vittoria solo
a metà? Perché nel
Consiglio Comunale
del 30 novembre scor-

senza un ritorno pubblico ade-
guato, con la consapevolezza
che non si può più ormai bloc-
care lo sviluppo, si può solo
operare perché questo sia il più
possibile armonico al nostro
territorio.
Dopo la variante generale del
1994, Casorate ha subito un
notevole incremento edilizio,
ma le Amministrazioni prece-
denti non hanno adeguato pro-
porzionalmente i servizi; noi
invece abbiamo realizzato ciò
che le risorse disponibili ci
hanno consentito, intervenen-
do nei diversi ambiti (scuole,
rete stradale, settore sportivo,
nuovo palazzo municipale). La
cosa più sorprendente è che
chi oggi grida alla
cementificazione, ieri, nel
1994, con il suo voto sia di ap-
provazione per alcuni che di
astensione per altri ha posto le
basi per questo cammino sen-
za ritorno, e tra questi c'è an-
che il presentatore della mo-
zione, che se non ricordo male,
si astenne. Questo bisognerà
sempre ricordarlo.

di PAOLO FOSSATI
Consigliere di minoranza
“Casorate Oltre il 2004”

L’ex assessore Paolo Fossati.

I
l Presidente della C.A.T.O.
Vincenzo Laurenzano, a
nome del  Consiglio d’Am-
ministrazione della Coo-

CASORATE PRIMO

Auguri per
un Buon
Natale ’04
dalla  CATO

perativa Sociale C.A.T.O., au-
gura Buon Natale e Felice
Anno Nuovo 2005 a tutti i
Soci C.A.T.O.
Interprete dei sentimenti dei
Soci della C.A.T.O., estende
l'augurio a tutti i cittadini di
Casorate Primo.

IL CONSIGLIO
D'AMMINISTRAZIONE

della C.A.T.O.

E Buon 2005!

La Lega Nord Padania ribadisce il suo pieno appoggio
alla mozione presentata dal consigliere De Amici

«Una gigantesca
colata di cemento

da 35.785 metri
cubi»

CASORATE PRIMO COSA È BENE SAPERE PER IL PROSSIMO MESE

I

Raccolta differenziata a  GENNAIO

mo numero di gennaio con
lo schema completo mese
per mese da ritagliare e con-
servare.
Nel frattempo pubblichia-
mo le scadenze per il mese
di gennaio:

LEGENDA
Resto: raccolta resto
(bisettimanale: mercoledì
e sabato);
Carta: raccolta carta
(quindicinale giovedì);
Plastica: raccolta plastica

Il calendario della Raccolta Differenziata 2005 verrà ri-
portato integralmente nel prossimo numero di gennaio

l calendario della Rac-
colta Differenziata
2005 verrà riportato in-
tegralmente nel prossi-

(quindicinale giovedì);
Frigo/TV : raccolta frigo e TV
(mensile: 4° mercoledì);
Raccolta ingombranti
mensile:
I/V : zona Verde (1° mercoledì);

I-G: zona Gialla (2° mercoledì);
I-A : zona Arancio (3° mercoledì).
Ecocentro: orari di apertura,
martedì dalle 10,00 alle 12,00;
sabato dalle 10,00 alle 12,00 e
dalle 13,00 alle 16,00.

Ecomobile: si trova sempre
in via F.lli Kennedy.
PULIZIA MECCANICA
STRADE:  servizio settimana-
le: martedì zona A, venerdì
zona B.

PULIZIA STRADE A
I-A/RESTO
PLASTICA
PULIZIA STRADE B
RESTO

PULIZIA STRADE A
FRIGO-TV/RESTO
CARTA/ECOMOBILE
PULIZIA STRADE B
RESTO
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CASORATE PRIMO RICEVIAMO DAL COORDINATORE CASORATESE DI FORZA ITALIA E PUBBLICHIAMO

a Provincia di Pavia con
487.160 abitanti nel
2003 contava 112.275
persone con più di 65L

anni (23%) e 51.603 con oltre
75 anni (10,6%). Anche nella
nostra Casorate l'aspettativa
della durata media della vita si è
innalzata. Ritengo perciò oppor-
tuno proporre agli attuali ammi-
nistratori le seguenti proposte,
con l'intento di fornire un con-
creto contributo alla soluzione
del problema anziani:
- aiutare le famiglie bisognose
che si prendono cura dei pro-
pri cari in ambito famigliare;
- realizzare nel minor tempo ne-
cessario la progettata struttura
residenziale all'ex Cinema Ita-
lia, in grado di ospitare anzia-
ni autosufficienti;
- concorrere con sussidi comu-
nali al sostegno economico de-
gli anziani bisognosi, siano essi
ospite della casa di riposo
Delfinoni che autosufficienti;
- coinvolgere ed aiutare econo-
micamente il volontariato che
gravita nella quasi totalità in
Parrocchia rendendolo attore di
iniziative ricreative di suppor-
to ai bisognosi.

ANZIANI:  «Quattro i punti da cui partire»

V
commosso di un uomo verso un
altro uomo, qual vero amore al
destino dell'altro che spinge a
farsi carico dei bisogni materia-
li e non del prossimo, "senza
aspettarsi alcun tornaconto".
Tornando al Consiglio Comuna-
le aperto del 24 novembre, il
dibattito si è concluso con il
documento finale proposto dal-
la Maggioranza che non è stato
accolto dai Consiglieri di Mino-
ranza che ci rappresentano per-
ché così formulato era estraneo
all'argomento. Aiutare il prossi-
mo è un comune denominatore
che dovrebbe unire tutti, anche
coloro che hanno ideologie dif-
ferenti.
Concludo dicendo che la gio-
ventù è un periodo della vita, ma
anche uno stato d'animo. Esse-
re giovani significa conservare,
anche a settant'anni, l'amore del
bello, lo stupore per i pensieri
luminosi, il senso del lato pia-
cevole e lieto dell'esistenza ac-
canto ai nostri figli e nipoti. Re-
steremo quindi giovani malgra-

orrei ora sottolineare
che nessun progetto
economico-sociale so-
stituisce quel dono

Repossi: «Si resta giovani malgrado l'anagrafe finché
il nostro cuore sa ricevere i messaggi di bellezza e co-
raggio che ci giungono dalla contesto che ci circonda»

Via Italo Santini, 33
27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 9056293

SI CONFEZIONANO CAMICIE SU MISURA INGRAM

MARCHI UOMO : Ingram, Duca Visconti, Danieli Line, Fila

MARCHI DONNA : Lovable, Sisi, Fila, Golden Lady,
Mirka Lube Lingery, Giorgia Netti, Mariella Rosati, Futura,

Yesmy (taglie conformate fino alla 60), Andra Lingery,
Comet Lingery, Prima Visione Lingery, Lormar Lingery

SCONTO PRO LOCO 10%

APERTO
TUTTE LE DOMENICHE

Nel periodo nat alizio
UN OMAGGIO

a chi visiterà il Negozio!

do l'anagrafe finché il nostro
cuore saprà ricevere i messaggi
di bellezza, di coraggio e di for-
za d'animo che ci giungono dal
contesto che ci circonda, ma so-
prattutto dal Santo Natale.
Tanti, tantissimi auguri a tutti i
Casoratesi e ai lettori di “Punto
di Vista”.

ANZIANI / 2 LA POSIZIONE DELLA MINORANZA SUL CONSIGLIO APERTO

nati, a firma del Sindaco Gian
Antonio Rho, si è raggiunto
lo scopo: riempire la sala
consiliare per promuovere
una rivendicazione sindaca-
le promossa da SPI-CGIL,
FNP- CISL e UILP-UIL.
La lettera di invito si riferiva
invece ad un confronto ben
diverso: trattare il "grave di-
sagio economico, sociale ed
assistenziale della popolazio-
ne anziana", nell'intento di
"promuovere una costruttiva
discussione"; in effetti i cit-
tadini presenti si aspettava-
no delle proposte concrete,
così come i consiglieri di mi-
noranza, che hanno ripetuta-
mente chiesto cosa la mag-
gioranza intendesse propor-
re per rispondere ai bisogni
dei pensionati.

C

più realizzato in questo campo.
Invece il sociale è sempre sta-
to una delle priorità dell'Ammi-
nistrazione Orlandi: basti pen-
sare a tutti gli interventi di tu-
tela dei minori e di prevenzio-
ne del disagio, dall'asilo nido
alla scuola superiore; l'istituzio-
ne del Centro Ascolto per gio-
vani, genitori e insegnanti; i ser-
vizi per il tempo libero dei gio-
vani; i centri estivi. Se pensia-
mo alla famiglia vogliamo ri-
cordare l'applicazione dell'Indi-
catore della Situazione Econo-
mica (ISE), l'Assegno di Ma-

on un invito accatti-
vante rivolto ai citta-
dini di Casorate, in
particolare ai pensio-

ziato e migliorato, così come
il servizio di telesoccorso;
ogni anno è stato organizzato
il corso di geromotricità, ol-
tre che il soggiorno climatico
invernale; il Comune ha anche
partecipato al pagamento del-
le rette di ricovero in istituto
a favore di anziani e disabili
e ha inoltre sostenuto la Par-
rocchia nell'erogazione di ser-
vizi quali il trasporto di per-
sone anziane.

«Non demagogia, ma proposte
concrete per i nostri  CITTADINI»

Lista Civica
“CASORATE OLTRE IL 2004”

I

ternità e per il Nucleo Fami-
liare, l'erogazione di contri-
buti per il pagamento dell'af-
fitto, oltre che interventi di
vario genere per sostenere
nuclei familiari in difficoltà.

nfine, per quanto riguarda
l'area anziani, il servizio di
assistenza domi-ciliare è
stato decisamente poten-

«Sconcertati i
molti pensionati

presenti, che pen-
savano di parteci-
pare ad un consi-
glio propositivo di
impegni concreti»

Via Sesia, 2 TRIV OLZIO (PV)
(direzione Marcignago parcheggio di fronte

al nuovo Municipio)

INCISIONI  ANTICHE  - STAMPE

DOCUMENTI  - MOBILI

OGGETTISTICA  - QUADRI - CORNICI

SI ESEGUONO CORNICI SU MISURA

ACQUISTIAMO  COSE VECCHIE
Tel. 347 4016287
Orari: 9,30-12/15-19

Aperto la Domenica - Chiuso il Lunedì

di ANGELO REPOSSI
Coordinatore Cittadino “Forza Italia”

Anche a
Casorate
Primo popola-
zione sempre
più anziana:
l’aspettativa
di vita notevol-
mente innal-
zata crea
nuove esigen-
ze di servizi e
necessità a cui
il paese deve
rispondere.

D
nerico accenno a stanzia-
menti nel bilancio, mentre
l'Assessore alla partita si è li-
mitato a leggere una serie di
documenti scaricati da
Internet, senza esporre chia-
ramente quale piano di inter-
vento la maggioranza preve-
da di attuare.
Sconcertati i molti pensiona-
ti presenti, che pensavano di
partecipare ad un consiglio
propositivo di impegni con-
creti ed invece hanno assisti-

i fronte a tali richie-
ste vi è stata una to-
tale assenza di propo-
ste, tranne che un ge-

bene il Testo Unico delle leg-
gi sull'ordinamento degli enti
locali, che all'articolo 42 spe-
cifica dettagliatamente quali
debbano essere le funzioni
del Consiglio: è sicuramente
lecito far propria una piatta-
forma di proposte da parte
dei sindacati e cercare con-
senso attorno ad essa, ci sem-
bra però che la sede più adat-
ta per far questo sia un co-
mizio o un incontro politico
proposto da partiti, non cer-
to un Consiglio Comunale
aperto.

I
nvitiamo pertanto il Sin-
daco e la sua maggioran-
za a non fare demagogia,
ma soprattutto a studiare

to alla votazione di una piatta-
forma rivendicativa sindacale e
attendono ancora di sapere
quali misure questa Ammini-
strazione intenda attuare per ri-
spondere ai reali bisogni degli
anziani casoratesi.
A tutto questo si sono aggiunti
i numerosi e alquanto generici
richiami del Sindaco al lavoro
da lui svolto quando fu Asses-
sore ai Servizi Sociali, come se
da allora ad oggi nulla sia stato

CASORATE PRIMO RICEVIAMO DAI LETTORI

C

Potere  SPIRITUALE
e potere temporale

finalmente palesato la posizio-
ne politica della Chiesa locale.
E' giusto che ogni cittadino sia
libero di aderire allo schiera-
mento politico che più gli
aggrada, ma ciò è valido per co-
loro che rappresentano istituzio-
ni ecclesiastiche? Nel secolo
scorso, questo interrogativo
condusse ad una disputa tra i so-
stenitori del potere spirituale e
temporale della chiesa e coloro
che la vedevano quale esclusiva
rappresentante del potere spiri-
tuale.
Qui a Casorate Primo la collet-
tività sta rivivendo il medesimo
clima di quei tempi; certo è che
l'atteggiamento della chiesa de-
termina anche i cambiamenti dei
governi del nostro paese; io che
mi trovo dalla parte politica che
governa il paese dovrei stare zit-

In risposta all’articolo di don Sante

arissimo Don Sante,
con l'articolo apparso il
mese scorso nelle pagi-
ne di questo giornale, ha

to, ma non riesco proprio.
A mio parere sarebbe opportu-
no che gli organi ecclesiastici
chiarissero la propria posizione
sul conflitto tra potere spiritua-
le e potere  temporale della chie-
sa.
Termino con un pezzo non mio
ma dell'onorevole Mussi dei De-
mocratici di Sinistra.

di LUCIANO LA MASTRA

I
Per uno Stato laico

dello Stato non appartiene al
pluralismo delle scelte, ma ne
è la condizione prima. Esso
deve entrare pienamente nel
programma della coalizione de-
mocratica. La laicità dello sta-
to è messa in discussione oggi

l pluralismo delle scelte eti-
che - individuali e comuni-
tarie- è il cuore della liber-
tà, il principio della laicità

CONTINUA A PAGINA 10
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di "Punto di Vista", riguardante
la contestazione delle multe per
eccesso di velocità, ormai l'en-
nesimo caso del solito, famige-
rato autovelox di Vernate.
A parte le questioni formali e
burocratiche della contestazio-
ne, vorrei invitare a riflettere sui
problemi della viabilità italiana,
sull'operato di molte ammini-
strazioni comunali e sull'insoli-
ta passione per l'autovelox di
alcuni comandanti di Polizia lo-
cale. In molti paesi d'Europa al-
l'avanguardia (ad esempio Fran-
cia e Germania) la segnaletica
stradale è semplice, chiara e lo-
gica, e gli autovelox, solitamen-
te ben segnalati, sono posizio-
nati in tratti stradali pericolosi,
come incroci, curve, scuole e
centri abitati. Girando per l'Ita-
lia invece si notano continua-
mente segnali stradali fuorvian-
ti, contraddittori, incroci e svin-
coli demenziali, e gli autovelox
vengono spesso posizionati in
tratti rettilinei, magari in disce-
sa e soprattutto subito dopo i
cartelli di limiti di velocità al di
là di ogni briciolo di buon sen-
so.
Basta dare un'occhiata anche al
sito internet della nota rivista di
settore "Quattroruote"
(www.quattr oruote.it), dove
un'intera sezione è dedicata a
cartelli stradali e limiti di velo-
cità così assurdi da essere un
insulto all'intelligenza umana. È
noto che in Italia molte ammi-
nistrazioni comunali vivono de-
gli introiti di autovelox e divie-
to di sosta, secondo il principio
tutto italiano "poca spesa, tanta

CASORATE PRIMO NUOVO APPUNTAMENTO CON LA RUBRICA LEGALE A CURA DELLA DOTT.SSA COLASANTO

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Attualità

L’Italia si allinea al resto d'Europa dando maggiore considerazione giuridica agli
animali; il maltrattamento non più punito da contravvenzione ma vero “delitto”

Reclusione
fino a un anno

nel caso di mal-
trattamento di

un animale

RISPONDE
LA DOTT.SSA
COLASANTO

Cara lettrice,
dal 1° agosto
2004 -data di
entrata in vigo-
re della legge
contro il mal-

finalmente approvata una legge
a loro tutela. Può dirmi cosa
prevede tale legge e indicarmi a
quali  autorità rivolgermi nel
caso in cui fossi testimone di
maltrattamenti?”

EVELINA SACCHI

GLI ANIMALI  e le leggi che li difendono

P
rosegue con grande interesse la nuova "Rubrica Lega-
le" a cura della Dottoressa Linda Colasanto, che sicu-
ramente sarà di grande interesse per i nostri lettori:
tanti sono i dubbi, i quesiti, i problemi di natura legale

dono di animali. Vietati i com-
battimenti di animali.
A livello pratico-operativo, nel
caso in cui i cittadini o le asso-
ciazioni a tutela degli animali
assistano a casi di maltrattamen-
to possono procedere presen-
tando denuncia ai Carabinieri o
direttamente al Procuratore del-
la Repubblica.
La denuncia può essere imme-
diata e orale nei casi gravi in cui
occorre un intervento tempesti-

trattamento degli animali - l'Ita-
lia si allinea al resto d'Europa
dando maggiore considerazione
giuridica agli animali; viene in-
trodotto un nuovo titolo nel
codice penale che, elevando il
maltrattamento di un animale da
contravvenzione a delitto, di-
venta un valido strumento per
la tutela penale degli animali.
Fra le novità previste dalla leg-
ge le principali sono: la reclu-
sione fino a un anno (o la multa

vo. Per i casi di minore imme-
diatezza, si deve mettere per
iscritto il fatto, su carta sempli-
ce senza bolli particolari, descri-
vendo ciò che si è visto e ag-
giungendo, quando ci sono, i
nomi di altri testimoni. Perché
il tutto sia valido è necessario
che la persona che presenta la
denuncia aggiunga i dati
anagrafici, la data e la firma.

CASORATE PRIMO UNA PRECISAZIONE

Autovelox  STORY

che ogni giorno i cittadini si trovano ad affrontare e in questa
rubrica potranno trovare una risposta qualificata.
Scrivete o contattate la Redazione di "Punto di Vista" o diret-
tamente la Dottoressa Colasanto agli indirizzi indicati. Atten-
diamo le Vostre domande!

a cura della dott.ssa LINDA COLASANTO
Avvocato praticante

“G
entile dott.ssa,
sono un'amante
degli animali e ho
saputo che è stata

da 3 mila a 15 mila euro) nel
caso di maltrattamento di un
animale ossia lesione, danno alla
salute e sevizie; nel caso di uc-
cisione per crudeltà o senza ne-
cessità è prevista la reclusione
da tre a diciotto mesi; finora non
era sanzionata l'uccisione di un
animale proprio senza maltrat-
tamento ( esempio in eutanasia
da un veterinario); è anche su-

perata la con-
siderazione di
"patrimonio"
per gli animali
altrui; è, inol-
tre, punito con
arresto fino a
un anno (o
multa da 1.000
a 10 mila
euro) l'abban-

G

SI  ESEGUONO PLANTARI SU MISURA

CURA E PREVENZIONE DELLE
PATOLOGIE DEL PIEDE DIABETICO E DELLE

ALTRE SINDROMI DOLOROSE

STRUMENT ARIO STERILE

Per informazioni e appuntamenti:
via Borgomaneri, 69 - MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02 9000 9357

Trattamenti unghie incarnite

Ortesi in silicone per dita a martello
e alluce valgo

Verruche plantari

Callosità dolorose

Deformazioni delle dita

Distrofia delle unghie

Tutto per la cura del piede

resa". La ormai disastrosa via-
bilità italiana ha bisogno certa-
mente di severi controlli, ma con
una buona dose di intelligenza
e buon senso, per non esaspe-
rare al limite gli automobilisti
più vessati ed in coda d'Europa.
Anche i comuni limitrofi riflet-

tano seriamente, e facciano con-
trolli dove davvero esiste peri-
colo, come in certe stradine, in-
croci o vicino a scuole, dove
non esistono rallentatori, illumi-
nazione, segnaletica decente e
soprattutto controlli.

Dr. ALESSANDRO CAVALLO

ringraziare i signori: Contardi Cicchino, Niccoli Alfredo e Percivaldi
Luigi, recentemente scomparso. A lui va il mio ricordo affettuoso
e alla famiglia le più sentite condoglianze.

ANGELO REPOSSI

entile Redazione,
Vi scrivo a proposito
dell'articolo comparso
sul precedente numero

RUBRICA LEGALE / 2
RICEVIAMO E PUBBLICHIAMO

 POTERE  spirituale e potere...
Legge sulla procreazione assistita e
autonomia di scelta delle persone

CASORATE PRIMO DAI LETTORI (SEGUE)

da un ritorno di fiamma rea-
zionario e integralistico, volto
a limitare la libertà e la re-
sponsabilità delle persone, e in
particolare delle donne. Que-
sta spinta ideologica e
proibizionistica minaccia di
far rotolare indietro la nostra
società e di allontanare l'Ita-
lia dall'Europa. Sulla libertà di
scelta degli individui che ri-
guarda la sessualità, le relazio-
ni familiari, la procreazione, il
paese è laico, moderno, euro-
peo. Le cittadine e i cittadini
di questo paese sono più mo-
derni e consapevoli di chi li
rappresenta nel Parlamento
Italiano. La brutta pagina
scritta a proposito della legge
sulla procreazione assistita, di-
mostra che permangono un ri-
tardo di cultura politica e un
deficit di rappresentanza isti-
tuzionale. Siamo consapevoli
delle molte domande suscitate
dalle nuove tecnologie ripro-
duttive, pensiamo che il com-
pito della politica non sia quel-
lo di imporre con sanzioni e
divieti concezioni etiche, ma
quello di promuovere un ricco
dibattito pubblico per una pre-
sa di coscienza culturale e ci-
vile da cui, unicamente, può
emergere una coscienza del li-
mite nell'uso delle innovazioni
scientifiche. E' da questo che
devono scaturire nuove norme

ta, ci battiamo perché sia data
la parola alle cittadine e ai cit-
tadini italiani che abbiamo in-
terpellato raccogliendo un mi-
lione di firme a sostegno dei re-
ferendum. La laicità, la liber-
tà, l'autodeterminazione fem-
minile, sono valori fondativi
che non possono essere scam-
biati o annebbiati per conve-
nienze di corto respiro o per
tatticismo. Occorre difendere
leggi civili come quelle sul-
l'aborto e sul divorzio, occor-
re introdurre una nuova legi-
slazione a tutela dei diritti del-
le coppie di fatto, etero ed omo-
sessuali. Non si possono, mai,
far gravare obblighi di Stato
sugli stili di vita dei cittadini e
invadere l'autonomia di scelta
delle persone. E' necessario
mettersi costantemente in cer-
ca di quegli invisibili che,
scomparsi alla vista dei poteri
pubblici, non godono né di tu-
tele né di diritti.

SEGUE DA PAGINA 9

P

che rispettino il principio di re-
sponsabilità femminile nella
procreazione, il punto di vista
di coloro che desiderano figli,
garantisca il diritto alla salu-
te, permetta la libertà di ricer-
ca. Non c'è spazio per media-
zioni al ribasso, per pasticci
parlamentari.

roprio perché voglia-
mo una buona legge
sulla procreazione
medicalmente assisti-

to di Vista”  o direttamente allo
Studio Legale Colasanto, via
Tosi 66 - Casorate Primo (PV)
Tel. 02 90516581.
La Dottoressa Linda Colasanto
Vi risponderà attraverso le no-
stre pagine al più presto.

P
er ogni questione, infor-
mazione o dubbio di na-
tura legale rivolgetevi
alla Redazione di “ Pun-

 Tornando al  LAZZARETTO...

Nell'articolo dedicato al restauro del Lazzaretto (apparso sul
numero di novembre di "Punto di Vista") avevo omesso di

In  BREVE
Inaugurata la
nuova sede della
Croce Rossa C.R.I.

Domenica 21 novembre scor-
so è stata inaugurata, con

tutte le autorità cittadine, la nuo-
va sede della C.R.I. di Casorate
Primo, che si è spostata in via
Matteotti 11, accanto alla sede
della C.A.T.O.
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CASORATE PRIMO LA NUOVA INIZIATIVA BENEFICA PER L’HONDURAS CHE COINVOLGERÀ TUTTI I CITTADINI

opo tanti anni di lavoro
insieme, ecco di nuovo a
Casorate una nuova serie
di iniziative che accompa-D

gnano il "nuovo progetto di for-
mazione di personale e poten-
zialità in Honduras".
Il nuovo progetto, che partirà
dalla metà di gennaio con il mio
lavoro volontario, viene richiesto
da Padre Thomas in un momento
difficile per San Rafael: le costru-
zioni sono ultimate da tempo, nel
2003 è stato completato l'acque-
dotto, con l'acquisto di una fonte,
la costruzione e la canalizzazione
della rete. Gli italiani della Val di
Scalve come costruttori hanno
spostato i loro interventi in
Eritrea, ma il progetto continua
ad essere sostenuto da parte delle
organizzazioni unite, da Bergamo
a Lodi a Como a Cremona alla
Valdiscalve a Genova e Casorate
naturalmente.

TUTTO IL PAESE  in aiuto per “San Rafael”
Instancabile promotrice, Carmen Schmitd espone
le finalità del nuovo progetto Honduras, che anco-
ra una volta diventerà realtà grazie alla solidarietà

Si inizierà con la scuola media,
dove i nostri ragazzi, vero "mo-
tore" dell'iniziativa, hanno lavo-
rato in quattro laboratori offerti
dal Laboratorio dell'Arte sul tema
della solidarietà, hanno costruto
un grande albero di Natale che il
18 dicembre dalle 10 alle 13.00
nel corso di una grande festa ver-
rà  spogliato di tutti i lavori rea-
lizzati dai ragazzi in Honduras e
dai ragazzi di Casorate.
I pittori si sono impegnati in una
mostra, aperta dal 11.12.2004  al
8.1.2005, per la quale hanno rea-
lizzato un'opera che poi doneran-
no per permettere un'estrazione
a premi che avverrà in due tempi:
il 19.12.04 dopo il Presepe viven-
te alle ore 16.00 nella Sala Par-
rocchiale verranno estratti i nu-
meri corrispondenti ai quadri e si
ringrazieranno i pittori aderenti
all'iniziativa con la consegna de-

I

il mio lavoro prioritario (nel sen-
so che ci sarà spazio anche per
un aggiornamento per Jota e i
bambini) e successivamente con
 l' organizzazione si veicoleranno
gli aiuti, provenienti dalle diverse
realtà italiane, con richieste di
materiali e risorse umane nei di-
versi settori. Le varie organizza-
zioni hanno riconosciuto la neces-
sità di un coordinamento, e la fi-
ducia nella mia persona permet-
terà di unire ancora una volta le
forze  verso una nuova fase del
progetto.

n breve le iniziative a Casorate
a sostegno per aiutare e finan-
ziare il progetto, coordinate
dal Laboratorio dell'Arte.

Aperto da martedì a sabato ore 8-12:30 / 16-19:30

PROTEINA OMEGA 3

I

vortice mortale, mette in gioco
diversi equilibri di potere e quin-
di il villaggio che opera e intacca
questi equilibri è fortemente pro-
vato. Il morale è stato  messo a
dura prova da incendi e furti che
hanno privato gli operai del sala-
rio e le strutture come ad esem-
pio il dispensario di materiale. Ora
più che mai dunque il nostro pro-
getto va difeso. Aiutare Padre
Thomas a continuare nel lungo
percorso di sensibilizzazione è
urgente e necessario.

l Vescovo di San Pedro Sula
in Honduras ha messo a dispo-
sizione materiale e vite uma-
ne per la difesa e noi tutti con

INFORMAZIONE REDAZIONALE SI TROVA IN VIA GARIBALDI, 17

S

Il  PESCE MIGLIORE  è di scena
sulla vostra tavola in festa

t’Antonio offre un vasto assor-
timento di squisite specialità  ga-
stronomiche, piatti pronti pre-
parati con l'esperienza che i ti-
tolari hanno maturato in oltre un
decennio di ristorazione.
Si parte dagli antipasti, con le
tartine assortite, le insalate di
mare, i voul-à-vent, la zuppa di
pesce... e poi ancora aragoste,
gamberoni, astici...; l'importan-
te è prenotare, almeno con tre
giorni di anticipo, le specialità
che si desiderano o il pesce che
si vuole cucinare, come il tradi-
zionale capitone, il salmone, le
anguille o le ostriche più raffi-
nate.
Il negozio sarà aperto anche la
mattina di Natale, per permet-
tere alla clientela di ritirare al-
l'ultimo momento i piatti ordi-
nati; per chi abita fuori Casorate
è iniziato proprio in questi gior-
ni il nuovo servizio di vendita
itinerante, con il camioncino
della pescheria che al mattino
raggiunge i paesi del circonda-
rio secondo il seguente calen-
dario: martedì a Bubbiano; mer-
coledì a Trivolzio; giovedì a
Bereguardo; venerdì a Marci-
gnago ; sabato a Motta Viscon-
ti e a Besate. La Pescheria
S.Antonio prepara anche cesti
gastronomici a base di pesce
confezionato, con le migliori
qualità di salmone affumicato,
sardine sott'olio, bottarga, ton-
no... insomma la cosa migliore
è venire a visitare il negozio,
dove i titolari sapranno consi-
gliarvi nella scelta delle migliori
specialità gastronomiche e del
pesce freschissimo da cucinare.
E buon appetito a tutti!

ulla tavola delle feste
non può mancare il pe-
sce più fresco e gusto-
so: la Pescheria San-

Alla Pescheria Sant’Antonio
tutto l'assortimento di pesce
e di piatti pronti per le feste

E’ in funzione la VENDITA ITINERANTE!
Tutte le mattine nei p aesi: martedì a

Bubbiano , mercoledì a Trivolzio , giovedì a
Bereguardo , venerdì a Marcignago ,
sabato a Mott a Visconti  e a Besate

Via Santagostino, 37 - CASORATE PRIMO (PV)

LA PARAFARMACIA

MISSONI - CHRISTIES - LEJABY (INTIMO CON

COPPE DIFFERENZIATE) - FRASI - PEACH TREE -
CORALBA - FREE VOOGUE - VERDISSIMA -

INTIMO DONNA E UOMO
ABBIGLIAMENT O DONNA

LIBERTI - TIMONIER - OSCALITO - EVERY - GIRARDI - MEDITERRANEA - SALSEDINE

VIA SANTAGOSTINO, 26 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Tel/fax 02 90516442 - Chiuso lunedì mattina

Aperto
tutte ledomeniche

Telefono e Fax:  02 90097503

CONFEZIONI NATALIZIE
CON PRODOTTI
ERBORISTICI

SCONTO 20%
SU APPARECCHI AEROSOL,
MISURATORI PRESSIONE,
ELETTROSTIMOLA TORI  E
ARTICOLI OR TOPEDICI

LE INIZIATIVE DI DICEMBRE AL LABORATORIO DELL’ARTE

gli attestati di partecipazione e
sostegno.  Il 6.1.2005, sempre nei
locali della Parrocchia e dopo il
Presepe vivente, ci sarà l'estrazio-
ne dei biglietti vincenti . Le asso-
ciazioni Danza, Musica, Alpini,
Virtus Casorate e Binasco, Pro
Loco,  Parrocchia e Oratorio in-
terverranno con contributi e ini-
ziative a sostegno.  Un calenda-
rio fitto di appuntamenti: l' 11.12

alle ore 21 presso il Palazzetto
dello Sport di Binasco Partita
Virtus contro Auprema Cinisello;
sempre l'11.12 dalle 10 alle 18
Bancarella in piazza Contardi dei
ragazzi del Centro di Aggregazio-
ne Giovanile  intitolata "Aiutia-
moci tra poveri"; la sartoria del-
l'oratorio il 19.12 dopo il Presepe
vivente venderà alberelli di Nata-
le segnaposto;  il 22.12 alle ore
21 presso l'Auditorium della
Scuola Media di Casorate  Con-
certo di Natale "Da Casorate
all'Honduras": inoltre (in data da
definire) la Proloco sosterrà il pro-
getto con una vendita di torte e
l'assegnazione di premi offerti dal-
la ditta Jandelli; l'Associazione
Danza dedicherà ai bambini di San

hanno  contribuito fin dal nasce-
re, ai tantissimi che regalano quan-
to è possibile - un grazie di cuore
per il sostegno che offrono con
l'acquisto dei biglietti dell'estrazio-
ne a premi  e dei lavori artistici.
Come sempre relazionerò sul-
l'operato con mostre o altro
visualizzando il nuovo progetto
di formazione del 2005. Non solo
quando tutto funziona serve dare
una mano. Crediamoci.

di CARMEN SCHMITD

I
l nostro laboratorio di arte te-
rapia, filtro tra educatori e psi-
cologo hondureno, realizzato
totalmente con gli aiuti con-

creti di Casorate, continua la sua
attività. Jota - Josè Rodolfo
Medina, il ragazzo formato da me
dal 2000 al 2002 - procede nel
suo lavoro e tre gruppi di ragazzi
in diverse situazioni di adattamen-
to, identificazione e formazione
lavoro svolgono giornalmente il
proprio dovere. Il nuovo proget-
to nasce però da un momento di
crisi: aiutare ragazzi di strada e di
bande giovanili ad uscire da un

il sostegno al nuovo progetto con-
tribuiamo all'organizzazione del-
la vita nel villaggio. Il nuovo pro-
getto formerà personale
hondureno per la istituzione di
"intelligenze" in vari settori dalla
comunicazione, all'istruzione e
alla organizzazione spicciola di
gestione di materiali come quelli
arrivati nei container. Arrivare sul
posto e programmare una serie di
interventi a piramide, mirati all'as-
sunzione di personale hondureno
che condurrà i diversi settori, sarà

«Il morale messo
a dura prova da
incendi e furti:

occorre difendere
il nostro progetto»

I

Rafael il saggio di fine anno a giu-
gno e l'Associazione Alpini indi-
viduerà nel 2005 un'iniziativa.

noltre ai cittadini, veri  gran-
di promotori del progetto -
dai generosissimi che non vo-
gliono essere citati ma che
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on l'avvicinarsi delle fe-
stività natalizie, si stan-
no concludendo i giro-
ni d'andata delle nostreC

CHIUSURA POSITIVA  dei gironi di andata
Tuttavia per alcune squadre l’ultimo periodo non è
stato brillante né come risultati né come prestazioni

categorie, e si fanno le prime
analisi (positive) della stagione;
devono ancora chiudere il loro
girone solo Esordienti, Juniores
e Prima Categoria, ed è da que-
st'ultima che iniziamo a parlare,
come tutti i mesi. L'ultimo peri-
odo non è stato brillante né
come risultati né come presta-
zioni: abbiamo affrontato quat-
tro incontri, due casalinghi con-
tro Gaggiano e Medese, e due
esterni contro Belgioioso e
Gudo Visconti.
Nei confronti disputati sul no-
stro campo purtroppo abbiamo
raccolto due meritate sconfitte,
con l'identico risultato di 2 a 1,
frutto di incontri mediocri e reti
subite assurde, degne della tra-
smissione "Mai dire goal"; al
contrario nei confronti esterni un
pareggio e una vittoria ci per-
mettono di tenere il passo delle
migliori del campionato, speran-
do di ottenere quei play-off rag-
giunti l'anno scorso con un cam-

ma questo splendido gruppo re-
galerà tante soddisfazioni. Gli
Allievi, dopo un cammino sfol-
gorante nel girone d'andata,
concluso domenica 5/12 con la
sonante vittoria per 7-0, occu-

capolista Vigevano, che affron-
teranno nella prima giornata del
ritorno, un incontro in cui si gio-
cheranno la vittoria del campio-
nato. I Giovanissimi "B" occu-
pano una brillante metà classifi-
ca con continui miglioramenti,
e nella prossima stagione saran-
no sicuramente protagonisti.
Gli Esordienti, come dicevamo,

allenatori molto preparati ma
anche capaci di trasmettere tut-
ta la loro simpatia ai piccoli at-
leti, che in campo sono un vero
spettacolo. La squadra femmi-
nile, che il prossimo anno do-
vrà disputare i tornei, cerca sem-
pre nuove adesioni!
Vogliamo ora rivolgere un par-

E

Alcune reti subite assurde sono degne
della trasmissione “Mai dire goal”

O

sono attesi dall'ultimo incontro
del 2004, sono una squadra gio-
vane ma molto preparata, che
disputa incontri con formazioni
composte da giocatori più gran-
di, ma in campo non si vede. Le
due squadre Pulcini, oltre alle
partite d'andata stanno conclu-
dendo anche gli allenamenti, per
riprendere le attività con l'anno
nuovo; è bello vedere la loro
voglia di apprendere e la loro
tenacia in campo, e i risultati non
mancano.

 Giovanissimi "A", conti-
nuano a raccogliere grandi
risultati, sono al secondo
posto, a 5 punti dalla

  arriviamo alla catego-
ria dei più piccoli, gui-
dati dai due Mister Enzo
Lania e Andrea Maggi,

ticolare ringraziamento all'Inter
Club Casorate Primo nella per-
sona di Walter Buongiovanni,
che domenica 21/11 ha permes-
so di portare 50 ragazzi della
nostra società allo stadio
Meazza di Milano per assistere
all'incontro di Coppa Italia
Inter-Bologna. Ricordo a tutti i
tesserati -giocatori, allenatori e
dirigenti - la festa di Natale, che
si terrà il giorno 18/12 alle ore
16.15 presso l'Oratorio di

di GIANMARIO LORENZI
Direttore Sportivo

A.C. Casorate Primo

Casorate (un grazie e Buone Fe-
ste a Don Riccardo e a Don San-
te per la disponibilità).

Il Centro Sportivo Chiodini.

CASORATE PRIMO (PV)
Via Mott a Visconti, 18

Tel. 02 9056716
expo@bellonielonghi.com

BELLONIBELLONI
mobili

LONGHILONGHI
complementi

IL MESE DELLE GRANDI OFFERTE
DA LUNEDÌ 20 DICEMBRE FINO ALLA  FINE DI GENNAIO 2005

VENDITA PROMOZIONALE CON SCONTI FINO AL 40%
SU UNA VASTA GAMMA DI PRODOTTI ESPOSTI

CONTROLLO
PRESSIONE GRATUITO

PRENOTAZIONI
TELEFONICHE

ALLO 02 9056685
ANALISI RAPIDA
COLESTEROLO

GLICEMIA

FARMACIA VERNATE
“una farmacia
dove tutti sono

ascoltati...”

VIA ROMA, 112 - VERNATE FRAZIONE MONCUCCO
Tel. e fax 02 9056685 - e-mail: farmaciavernate@libero.it

chiuso il sabato pomeriggio

Parcheggio!

FARMACIA VERNATE

Parcheggio!

VERMEZZO UN QUALIFICATO CENTRO EQUESTRE SPECIALIZZATO NELL'ATTIVITÀ RIEDUCATIVA

I
ge un opera molto importan-
te sia per il sostegno a disabili
che per l'affiancamento nella
crescita dei bambini e degli
adolescenti, ma sopratutto
per l'integrazione e la cono-
scenza reciproca di queste
due realtà così vicine ma spes-
so tanto sconosciute l'una al-
l'altra.
Il CREAH, quale Centro di
settore ENGEA, Ente Nazio-
nale Guide Equestri Ambien-
tali, dispone di personale al-
tamente qualificato, e svolge
sia terapia con il mezzo del
cavallo che lezioni di avvici-
namento al cavallo per bam-
bini dai due anni d'età, così
come lezioni d'equitazione
per bambini ed adolescenti.

l “CREAH”, Centro di
Rieducazione Equestre
Angel Horse" di Vermez-
zo, è un Centro che svol-

Fumagalli, responsabile scienti-
fica, per la progettazione peda-
gogica, e Loredana Pioltelli, re-
sponsabile tecnica, per la piani-
ficazione operativa.
Particolarità del Centro sono: il

lavoro a terra, attività in cui è
pioniere ed è resa possibile gra-
zie all'aiuto dei volontari che
seguono i ragazzi mentre si
prendono cura dei cavalli pre-
parando loro il cibo, spazzolan-
doli, tenendo puliti finimenti e
box; l'avviamento al volteggio
praticato in momenti prestabiliti;
l'ascolto di musica, ove ritenuta
utile, durante lo svolgimento
dell'attività; l'integrazione tra
bambini e ragazzi che fanno le-
zioni d'equitazione e quelli che
praticano la rieducazione eque-
stre, tra i quali solitamente s'in-
staura un rapporto di amicizia e
di reciproco aiuto.
Risulta doveroso sottolineare
che le lezioni di avvicinamento
al cavallo svolte dai bambini con
età inferiore ai cinque anni han-
no un fondamento ludico-ricre-

ativo, e come scopo si pre-
figgono di accompagnare i
piccoli nello sviluppo psico-
motorio insegnando con-
temporaneamente il rispetto
per gli animali, in particola-
re per il cavallo e il suo mon-
do.
Da molti anni è stata confer-
mata la validità di questa te-
rapia sia a livello psico-fisi-
co che sociale. Noi ne abbia-
mo avuto le conferme osser-
vando i gratificanti risultati
raggiunti dai nostri ragazzi
ed i benefici ottenuti attra-
verso l'opera d'integrazione
tra " handicap e normalità"
da entrambe le parti. Questo
è il motivo che ci spinge a
continuare, a cercare sempre
di migliorare e di specializ-
zarci sempre di più.

Il Centro svolge un opera molto
importante sia per il sostegno a

disabili che per l'affiancamento nella
crescita dei bambini e degli adole-

scenti; i risultati «ci spingono a conti-
nuare, a cercare sempre di migliorare

e di specializzarci sempre di più»

Il cavallo, un amico prezioso al  CREAH

Nazionale Italiana di Riabili-
tazione Equestre) ed in pos-
sesso di attestati d'avviamen-
to al volteggio del Centro V.
di Capua (presso Azienda
Ospedaliera Niguarda), d'I-
struttore Disabili SOI (Special

L
e terapie e le lezioni
sono presiedute da
terapiste specializzate
ANIRE (Associazione

Olimpics Italia), di Operatore di
1° livello e di assistente opera-
tore ENGEA, di Assistente Gui-
da dell'ENGEA (Ente Naziona-
le Guide Equestri Ambientali),
di patenti agonistiche FISE (Fe-
derazione Italiana Sport Eque-
stri) e con preparazione univer-
sitaria specialistica (Laurea in
Scienze dell'Educazione conse-
guita presso l'Università Catto-
lica del Sacro Cuore di Milano).

I
l  lavoro svolto dal perso-
nale qualificato viene con-
cordato con le referenti del
Centro: la Dottoressa Silvia

I
a fissare telefonicamente un
appuntamento per la prima le-
zione di prova gratuita:
Dott.ssa Fumagalli Silvia  cell.
347 4294886; Pioltelli Lore-
dana cell. 338 2905810.

Dr.ssa SILVIA FUMAGALLI
Centro CREAH

nvitiamo chiunque sia in-
teressato, per l'attività di
rieducazione equestre o
per lezioni di equitazione,

pano la seconda posizione, di-
stanziati di due punti dalle
capoliste Aquilotti e Groppello,
ma le capacità della nostra squa-
dra daranno i loro frutti nel gi-
rone di ritorno, e quel primo
posto sarà il nostro traguardo.

mino esaltante, visto che ormai
è scontato il primo posto della
fortissima compagine dell'Ora-
torio Don Bosco, che proprio
domenica 19/12 sarà di scena
contro la nostra formazione sul
nostro campo, e sono sicuro che
lo spettacolo non mancherà. Vi
aspettiamo numerosi! La
Juniores occupa la metà classi-
fica, e nell'ultimo incontro di
sabato11/12 contro la capolista
Virtus Binasco ha dato prova di
grande valore, imponendo alla
squadra avversaria un gioco bel-
lo e divertente, e se l'incontro si
è concluso a reti inviolate è solo
per la bravura del portiere ospi-
te e per un pizzico di fortuna.

ra abbiamo in calenda-
rio l'ultimo incontro a
S.Genesio contro la
forte squadra locale,

I
Ai lettori un Buon Natale
e un Felice Anno Nuovo

P
per qualsiasi informazione la no-
stra segreteria è a disposizione
dal lunedì al venerdì dalle 18 alle
19, oppure potete telefonare al
347/8029569.

er concludere auguro a
tutti i lettori un Buon
Natale e un Felice Anno
Nuovo, ricordando che

Un incontro di calcio disputato al “Chiodini”.
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IL BILANCIO DEL 2004 PRIMO POSITIVO ANNO DI VITA PER L’ASSOCIAZIONE CULTURALE “FONDO CINEMA”

TM & Copyright dei supporti DVD o VHS citati in questa pagina appartengono alle rispettive case di produzione e/o distribuzione home entertainment.  www .fondocinema.it  © 2004 Associazione Culturale “Fondo Cinema” ONLUS.
Iniziativa conforme al Decreto Legislativo n. 68 del 9 aprile 2003, emanato in attuazione della Direttiva 2001/29/CE “sull’armonizzazione di taluni aspetti del diritto d’autore e dei diritti connessi nella società dell’informazione” - Legge n. 633/1941 sul diritto d’autore.

IL GRANDE CINEMA ALLA TUA BIBLIOTECA

 I FILM  di questo mese

D
i seguito l'elenco dei film in DVD a disposizione del-
l'Associazione Culturale “Fondo Cinema” ONLUS
presso le Biblioteche civiche di Besate e Motta Vi-
sconti, nel corso del mese di dicembre 2004:

Il più grande spettacolo del
mondo sullo schermo di casa!

ta per concludersi il pri-
mo anno di attività del-
l'Associazione Culturale
"Fondo Cinema" ON-S

LUS, ed è necessario, a questo
punto, tracciare un seppur mi-
nimo bilancio.
Costituitasi lo scorso mese di
marzo e attiva praticamente dal
mese di giugno presso le biblio-
teche civiche di Besate e Motta
Visconti, la nostra organizzazio-
ne annovera fino a questo mo-
mento 41 soci, ai quali sono sta-
ti concessi in prestito gratuito cir-
ca 350 opere audiovisive, per la
stragrande maggioranza in DVD,
prenotate direttamente dal sito
www.fondocinema.it (foto)
che, durante questo primo anno
di attività, ha più di ogni altro ri-
chiesto tempo, “pazienza” ed
energia per essere realizzato, im-
pegno che comunque è stato ri-
conosciuto ed apprezzato da tutti
i naviganti internauti, siano essi
soci o meno.

alle leggi in materia di prestito
bibliotecario ed alle raccoman-
dazioni della FAPAV, Federazio-
ne Anti-pirateria Audiovisiva,
ogni prodotto home video, re-
golarmente provvisto di bollino
SIAE, può essere concesso in
prestito gratuito non appena si-

Un grazie ai comuni di Besate e Motta
Visconti ed in particolare a Giuseppina

Rognone e Rachele Cavalli

recidivi - come siano esclusi dal
patrimonio audiovisivo dell'As-
sociazione film di carattere por-
nografico).
Per il 2005 sarà importante raf-
forzare il servizio di prestito ma
soprattutto sviluppare iniziative
collaterali che potranno essere

di DAMIANO NEGRI
Presidente Associazione Culturale

“Fondo Cinema” ONLUS

B
biamo illustrato la legislazione
che norma il prestito audiovisi-
vo (attenzione a non confonder-
si con il noleggio, attività
prettamente commerciale), e
credo sia bene tornarci: essen-
do il progetto del “Fondo Cine-
ma” assolutamente conforme

ano decorsi 18 mesi dalla prima
uscita effettiva sul mercato,
mentre non sono concessi in
prestito tutti i prodotti appena
immessi nel circuito commercia-
le, oppure privi di bollino SIAE,
o registrati direttamente dalla
TV (infine si ribadisce - per i

I TITOLI DI DICEMBRE 2004
05/12/2004  Matrimonio all'italiana Italia/Francia 1964
12/12/2004  Medico dei pazzi, Il Italia 1954
12/12/2004  Strada, La Italia 1954
12/12/2004  Mostro dei mari, Il USA 1955
12/12/2004  Notti di Cabiria, Le Italia 1957
12/12/2004  Avventura, L' Italia/Francia 1960
12/12/2004  Viaggio al settimo pianeta USA/Danimarca 1961
12/12/2004  Psych-Out - Il velo sul ventre USA 1968
12/12/2004  Le Dernier Combat Francia 1983
18/12/2004  Americano a Parigi, Un USA 1951
18/12/2004  Alta società USA 1956
18/12/2004  Inferno di cristallo, L' USA 1974
20/12/2004  Cane fortunato USA 1917
20/12/2004  Africa più primitiva, L' USA 1923
20/12/2004  The Soilers USA 1923
20/12/2004  Ovest di hot dog USA 1924
20/12/2004  Bromo e Juliet USA 1926
20/12/2004  Muraglie USA 1931
20/12/2004  Compagno B, Il / Conoscete bene... USA 1932
20/12/2004  Figli del deserto, I USA 1933
20/12/2004  Allegri vagabondi / Fanciulli del..., I USA 1936
20/12/2004  Diavoli volanti, I USA 1939
20/12/2004  Bacio della pantera, Il USA 1942
20/12/2004  Yvonne la Nuit Italia 1949
20/12/2004  "Cosa" da un altro mondo, La USA 1951
20/12/2004  Giulietta e Romeo Italia/GB 1954
20/12/2004  Piccola Posta Italia 1955
20/12/2004  Cambiale, La Italia 1959
20/12/2004  Moralista, Il Italia 1959
20/12/2004  Stazione 3: Top Secret USA 1965
25/12/2004  Fluido mortale USA 1958
26/12/2004  Cento ragazze e un marinaio USA 1962
26/12/2004  Idolo di Acapulco, L' USA 1963
26/12/2004  Paradiso hawaiano USA 1966
26/12/2004  3 "fusti", 2 "bambole"… e 1 "tesoro" USA 1967

www.fondocinema.it

Un sito di 1350 pagine, 2200 immagini, migliaia di informazioni utili: è fondocinema.it

Ciò che si è fatto, guardando  AVANTI

CONSULTA LE SCHEDE DI QUESTI FILM SUL  SITO:

abbiano interesse ad approfon-
dire tematiche legate alla storia
e alla cultura cinematografica di
qualità, il sito della nostra As-
sociazione è composto dalla
bellezza di 1350 pagine, da 2200
immagini e da migliaia e miglia-
ia di informazioni e collegamenti
utili per chi naviga e voglia
esplorare le meraviglie della set-
tima arte di ogni epoca e di ogni
genere. Scopo fondante di que-
sto “sportello” virtuale, è con-
sentire ai soci dell'organizzazio-
ne di poter prenotare per il pre-
stito gratuito, in modo facile e
veloce, la visione di supporti au-
diovisivi DVD e VHS già dispo-
nibili al prestito. Più volte ab-

anca dati qualificata,
aperta 24 ore su 24 e ri-
servata non solo ai soci
ma a tutti gli utenti che

Se vuoi donare all’Associazione Culturale “Fondo Cinema” ONLUS
videocassette o DVD che non utilizzi più, chiama subito il numero
335 1457216 oppure manda una e-mail a: pudivi@tiscalinet.it

www.fondoc inema.it
ASSOCIAZIONE  CUL TURALE

ONLUS

Ci troviamo presso
la Biblioteca Civica

comunale di BESATE
in via dei Mulini

ASSOCIAZIONE  CUL TURALE
ONLUS

CHIAMA SUBITO!

Ci troviamo presso
la Biblioteca Civica di
MOTTA VISCONTI
in piazza San Rocco

LA  MEDIATECA  DI

UN PATRIMONIO DI 1150 FILM IN DVD E 350 IN VHS

proposte e vagliate dai soci non
appena verrà convocata la pri-
ma assemblea dei soci del “Fon-
do Cinema” ONLUS: nelle in-
tenzioni del direttivo comunque
le linee guida per il 2005 dovran-
no significare una maggiore col-
laborazione tra associazioni e
istituzioni, elaborando insieme
idee, iniziative che rendano più
appetibili le proposte rivolte al
pubblico ed ai soci stessi, in pie-
na sintonia con le necessità ef-
fettive del territorio, senza per-
dersi in mille inutili rivoli.
A tale proposito ritengo dove-
roso ringraziare le Amministra-
zioni comunali di Besate e
Motta Visconti, per le conven-
zioni stipulate con la nostra As-
sociazione, ed in particolare le
funzionarie bibliotecarie Giu-
seppina Rognone e Rachele
Cavalli che, con grande impe-
gno e competenza, svolgono il
mestiere, oggi non facile, di di-
vulgatore di cultura.

Il tesseramento all'Associazione
proseguirà anche nel 2005!

2004

La Redazione di
augura a tutti i Lettori

Buon Natale e Felice Anno Nuovo
augura a tutti i Lettori

Buon Natale e Felice Anno Nuovo

La Redazione di
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Associazione “I Commercianti di Motta Visconti”

...Ottanta e più occasioni per un…
Buon Natale a Motta Visconti

...Ottanta e più occasioni per un…
Buon Natale a Motta Visconti

ABBIGLIAMENT O -  CALZATURE
Berti S.n.c. Via Borgomaneri 21 - tel. 0290000735
Blitz Sport  - Articoli sportivi
Chio Boutique Via San Giovanni 11 - tel. 0290000758
Emporio del Corredo Via Soriani 20 - tel. 0290000632
Gelen Mercerie Crespi Via Borgomaneri 25 - tel. 0290009134
Giovanna Negri Piazzetta Sant’Ambrogio 1 - tel. 0290000728
JoIIy Idee Via San Giovanni 45 - tel. 3395411229 / 3386840209
Pellicceria Patrizia Via Borgomaneri 127 - tel. 0290009390
Romanoni Via Soriani 27 - tel. 0290000057
Tangram Via Cavour 57 - tel. 0290001942

ALIMENT ARI
Macelleria Mainetti Italo Via Borgomaneri 1/7 - tel.0290000104
Macelleria Rosticceria Casu Via Cavour 10 - tel. 0290009163
Gastronomia  Negri Via Cavour 17 - tel.0290000191
Gastronomia Raineri Via Borgomaneri 27 - tel. 0290000966

BAR- GELA TERIE - PUB
Bar Circulin Via Roma 8 - tel. 0290009139
Bar Gelateria Celestin Via Borgomaneri 63 - tel. 0290000150
Bar Gelateria Manu Via Borgomaneri 1 - tel.0290009333
Bar Buteghin Via Borgomaneri 6/1 - tel. 0290000103
Caffè Centrale Via Borgomaneri 31 - tel. 0290000005
Dancing Kolibry Via Annoni 5 - tel. 0290001897
Four Roses Pub Piazza Repubblica 10 - tel. 0290001251
Gelateria World Cream Via S. Giovanni 22/24 - tel. 0290009424
Bar Grillo Verde Guado della Signora - tel. 0290001924
Roby Bar Via Borgomaneri 36/38 - tel. 0290000037

CARTOLERIE - EDICOLE
Cartoleria Edicola Vigo Via Borgornaneri 61 - tel .0290000101

Cartolibreria Santi & C.Via Annoni 22 - tel. 0290000305
Edicola Cantoni Piazza Garibaldi - tel. 0290000307
Grattacielo Office Piazza della Repubblica 6 - tel. 0290009451
Il Cartolaio di Carpinelli Piazza San Rocco 14 - tel.0290009187

ELETTRODOMESTICI – ARTICOLI REGALO
Archidea Via Borgomaneri 119 - tel. 0290000363
Atlantide Articoli Regalo Via Soriani 10 - tel. 34012258414
Elettrizzante di Buratti Cesare Via Cavour 15 - tel. 0290007099
Elettrodomestici Marconi Via Borgomaneri  41 - tel. 0290000084
Elettrodomestici Scotti Via Borgomaneri 9 - tel. 0290000034

FRUTTIVENDOLI
Damaschi Rosa Via Borgomaneri 44 tel. - 0290000255
Franchi Stella Via Annoni 21 - tel. 0290000237
Porta Laura Via Borgomaneri 13 - tel. 3332142927
Scotti Alda Via Cavour 11 - tel. 3381164933

OREFICERIE
MarcoTesa Via Soriani 59 - tel. 0290000486

PANIFICI - P ASTICCERIE
Il Vecchio Forno Via Borgomaneri 72 - tel. 0290000652
L’angolo del Pane Via Pizzo 2 - tel. 0290009218
Panificio Aloni Via Borgomaneri 24 - teI. 0290000014
Panetteria Conti Via Soriani 26 - tel. 0290000249
Panificio Locatelli Via Borgomaneri 8 - tel. 0290001352
Pasticceria Giada Via Soriani 18 - tel. 0290009149

PARRUCCHIERE - PROFUMERIE - ESTETICA
Beauty Shop Tacconi  Via Borgomaneri 33 - tel. 3384285395
Blu Venus Via Don Minzoni 58 - tel. 0290000422
Donna In Via Borgomaneri 109 - tel. 0290001964
Estetica Donna In Via Borgornaneri 107 - tel. 0290001964

Evolution Beauty Via San Giovanni 26 - tel. 0290001124
Immagine Donna Piazza Garibaldi 14 - tel. 0290000153
KB Abbronzature Via Borgornaneri 71 - tel. 3385890061
Sister  Via Borgomaneri 95 - tel. 0290009141

RISTORANTI - TRATTORIE - PIZZERIE
Antica Trattoria dell’Isola Via Borgomaneri 87 - tel. 0290001202
Bella Napoli Via Annoni 7 - tel. 0290009286
Giardino nel Parco (Guado della Signora) - tel. 0290000202
Cersi Pizzeria d’asporto Via Don Minzoni 18 - tel. 0290008017
Ristorante Pizzeria Piedigrotta Via Cavour 90 - tel. 0290000051
Trattoria Il Sedano allegro Via Matteotti 67 - tel. 3473445143
Trattoria San Rossore (Guado della Signora) - tel. 0290000201

SERVIZI
Agenzia viaggi Sognintasca Via Matteotti 22 - tel. 0290009394
Assicurazioni Generali Via Pizzo 6 - tel. 0290000445
Assicurazioni RAS Via De Gasperi 78 - tel .0290009313
Assicurazioni Soriani Via Borgomaneri 16 - tel. 0290001456
Carelli Rag. Santino Via Borgomaneri 26 - tel. 0290000730
Fondiaria SAI  Piazzetta Sant’Ambrogio 2  - tel. 0290009092
Riparaz. Cicli e Moto Gandini Via Matteotti 16 - tel. 0290000905
Tappezzeria Rognoni Via Cavour 6 - tel. 0290000468
Tecnorete Ag. Immobiliare Via Borgomaneri 2 - tel. 0290007076
Veterinario Vigoni Via A. Negri 11 - tel. 0290000251; 3382314095

VARIE
Agraria Preti  Via Cavour 8 - tel. 0290000526
Apicultura San Rocchino Via Molini 13 - tel. 0290000635
Azienda Agricola La Caiella (Cascina Caiella) - tel. 0290001763
Erboristeria Franchi Via Borgomaneri 12 - tel .0290000667
Turri Bevande Via Matteotti 92 - tel. 0290000690

Associazione “I Commercianti di Motta Visconti”

Punto di Vista
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Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
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@ Comune di Motta Visconti: Segreteria Generale  segreteria@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Tecnico  tecnico@comune.mottavisconti.mi.it - Urbanistica  urbanistica@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Affari
Sociali affarisociali@.comune.mottavisconti.mi.it - Anagrafe anagrafe@comune.mottavisconti.mi.it - Ragioneria ragioneria@comune.mottavisconti.mi.it -  Ufficio Commercio commercio@comune.mottavisconti.mi.it -
Ufficio Tributi tributi@comune.mottavisconti.mi.it - Assistente Sociale ass.sociale@comune.mottavisconti.mi.it - Polizia Locale polizia@comune.mottavisconti.mi.it - Biblioteca Civica bibmotta@tiscali.it
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Ufficio Tecnico
Polizia Municipale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

Farmacia Mariani
Vigili del Fuoco
AMAGA
Cinema Ar cobaleno
D.ssa Paola Vigoni
medico veterinario
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CARABINIERI  02 90000004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA  MEDICA  02 9466777 - PUNTO DI VISTA 0382 930524

Provincia MI
C.A.P. 20086

PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?

VISCONTI

cisiva per abbreviare l'inizio dei
lavori del nuovo polo scolasti-
co mottese: durante la seduta di
mercoledì 15 dicembre infatti il
Consiglio comunale si è espres-
so favorevolmente all'unanimi-
tà (tranne il gruppo “Centro-
destra per Motta” di Giovanni
Bertolazzi, che si è astenuto) per
dare il via alla costruzione delle
scuole nuove.
Alla responsabile dell'Ufficio
Tecnico, geometra Damaris
Alberico, è toccato l'importan-
te compito di illustrare somma-
riamente quale aspetto avrà la
nuova cittadella mottese del-
l'istruzione, e da quali edifici
sarà costituita: «E' stato verifi-
cato il panorama attuale delle
strutture scolastiche mottesi,
dimensionando e calcolando il
fabbisogno in termini di super-
fici coperte necessario, in tutto
39.500 mq come minimo.
Dimensionate le necessità del
polo scolastico, abbiamo formu-
lato quattro ipotesi di localizza-
zione sul territorio: l'area
"Campese", l'area "Campi
Beretta", l'area "Campi Sant'An-
na" e l'area "Dosso".

A
graduatorie e punteggi, tutto in-
cluso nella relazione tecnica che
accompagna il progetto. L'area
"Campi Beretta" è stata la solu-
zione prescelta, e il primo pas-
so successivo sarà la variante ur-
banistica per consentire il cam-
bio di destinazione d'uso del ter-
reno che adesso è agricolo,
dopodiché si procederà con
l'acquisizione dell'area, l'ur-

bbiamo considerato una
molteplicità di parame-
tri per effettuare la scel-
ta più ocultata, stilando

MOTTA VISCONTI A POCHE CENTINAIA DI METRI ALLE SPALLE DEL DISTRIBUTORE “ESSO” LE SCUOLE NUOVE

L’

Votato all’unanimità (con l’eccezione del gruppo Bertolazzi) il progetto per la
futura costruzione del polo scolastico che concentra tutto, dal Nido alle Medie

Nasce la  CITTADELLA  dell’istruzione

di DAMIANO NEGRI

CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017
Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane

Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate
Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane

Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate

PRIMI PIATTI
ROSTICCERIA

PROVA LE NOSTRE SPECIALITÀ!
Via Don Minzoni, 18

MOTTA VISCONTI (MI)

Amministrazione co-
munale guidata da
Laura Cazzola impri-
me l'accelerazione de-

Il baricentro
del paese quindi

è destinato a spo-
starsi nella zona

tra via Novari e via
Carlo Porta

banizzazione ed infine con la
costruzione del complesso, un
lotto per volta».
La geometra Damaris ha spie-
gato inoltre che l'importante in-
tervento edilizio, il cui costo
complessivo è di circa 8 milioni
di euro, comprende sì gli edifici
scolastici ma anche tutti i servi-
zi annessi ed integrativi quali la
mensa, gli uffici dell'istituto

ve l'intera proprietà dotata di
due soli ingressi, il principale in
corrispondenza degli uffici sco-
lastici (nella planimetria a destra
n. 10) e uno secondario per l'ac-
cesso alla sola scuola materna,
oltre naturalmente ad una serie
di parcheggi destinati agli uten-
ti.

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00

Domenica:
16.30/21.00
Lunedì chiuso

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00

Domenica:
16.30/21.00
Lunedì chiuso

comprensivo Ada Negri, le pa-
lestre (una per le elementari e
una per le medie, quest’ultima
fruibile non solo dalla popola-
zione scolastica ma anche dai
mottesi tutti, in orari extra-sco-
lastici), l'auditorium o sala con-
ferenze, la biblioteca scolastica,
oltre naturalmente ad un'impo-
nente opera di urbanizzazione
che prevede allacciamenti di
ogni tipo (acqua, luce, gas, fo-
gnature, videosorveglianza), la
costruzione di un anello strada-
le e di marciapiedi che circoscri-

LA NUOVA CITTADELLA SCOLASTICA SORGERÀ QUI

VIA NOVARI
VIA C. PORTA

1) Asilo Nido;
2) Scuola
Materna;
3) Scuole
Elementari;
4) Palestra
Elementari;
5) Scuola
Media;
6) Palestra
Media;
7) Mensa;
8) Sala
conferenze;
9) Palazzina
uffici;
10) Ingresso
principale.
L’edificio
dell’Asilo Nido
è l’unico a
sorgere all’e-
sterno della
“cittadella”
che compren-
de tutte le
scuole di ogni
ordine e grado
presenti sul
territorio.

1

2

3 3 4

5
6

7

8

9

10

10

«I
all'interno del complesso i cui
padiglioni scolastici verranno
collegati l'uno all'altro da corri-
doi coperti e protetti. Il proget-
to è un preliminare e come tale
si svilupperà compiutamente
man mano che si approfondiran-
no le necessità e le proble-
matiche progettuali: in ogni caso
tutti gli edifici verranno costru-
iti in modo tale da poter con-
sentire un domani (se fosse ne-
cessario) di alzarsi di un piano,
rispondendo alle eventuali ne-
cessità demografiche del pae-
se».
Sulla durata effettiva del cantie-
re (in tutto misura 45.000 mq),
si prevede entro il 2005 l'inizio
della costruzione della scuola
elementare, della palestra delle
elementari e della mensa, nel
2006 sarà la volta della mater-
na, poi nel 2007 toccherà alla
scuola media con annessa pale-

 ragazzi non saranno
lasciati mai all'aperto
da soli», ha aggiunto
il tecnico, «ma solo

stra. In ultimo, il cantiere del-
l'Asilo Nido, l'unica struttura a
non essere stata inglobata nel
perimetro del polo scolastico ma
che sorgerà sull'altro lato della
strada, ossia la tratta terminale
della via Raffaele Novari.
Il baricentro del paese, quindi,
è destinato a spostarsi da quelle
parti.

SCUOLE NUOVE / 2 A MISURA D’UOMO

Cazzola: «Che bello con
le mamme sui  PRATI...»

«È
  già possibile pensare alle nostre nuove scuole
con questa bella immagine: le mamme che at-
tendono i loro figli sui prati che circondano il
nuovo polo scolastico, all’orario d’uscita». Non

è un sogno, ha voluto intendere il Sindaco Laura Cazzola, ma
un traguardo tanto atteso da generazioni di mottesi.

Ma dove trovare
gli otto milioni di

euro per costruir-
le? «Alla Regione
siamo 75esimi»

A PAGINA 16
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MOTTA VISCONTI DAL CONSIGLIO DEL 15 DICEMBRE: DOVE TROVARE I FINANZIAMENTI PER LE SCUOLE?

Punto di Vista  [ MOTTA VISCONTI ]  In primo piano

l progetto che abbia-
mo approvato questa
sera è nato prima del
nostro insediamento,«I

 NIENTE SOLDI  dallo Stato e dalla Regione
Cazzola: «L’Ufficio Tecnico lavora sempre al meglio, compatibilmente con i
disastri che si trovano in giro per il paese e alla “fantasia” di certi progettisti»

ed è un ottimo progetto», ha
detto il Sindaco Laura Cazzola
durante il Consiglio del 15 di-
cembre, «noi lo abbiamo vaglia-
to e condiviso, sia per quanto
riguarda l'ubicazione presso i
campi Beretta, sia dal punto di
vista architettonico. La scelta
del terreno ha tenuto conto di
tutta una serie di parametri, non
ultimo la sufficiente lontananza
da aree che ospitano antenne per
telefonia mobile: è l'area miglio-
re in assoluto. Condividiamo di
dare priorità alla costruzione per
prima cosa delle scuole elemen-
tari, poi via via tutte le altre per
concludere con l'asilo nido. Si
tratta di un'opera da 8 milioni
di euro che nei prossimi anni ci
impegnerà non poco: questa
sera approviamo la variante al
PRG per tramutare quella zona
da agricola in area standard».
Il dibattito politico, seppur con-
tenuto e quasi esclusivamente
favorevole all'approvazione del
progetto del polo scolastico, ha

«Non vogliamo
incidere sulle

tasche dei
cittadini, e l'au-
mento dell'ICI è

escluso»

consentito al consigliere
Primino De Giuli di riassumere
l'iter che ha portato alla decisio-
ne finale: «Già nel 2002, nel cor-
so della precedente amministra-
zione, avevamo seguìto tutto
l'iter progettuale, insieme ai tec-
nici comunali e allo studio
dell'ingegner Allegrini, e credo
che sia stato recepito dalla nuo-
va maggioranza nel modo giu-
sto»

to che «l'Ufficio Tecnico lavora
sempre al meglio, compatibil-
mente con i disastri che si tro-
vano in giro per il paese e alla
“fantasia” di certi progettisti. Il
problema delle risorse finanzia-
rie è reale: la Regione e lo Stato
non si rendono disponibili a fi-
nanziare la costruzione di que-
st'opera pubblica, ed è pur vero
che non vogliamo incidere sulle
tasche dei cittadini, e l'aumento
dell'ICI è escluso. In Regione
arriviamo solo al 75° posto in

costruzione che, alla prima ste-
sura, si attestavano sui 10 mi-
lioni di euro, ottenendo subito
la relativa risposta dall'ingegner
Allegrini (il nuovo progetto,
maggiormente dettagliato ri-
spetto al precedente, ha evitato
di procedere in eccesso in mol-
te voci di spesa, da qui il ridi-
mensionamento del preventivo
generale).
«So che alla commissione terri-

di DAMIANO NEGRI

«Vediamo i conti
e da dove verran-
no presi i soldi»

UMOTTA VISCONTI BUON NATALE 2004

C
arissimi Amici
anche quest'anno sta per finire e con grande piacere ci
tornano in mente le feste passate con Voi, dal Giovannino
d'Oro alla Sagra del Fungo Porcino. Siamo felici dei

espropriare la terra per farci le
scuole.
«L'Ufficio Tecnico, per bisogni
pubblici, analizza le aree interes-
sate sotto aspetti molteplici», ha
affermato la geometra Damaris,
«e in questo caso l'istanza non è
accoglibile».
Infine, le dichiarazioni di voto:
per la maggioranza Carlo Bian-
chi ha ringraziato i tecnici «ma
anche la maggioranza che ha
deciso senza perdere tempo di
costruire il nuovo plesso scola-
stico». De Giuli della lista “Noi
per Motta” sì è unito al ringra-
ziamento del capogruppo di
maggioranza Bianchi, mo-

strandosi anch'egli favorevole.
Pasquale Citro invece, nono-
stante si fosse detto pienamen-
te soddisfatto dal progetto, a
nome del suo gruppo
“Centrodestra per Motta” si è
astenuto dal voto, «ma solo per
vedere i conti nel dettaglio e
dove verranno presi i soldi».

risultati ottenuti e questo grazie ai nostri fantastici volontari (che
non smetteremo mai di ringraziare), ultimamente li abbiamo visti
impegnati nell'addobbo dell'albero davanti alla chiesa. Un sim-
bolo, per noi, di speranza e di pace. Tante piccole luci che "con-
tengono" tutti i nostri grandi sogni e i progetti che a breve e lungo
termine speriamo di realizzare per allietare le Vostre giornate. Il
nostro volontariato fatto di minuti e ore dedicate alla Pro Loco è
ripagato dai tanti sorrisi che per strada incontriamo! Fiduciosi
che il nuovo anno ci porterà tanti nuovi Soci e nuovi amici Vi
auguriamo un Buon Natale e un felice Anno Nuovo.

Il Consiglio della PRO LOCO

I

mo della sicurezza per chi la fre-
quenta. Il progetto va bene, mi
auguro però che non gravi più
del dovuto sulle tasche dei con-
tribuenti andando ad aumenta-
re le imposte comunali, l'ICI ad
esempio».

l Sindaco Cazzola, rallegran-
dosi per i positivi apprezza-
menti formulati in merito al
progetto elaborato, ha det-

graduatoria per ottenere dei
finanziamenti. Tuttavia Non
possiamo farci spaventare dalle
grandi opere, anche se adesso è
tardi per chiedere i soldi: biso-
gnava farlo qualche anno fa,
quando i nostri politici della ex
maggioranza litigavano sul da
farsi».

I
l dibattito è proseguito con
alcuni chiarimenti sollecita-
ti dal consigliere De Giuli in
merito alle stime sui costi di
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C
Sono Babbo Natale, mi manda la  PRO LOCO

ni incaricati della Pro Loco sa-
ranno presenti dalle ore 15,30
alle ore 17,30 di sabato e dalle
ore 10,00 alle ore 11,30 e dalle
15,30 alle 17,30 di domenica per
il ritiro dei doni.
I BABBI NATALE DALLE
ORE 20,30 ALLE ORE 22,30
DEL GIORNO 24 DICEMBRE
PROVVEDERANNO ALLA
RICONSEGNA DEGLI STES-
SI AI DIRETTI INTERESSA-
TI. Per questo “servizio specia-
le” viene richiesta un'offerta di

ome ogni anno, sabato
e domenica 18 e 19 di-
cembre, in via Borgo-
maneri n. 99/101, alcu-

5,00 euro. Al fine di agevolare
il lavoro dei Babbi Natale per la
riconsegna dei pacchi vi pre-
ghiamo di seguire le suddette
istruzioni: OGNI PACCO
DEVE PORTARE UNA ETI-
CHETTA COMPLETA DI
NOME E COGNOME, INDI-
RIZZO ESATTO ED EVEN-
TUALMENTE NOME DEL
CITOFONO AL QUALE OC-
CORRE SUONARE.

Per ogni riferimento potrete ri-
volgervi alla Sig.ra Pierluisa
Redaelli al seguente numero: 02
90000710 ore serali dalle 20,30
alle 21,00.
ATTENZIONE: per i ritardata-
ri, l’ultimo giorno utile per con-
segnare i regali da far recapita-
re ai Babbi Natale la sera della
vigilia l'appuntamento è per
GIOVEDI’ 23 DICEMBRE,
con ritiro presso la palestrina

delle scuole elementari, dalle
ore 20,30 alle ore 22,30.
VIN BRULE'... DOPO LA
MESSA: dopo la Santa Messa
del 24 sera, la Pro Loco brinde-
rà con tutti i partecipanti sotto
l'albero di Natale allestito in via
Soriani con il tradizionale Vin
Brulé e panettone.
LE BEFANE VENGONO DI
GIORNO - 6 GENNAIO 2005
Banda per le vie del paese con
processione (eventuale spetta-
colo ancora da definire la sera
del 6 gennaio 2005). Ci saran-
no le calze per tutti i bambini
che interverranno offerte dalla
Pro Loco.

POSSIBILE RIMBORSO REGIONE AGLI AVENTI DIRITT O

Via G. Borgomaneri, 41
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

Tel./Fax 02 90000084

Liste Nozze
Articoli Regalo

Artigianato
Artistico

Impianti Elettrici
Automazioni

Vendita e Riparazioni
Elettrodomestici

TVC - Video

Presa e Consegna
a Domicilio

RATEIZZAZIONE

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

e-mail: marconisnc@tiscali.it - www.marconisnc.it

Non chiamare l’idraulico!
Telefona a questo numero:

0 2  9 0 0 0 1 6 2 5

LE MIGLIORI

ACQUE MINERALI
DIRETTAMENTE AL TUO DOMICILIO!

Questo mese Vi consigliamo: Acqua oligominerale
“SAN CARLO SPINONE” , leggera, povera di

sodio, utile per prevenire la ritenzione idrica  e la
formazione di calcoli renali .

B U O N A  S A L U T E  A  T U T T I .

BEVANDE BS
di Bruno Scarioni
Via G. Mazzini, 29
20086 MOTTA VISCONTI
E-mail:
bevandebs@libero.it

A
nche per il consigliere
Pasquale Citro il pro-
getto è un significativo
passo in avanti nella

vita sociale del paese: «Un pro-
getto portato avanti brillante-
mente con soluzioni lungimi-
ranti: la scuola mi è molto cara,
ci vuole prima di tutta il massi-

torio e ambiente, che ha vaglia-
to ed esaminato l'elaborato, è
stato suggerito di far arrivare
alle nuove scuole una pista
ciclabile per i bambini e ragazzi
che vogliono raggiungere l’isti-
tuto da soli», ha aggiunto il Sin-
daco, «ed è un'idea che sicura-
mente valuteremo».

nico neo in tutta la vi-
cenda, la contrarietà di
un proprietario terriero
che non vuole vedersi

Pasquale Citro.

Carlo Bianchi.Primino De Giuli.

Letterina dalla  PRO LOCO

Sotto l’albero allestito di fronte alla
Chiesa, domenica 19 dicembre “Festa

sotto l’Albero” col lancio dei palloncini
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MOTTA VISCONTI RICEVIAMO E PUBBLICHIAMO: IN RISPOSTA ALLA LETTERA DEL “CITTADINO MOTTESE”

orrei rispondere al "Cit-
tadino Mottese" che nel
numero di novembre
scorso ha inviato al vo-V

stro giornale un articolo ben do-
cumentato sulla situazione del-
le casse comunali.
Credo di avere il coraggio di dire
quello che penso e quello che
vivo senza nascondermi dietro
il vergognoso trucco dell'anoni-
mato; mi chiamo Luca, tante
persone mi conoscono per
quanto cerco di fare volontaria-
mente mettendoci del tempo
come tutti i normali volontari.
Mi sento chiamato in causa dal
nostro amico quando cita i
“Grandi Elettori” della nuova
Amministrazione. Faccio parte
del Consiglio Affari Economici,
del Consiglio Pastorale Parroc-
chiale, collaboro con l'Arcoba-
leno e con i nostri sacerdoti, così

«Mi sento chiamato in causa dal nostro
amico quando cita i “Grandi Elettori”.

Vorrei conoscere se ha una sua ricetta»

SOLO INGRATITUDINE  e pura misericordia
Tacconi: Sì, girano le voci sul “feeling” fra la Parrocchia
e l’attuale maggioranza, non è così che si deve fare?

MOTTA VISCONTI

Esenzione
 TICKET

L

Risponde
DAMIANO NEGRI

come tante altre persone che
quotidianamente vivono con
passione questa avventura al
seguito del Signore.
Mi piacerebbe che invece di
continuare ad alimentare questi
sospetti , questi veleni si cercas-

loro lavoro.
Già da più parti, fin da prima
delle elezioni, circolavano que-
ste voci maligne sulla collabo-
razione fra la Parrocchia e gli
attuali esponenti dell’Ammini-
strazione Comunale: forse non

rinnovare la convenzione per la
scuola materna, lascerei alla lar-
ga dalle questioni di bottega
“Dio” cercando invece di guar-
dare la trave che c'è nei nostri
occhi  piuttosto  che la pagliuz-
za negli occhi degli altri.
Il mio nome lo trova qui sotto ,
il mio indirizzo e il mio telefono
sono sull'elenco. Saluti.

LUCA TACCONI

N

to numerosi scontri, ma che in-
sieme hanno fatto emergere e
crescere Motta.
Inviterei il nostro amico a guar-
darsi indietro, magari con un po'
meno di cattiveria e presunzio-
ne, con spirito più pacifico, più
collaborativo, più amichevole.

on  voglio entrare nel
merito di chi debba o
non debba pagare l'ICI,
o se si debba o meno

Insieme ai
CAAF e patronati

se di affrontare concretamente i
problemi del nostro paese che
sono veramenti tanti e che gra-
vano per gran parte del loro
peso sulla Parrocchia e sui col-
laboratori che nonostante le
male lingue e le continue criti-
che proseguono con umiltà il

è così che si deve fare ? Vorrei
conoscere se il nostro amico ha
la sua ricetta.
Un mese fa è mancata una figu-
ra mitica del nostro paese, l'ex
sindaco Innocente Turri che ai
tempi con il parroco Don Felice
ha fatto tante battaglie, ha avu-

MOTTA VISCONTI MERCOLEDÌ 1° DICEMBRE SI È TENUTO IL VERTICE CON LA PRO LOCO

S
Associazioni tutte d’accordo sui  CONTRIBUTI

Dell’Osa, tutte le organizzazio-
ni iscritte all’albo comunale del-
le Associazioni si sono incontra-
te mercoledì 1° dicembre scor-
so per apprendere dalla voce del
Vice Sindaco Cristiana Fusi
l'ammontare dei contributi pub-
blici per le manifestazioni del
2005. «Il Calendario unico del-
le manifestazioni, frutto di un
meticoloso lavoro delle associa-
zioni presenti sul territorio,
evidenzia una richiesta di un
contributo comunale che supe-
ra i 40.000 euro», ha fatto sa-
pere Fusi, «tuttavia, come già
anticipato, lo stanziamento mas-
simo previsto può essere di 20-
25.000 euro: abbiamo perciò
ridistribuito lo stanziamento as-
sicurando lo svolgimento delle
maggiori e ormai consolidate
iniziative, ripartendo la cifra to-
tale in maniera il più possibile
equa». A farla da padrone per le
richieste di contributi (vedere
tabella accanto), la Pro Loco e
l'Associazione “I Commercian-
ti di Motta Visconti”, seguite dal
Circolo Cinofilo, Rainbow e
Ticino Verde. Salvo colpi di sce-
na dell’ultim’ora, l'accordo sui
contributi dovrebbe essere sta-
to “ratificato” da tutti i rappre-
sentanti delle associazioni la
sera del 17 dicembre, convoca-
ti nuovamente dalla Pro Loco
presso il Centro Civico.

tati generali delle asso-
ciazioni mottesi: convo-
cate dal presidente della
Pro Loco, Francesca

MANIFESTAZIONI IL PIANO PER LA DISTRIBUZIONE DEI CONTRIBUTI

Gli  STANZIAMENTI  per 12 mesi di iniziative

Sagra fungo porcino
Carnevale
Musica in corte
Sagra di San Giovanni
Natale 2005
San Rock Festival
Epifania
Giovannino d'Oro
Fido l'amico dell'uomo
Mongolfiera
Luci e colori di Natale
Calendimaggio
Sagra della Ciliegia
Rainbow Festival
Gessetto colora la via
Maratonina
Gara ciclistica
Sinfonia d'autunno
Ticin Pè
Festa di Maggio
Sinfonia d'autunno
Prova Cinofila
Prova Cinofila
In Volo per la Solidarietà
Giornata dei Nonni
3 Duathlon
Torneo quadrangolare
Festa della birra
Ballo in piazza
I frutti di stagione
Festa dei nonni
L'uva, il Torchio, il vino

TOTALE

Pro Loco
Pro Loco
Pro Loco/Commercianti
Pro Loco/Commercianti
Pro Loco/Commercianti
Pro Loco/Rainbow
Pro Loco
Pro Loco
Circolo Cinofilo
Pro Loco
Pro Loco
Pro Loco/Commercianti
Pro Loco/Commercianti
Rainbow
Pro Loco
Ticino verde
Pro Loco
Rainbow
Pro Loco
Pro Loco/Commercianti
Rainbow
Circolo Cinofilo
Circolo Cinofilo
Pro Loco
Pro Loco
Pro Loco
Ticino verde
Ticino verde
Pro Loco
Pro Loco/Commercianti
Pro Loco
Pro Loco/Commercianti

6.000,00
4.000,00
2.400,00
1.800,00
1.200,00
2.000,00
1.000,00
1.000,00
5.000,00
1.000,00
1.000,00
700,00
700,00
500,00

1.500,00
500,00
400,00
400,00
800,00
700,00
200,00
150,00
150,00

1.000,00
500,00
700,00
500,00

1.000,00
1.000,00
600,00

1.000,00
2.500,00

41.900,00

5.000,00
3.000,00
2.400,00
1.800,00
1.200,00
1.100,00
1.000,00
1.000,00
1.000,00
1.000,00
1.000,00
700,00
700,00
500,00
500,00
500,00
400,00
400,00
300,00
250,00
200,00
150,00
150,00
0,00

spazio
0,00

spazio
spazio
0,00
0,00

spazio
0,00

24.250,00

OTTICO OPT OMETRIST A
D E L L ’ O S A

CORSICO, via Cavour, 10 - Tel. e fax 02 4471923
MOTTA VISCONTI, via G. Borgomaneri, 14 - Tel. e fax 02 90001315 zero775@virgilio.it

A NATALE FATTI RICORDARE... REGALA  UN OCCHIALE

www.otticacavour .it

POLIAMBULA TORIO

Autorizzazione Sanitaria n. 104692
ASL di Milano del 29/11/2004

Centro
Medico
Ticino S.r.l.

Direttore Sanitario Dr.ssa L. Bonizzoni

Via P. Togliatti, 53
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

e-mail: dott.maggi@tiscalinet.it

Per informazioni e appuntamenti:
tel./fax 02 90000276
da lunedì a venerdì

ore 9,00 / 12,00 - 14,00 / 19,00
Sabato 9,00 / 12,00

Nome manifestazione                     Proponente                                Contributo richiesto            Erogato

ha esteso l'esenzione della com-
partecipazione alla spesa farma-
ceutica (esenzione ticket) per
titolari di pensione sociale - en-
tro determinati limiti di reddito
- disoccupati, lavoratori in mo-
bilità, lavoratori in cassa integra-
zione - straordinaria e cittadini
trapiantati. Per poter usufruire
dell'esenzione è necessario pre-
sentare autocertificazione. Gli
appositi moduli sono disponibi-
li presso i seguenti CAAF e Pa-
tronati:
- Coldiretti: il 1° e 3° mercoledì
del mese - ore 14,00/15,00;
- FNP-CISL: il martedì ore 9 00/
12.00;
- SPI-CGIL: il lunedì - ore 15
00/17 00
che svolgono l'attività al Cen-
tro Civico Comunale e che for-
niranno adeguata informazione
e assistenza per la compilazio-
ne degli stessi.

...anche lui è venuto a trovarci!
“Ottica Dell’Osa” augura Buone Feste a tutti

a Regione Lombardia,
con deliberazione di
Giunta Regionale n.VII/
15592 del 12/12/2003,

ro (per la verità sono emerse sia
reazioni sdegnate sia di incita-
mento a proseguire, entrambe
manifestate direttamente al sot-
toscritto da qualche lettore) ap-
profitto di questo spazio per
chiarire alcuni aspetti della let-
tera contestata. Indubbiamen-
te discutibile nella forma (la
scelta dell’anonimato, benché
passabile - e possibile -, può ri-
sultare talora controproducen-
te), per quanto attiene ai con-
tenuti mi sembra che il lettore
abbia interrogato, in modo
inequivocabilmente chiaro, il
primo cittadino Laura Cazzola
(e soltanto lei) lasciando tra-
sparire scarsa simpatia nei con-
fronti di altri soggetti, a suo dire
“affini” alla maggioranza. La
replica è un diritto ma, come
vedi, il Sindaco non ha ritenu-
to opportuno replicare - giu-
stamente, aggiungo io - ad un
anonimo. Sulla questione dei
“Grandi Elettori” però aveva
già risposto lo scorso numero (a
pagina 15) mentre per l’ICI mi
hanno detto che, di norma,  non
si paga solo per i luoghi di cul-
to. Sul fronte scuola materna
non abbiamo avuto riscontri.

V
iste le reazioni suscita-
te dalla lettera del “cit-
tadino mottese” pub-
blicata lo scorso nume-



18 DICEMBRE 2004

MOTTA VISCONTI RICEVIAMO DALLA SCUOLA MEDIA STATALE “SCOTTI AQUILINO” E PUBBLICHIAMO

Punto di Vista  [ MOTTA VISCONTI ]  Attualità

olitamente, quando si pen-
sa alla scuola, indipenden-
temente da qualsiasi ordine
e grado, ci si sofferma aS

 DALLA SCUOLA  alle famiglie:
il nostro progetto formativo

«Imparare a studiare
significa avere le
chiavi di accesso alle
porte del sapere»

considerare quasi esclusivamente
l'aspetto didattico, nel senso che
l'istituzione scolastica viene perce-
pita come il luogo deputato a tra-
smettere agli allievi conoscenze e
abilità di vario genere. La scuola è
anche questo, ma non solo. Non
dobbiamo dimenticare che prima di
tutto è un'agenzia educativa e come
tale contribuisce "ad uno sviluppo
armonico, integrale ed integrato di
tutte le dimensioni della persona e
in tutti i momenti della vita" (Indi-
cazioni nazionali per i Piani di Stu-
dio Personalizzati nella Scuola Se-
condaria di 1° grado).

Dopo la Riforma,
la scuola media
ha preso il nome

di “scuola
secondaria di
primo grado”

ne e che non esita a rendersi dispo-
nibile per migliorare la qualità del-
le attività della scuola e poi per la
capacità dell'istituto di costruire un
lavoro di rete con tutti i servizi e le
agenzie educative presenti sul ter-
ritorio: ci si riferisce all'Ammini-
strazione Comunale, al volontariato
locale, alle altre scuole del territo-
rio.
A partire dall'anno scolastico in cor-
so la Riforma è approdata nelle
classi prime della  scuola media (la
cui esatta definizione è "scuola se-
condaria di primo grado")  e preve-
de una serie di cambiamenti che ri-
guardano sia i contenuti delle disci-
pline che l'impostazione generale
dell'attività didattica. Il personale
docente si sta seriamente impegnan-
do per informarsi e formarsi, oltre
che dare attuazione a quanto previ-
sto dalla legge. A parte le materie
curricolari, gli insegnanti stanno la-
vorando molto in compresenza per

ma prevede invece come attività
trasversale, ossia realizzata da cia-
scun docente all'interno del proprio
orario curricolare, così come occor-
re sottolineare che, oltre alla secon-
da lingua comunitaria, gli alunni
delle classi prime hanno l'opportu-
nità di continuare a studiare l'ingle-

ni, per permettere a ciascuno di in-
serirsi positivamente all'interno del
gruppo classe. Al lavoro degli inse-
gnanti si è affiancato quello di
educatori che hanno effettuato nel-
le varie classi interventi rientranti
nel "Progetto Socializzazione e
Autostima", come ogni anno finan-ci si rende conto che "imparare a

studiare" significa "possedere le
chiavi di accesso a tutte le porte del
sapere". Pertanto per tutte le classi
è organizzata un'attività di studio
guidato pomeridiano, precisamen-
te il martedì e il giovedì pomerig-
gio, gestito da un gruppo di volon-
tari che opera all'interno dello stes-
so edificio scolastico e in stretta col-
laborazione con il personale docen-
te. Inoltre, per le classi seconde e
terze, esiste ormai da parecchi anni
la consuetudine da parte dei docen-
ti di organizzare a partire dai primi
giorni di settembre, per circa una
settimana, sino all'inizio della scuo-
la, corsi di recupero e di consolida-
mento delle abilità, per permettere
all'allievo di recuperare, dopo la
pausa estiva, le conoscenze e le
competenze necessarie per affron-
tare con successo il nuovo anno sco-
lastico.
Per contribuire ad uno sviluppo ar-
monico della persona in tutte le sue
componenti, la scuola sostiene il
valore formativo ed educativo del-
lo sport nella fase delicata della cre-
scita e della preadolescenza. A tal
proposito gli allievi di prima e di
seconda hanno l'opportunità di ef-
fettuare un corso di nuoto una volta
la settimana (un'ora per lezione),
per complessive quindici lezioni, da
settembre a gennaio. Il corso, finan-
ziato in buona parte dall'Ammini-
strazione Comunale e in parte dalle
famiglie stesse,  si tiene presso la
piscina comunale di Motta Viscon-
ti e gli alunni sono seguiti da perso-
nale specializzato. Sempre nell'am-
bito dell'educazione fisica sono pro-
poste agli alunni attività pomeridia-
ne facoltative, quali la pallavolo,
oltre che momenti finalizzati alla
partecipazione alle attività sportive
organizzate a livello territoriale e ai
giochi sportivi studenteschi.

sibile, tutti gli ostacoli che possano
in qualche modo compromettere un
armonico processo di crescita del
minore e di aiutare i genitori a svol-
gere al meglio il loro difficile com-
pito. In quest'ottica continua il fun-
zionamento dello Sportello ascolto
per genitori, servizio gratuito finan-
ziato nell'ambito della Legge 285/
97 dai Comuni del Distretto di
Abbiategrasso e dalla Regione
Lombardia. Allo sportello possono
rivolgersi, previo appuntamento,
tutti i genitori che necessitano di
consulenza su problemi che inve-
stono la relazione con i figli e che
potranno essere ascoltati e consi-
gliati da pedagogisti. Inoltre nel-
l'ambito del "progetto orientamen-
to" rivolto alle classi terze medie sia
genitori che alunni hanno la possi-
bilità di partecipare ad incontri te-
nuti da insegnanti, psicologi e
pedagogisti che forniscono l'infor-
mazione e la formazione necessa-
rie per la scelta da parte dell'alunno
della scuola superiore.

Anche lo studio
della lingua

inglese riveste
una grande im-

portanza all'inter-
no dell'istituto

L
avorare sul metodo di stu-
dio costituisce un obiettivo
di prioritaria importanza
per la scuola, anche perché

S

MOTTA VISCONTI RICEVIAMO DAI LETTORI

S
iamo pensionati
mottesi che hanno de-
ciso di offrire alcune
delle loro "ore di liber-

ziato dall'Amministrazione Comu-
nale. Il lavoro di accoglienza inve-
ste anche la sfera didattica, tanto che
una parte delle ore di compresenza
dei docenti viene dedicata alla rea-
lizzazione di laboratori finalizzati a
trasmettere un metodo di studio per
aiutare i ragazzi ad imparare a stu-
diare e a organizzare meglio il pro-
prio tempo scolastico e non.

sono rivolte alla molteplicità degli
allievi, tuttavia non bisogna dimen-
ticare tutti i progetti "mirati", rivol-
ti cioè a componenti specifiche del-
la realtà scolastica. Ci si riferisce ai
progetti "Socializzazione alunni dif-
ficili",  "Inserimento alunni stranie-
ri", "Integrazione disabili e/o alun-
ni svantaggiati", finalizzati a rende-
re la classe una vera comunità di re-
lazioni, all'interno della quale l'alun-
no straniero e/o con problemi di
vario genere si senta accettato e ac-
colto. Tali progetti sono realizzati
grazie alla stretta collaborazione
con l'Amministrazione Comunale
che mette a disposizione personale
specializzato e i finanziamenti ne-
cessari per la loro realizzazione. Ai
progetti sino ad ora illustrati se ne
aggiungono altri, in particolare il
"Progetto orientamento per le clas-
si seconde", finalizzato a focalizza-
re l'attenzione sull'identità dei ra-
gazzi, per aiutarli ad arrivare ad una
maggiore definizione di "sé", oltre
che riflettere sulla relazione tra "sé
e gli altri" per contribuire ad un mi-
glioramento delle interazioni;  il
progetto "Educare alla circolazio-
ne stradale", rivolto a tutte le classi
della scuola media e finalizzato a
"promuovere la coscienza del cor-
retto circolare a piedi, in bicicletta
e in motorino nel rispetto delle per-
sone, delle cose e dell'ambiente".

intraprendere. Prima fra tutte
quella dei NONNI-VIGILI i
quali, armati di occhi, paletta
e fischietto  potrebbero "sor-
vegliare" e garantire maggio-
re sicurezza al via-vai degli
alunni all'ingresso ed all'uscita
dalle scuole mottesi.
Si tratta di una iniziativa di in-
dubbia utilità, sia per il "mon-
do" della scuola, che per la
Vigilanza comunale, la quale,
sgravata almeno in parte di
questo servizio, potrebbe de-
dicarsi con più disponibilità di
tempo, ad altre incombenze.
Il contesto, potrebbe far rite-
nere troppo problematico l'im-
pegno, ma le "basi tecniche"

I

realizzare attività trasversali che ri-
guardano soprattutto l'aspetto
formativo ed educativo dell'allievo.
Ci si riferisce in particolare all'
EDUCAZIONE ALLA  CITTADI-
NANZA, all'EDUCAZIONE
STRADALE, all'EDUCAZIONE
AMBIENTALE, all'EDUCAZIO-
NE ALLA  SALUTE, all'EDUCA-
ZIONE ALIMENTARE, all'EDU-
CAZIONE ALL'AFFETTIVIT A',
finalizzate a sviluppare armonica-
mente la personalità degli alunni in
tutte le direzioni e per consentire
loro di agire in maniera matura e
responsabile.

noltre con grande sforzo la
scuola è riuscita ad organizza-
re un vero e proprio laborato-
rio di informatica, che la Rifor-

se per tre o quattro ore la settima-
na, a seconda del modulo scelto.
Lo studio della lingua inglese rive-
ste una grande importanza all'inter-
no dell'istituto, tanto che gli alunni
assistono ogni anno a spettacoli in
lingua, come succede per le classi
seconde e terze che quest'anno ve-
dranno rispettivamente le rappre-
sentazioni "William The
Conqueror" (per le classi seconde)
e "Tea for two" (per le classi terze).
Inoltre, sempre  nelle classi secon-
de e terze,  un'insegnante madrelin-
gua effettuerà 12 ore di insegna-
mento frontale.

T
ornando alle classi prime,
la fase iniziale dell'anno
scolastico è stata dedicata
all'accoglienza degli alun-

T
enuto conto di questa pre-
messa, nel presente artico-
lo si vuole illustrare la
molteplicità di attività e di

progetti attivati dalla Scuola secon-
daria di primo grado di Motta Vi-
sconti, affinché ci si renda conto
dell'importanza e della consistenza
dell'Offerta Formativa dell'istituto,
che continua ad essere garantita sia
in qualità che in quantità nonostan-
te le continue difficoltà che la scuola
pubblica quotidianamente incontra.
Tutto questo è possibile per due
motivi principali: prima di tutto per
l'impegno  della classe docente che
crede molto nella propria professio-

scuola e gli allievi hanno modo di
osservare e sperimentare le diverse
espressioni del linguaggio musica-
le: quelli di prima e terza media, ad
esempio, si cimentano nel labora-
torio teatrale, in cui il canto e la re-
citazione sono proposti in un stret-
to connubio, che quest'anno termi-
nerà  con la rappresentazione nata-
lizia intitolata "Notte fantastica" per
le classi prime e la recita di fine
anno per le terze. Gli alunni di ter-
za media inoltre, coinvolti nel pro-
getto "Musica d'insieme",  attraver-
so un coro accompagnato da stru-
menti, realizzano un repertorio
musicale e canoro molto vario che
viene rappresentato in pubblico in
occasione del saggio di dicembre e
nel concorso nazionale che si tiene
ogni anno nel mese di maggio.
Le attività della scuola sono queste,
ma non sono sicuramente tutte. In
particolare quelle sino ad ora citate

O
ltre allo sport, anche la
musica rappresenta una
parte fondamentale del-
l'offerta formativa della

cuola e Amministrazione
Comunale lavorano anche
sulla famiglia, cercando di
rimuovere, per quanto pos-

L’
do ad esempio altri interessanti la-
boratori organizzati nelle varie clas-
si, come quello storico-artistico sul
Medioevo realizzato nelle classi
seconde o quello di cineforum del-
le classi terze.
Si potrebbe ancora parlare delle
varie commissioni attivate, come
quella sulla Riforma, quella sulla
dispersione scolastica, quella sulla
continuità materna-elementari-me-
die, quella sull'orientamento.
Come si può evincere dal presente
articolo, da parte dei docenti c'è tut-
to l'impegno a costruire con serietà
un progetto significativo, anche per-
ché lavorare sui ragazzi significa
prima di tutto aiutarli a crescere se-
renamente, nell'ottica di una forma-
zione globale. La consistenza degli
organici, l'aumento della mole di
lavoro per l'applicazione della Rifor-
ma, la riduzione dell'orario
curricolare, così come altri numero-
si problemi, vengono messi da parte
per focalizzare l'attenzione sull'alun-
no in quanto persona; nonostante tut-
to si continuerà in questa direzione,
l'impegno e la convinzione ci sono:
questo è il fondamento della nostra
scuola e della scuola pubblica.

Scuola Media Statale
“SCOTTI AQUILINO”

illustrazione delle attivi-
tà e dei progetti della
scuola potrebbe sicura-
mente continuare, citan-
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la necessità di avere un "cor-
po" di nonni-vigili a Motta, si
interrogano sul perché ciò non
sia ancora avvenuto.

L’impegno di una classe docente che
crede molto nella propria professione

La nuova figura
del “nonno-vigile”,

un’idea nuova
ed utilissima
per il paese

p r e s u m i-
b i l m e n t e ,
verrà svolto
a partire dal-
la prossima
primavera e
che verrà
dimensionato
in rapporto
al numero
dei volontari

tà" alla gente, al paese, al bel-
lo ed al bene della comunità.
Abbiamo costituito la sede lo-
cale dell'AUSER Volontariato,
la Vicus di Campese.
Verificate le iniziali limitate
potenzialità dell'Associazione,
per ora, abbiamo offerto al-
l'Amministrazione Comunale,
la nostra disponibilità ad
"adottare" e tenere puliti alcu-
ni spazi verdi, quali il giardino
Ada Negri, il Monumento dei
caduti, il Parco ed il Viale del
Cimitero. Questo sarà un im-
pegno alla portata della neo-
nata Vicus di Campese, che,

fare anche
questo tipo
di intervento
e l'AUSER è
presente con
i propri non-
ni-vigili in
molti comuni
italiani. Mol-
ti genitori,
avvertendo

per poter affrontare e supera-
re le eventuali difficoltà, ver-
ranno certamente fornite dalla
nostra Polizia Locale. Perciò,
ostacoli insuperabili non ve ne
sarebbero... forse il più diffici-
le da superare è la difficoltà di
trovare volontari!
La nostra Associazione, po-
trebbe svolgere tale compito in
forma convenzionata con
l'Amministrazione Comunale,
ma per dare concretezza ai
nostri auspici, manca la mate-
ria prima: un numero di volon-
tari sufficiente a garantire la
certezza e l'efficacia del servi-
zio. Stiamo cercando di dare
una concreta risposta a questa
esigenza. La Vicus di Campese
è una Associazione abilitata a

Pensionati! Per gente
come noi c’è l’  AUSER

N

disponibili. Come atto simbo-
lico di inizio dell'attività di
volontariato, abbiamo inteso
"donare" alla Cittadinanza
mottese, un intervento di ma-
nutenzione del Parco e del via-
le antistanti il cimitero.

el campo del volon-
tariato sociale e della
solidarietà, altre ini-
ziative si potrebbero

pensionati mottesi: unitevi nel
nostro progetto di partecipa-
zione attiva alla vita sociale,
donate il vostro tempo libero
ai nostri scolari.
Su questo specifico argomen-
to, è nostra intenzione tenere,
subito dopo le feste, un assem-
blea cittadina, che verrà
debitamente pubblicizzata.
Comunichiamo inoltre che
l'Amministrazione Comunale
ci ha concesso l'uso di una
saletta al primo piano del Cen-
tro Civico di Via San Giovan-
ni, dove ci ritroviamo ogni
mercoledì dalle ore 16 alle 18.
Saremo oltremodo lieti di for-
nire delucidazioni e chiarimenti
ai pensionati eventualmente in-
teressati che vorranno venirci
a trovare.

CARLO BIANCHI
Presidente AUSER

C
i permettiamo di ri-
chiedere loro di dif-
fondere l'appello che
rivolgiamo ai tanti
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DI ANGELO DE GIOVANNI presente nella richiesta. Infine, a giu-
stificare in qualche modo il premedita-
to diniego, facciamo presente che alla
Polisportiva non è mai stato chiesto di
presentare un bilancio: come mai que-
sta richiesta arriva proprio ora?
Evidentemente è solo una questione di
colore politico: se invece di essere ver-
de, la Polisportiva fosse stata rossa,
magari si sarebbe usato un tantino di
buon senso nel rispondere. Non si è

I   FATTI : Il presidente
della polisportiva Ticino
Verde  Gian Battista
Fratus in data 25/11/2004
invia con protocollo

MOTTA VISCONTI  - L’ARROGANZA DI CHI AMMINISTRA DIVENTA ANCHE MALEDUCAZIONE

SE SEI VERDE, TI TIRANO LE
PIETRE (MA I SOLDI... QUELLI NO)

Informazione politica a pagamento autogestita dalla Lega Nord Padania

n°19774 del 27/11/2004 all'at-
tenzione del sig. Sindaco e al-
l'assessore allo sport e
vicesindaco sig.ra Cristiana
Fusi una richiesta per un con-
tributo straordinario per soste-
nere le spese di affitto del cam-
po sportivo, si comunica anche
con un "le saremmo grati" il
nuovo indirizzo dove inviare le
comunicazioni riguardanti il
settore calcio di Motta Viscon-
ti. Naturalmente firmando la ri-
chiesta. Il giorno 1/12/2004
protocollo 20070 arriva la ri-
sposta negativa non indirizzata
al presidente che ne aveva le-
gittimamente fatto richiesta ma
genericamente alla spett.
Polisportiva Ticino Verde (!) e
naturalmente, come ci risulta
sua consuetudine, il "vostro"
Sindaco, pur essendo la richie-
sta indirizzata a Lei, fa rispon-
dere al funzionario di turno, e
la risposta formulata, a nostro
parere, in modo affrettato e
sbrigativo è la seguente:
1) il patrocinio dell'ammini-
strazione Comunale a favore
della associazione Polisportiva
Ticino Verde consiste nell'aver
concesso l'utilizzo del campo
con tariffe agevolate, che si ri-
tengono vantaggiose rispetto ai
costi di mercato ecc.ecc. (elen-
cando costi vari!!);
2) si sottolinea che gli associati
sono tutti adulti e pertanto si
presume siano in grado di
autofinanziare la propria atti-
vità sportiva (!!);
3) posto quanto sopra, si ricor-
da che al fine di poter conti-
nuare ad essere iscritti nel-
l'elenco delle associazioni, è
necessario che depositiate agli
atti del Comune copia dell'ul-
timo bilancio dell'Associazio-
ne.
Da ultimo si precisa che l'even-
tuale cambio di sede dell'asso-
ciazione deve essere formal-
mente comunicato. Per quan-
to sopra esposto, siamo spia-
centi di non poter accettare la
Vostra richiesta di contributo.

L a risposta è firmata
dal responsabile di
settore Af fari sociali,
Educativi Ricreativi.

Detto questo, secondo noi la
richiesta inoltrata al Comune
non è stata neanche vagliata con
la dovuta attenzione, altrimen-
ti non si spiegherebbero le ri-
sposte ricevute: in merito al
primo punto in oggetto, la
Polisportiva Ticino Verde chie-
deva un contributo straordina-
rio e non il patrocinio, stabilito
dal contratto con il gestore del
centro sportivo stipulato dalla
precedente Amministrazione.
Per quanto attiene al secondo
punto, vorremmo sapere in base
a quali informazioni il funzio-
nario sostenga che i nostri as-
sociati  siano tutti adulti: che ne
sa da chi è composta la squa-
dra di calcio? Sul fatto che ci si
auto-finanzi l'avevamo fatto
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ancora capito che le associazioni, e le
iniziative che ciascuna propongono,
sono al servizio del cittadino, indipen-
dentemente del colore dell'associazio-
ne, ammesso che se ne abbia uno. Sem-
plicemente bastava una risposta edu-
cata da parte del sig. Sindaco a cui era
rivolta la richiesta con un "non abbia-
mo fondi a disposizione" (anche se ri-
sulta che i fondi per alcuni ci siano).
La morale di questa risposta è che il

Sindaco e la Giunta di Motta Visconti
alcune scelte preferiscono non farle,
demandandole ai funzionari. Ci sorge
il dubbio che il comune di Motta Vi-
sconti sia stato scelto, visto il colore
della Giunta, per sperimentare il fami-
gerato mandato d'arresto europeo. Si-
gnor Sindaco, rifletta. Comunque noi
rimaniamo qui a cercare di far valere
in modo educato, come è nostra con-
suetudine, i nostri diritti.

quelle che usano lo strumento della
giustizia come ormone della cresci-
ta di un certo mutamento politico?
In altre parole, rischiamo una nuo-
va Forcolandia? Un gulag europeo?
Una "deportazione" delle libertà di
opinione?
Abbiamo già assistito, qualche anno
fa, alle plurime decapitazioni pub-
bliche di una classe di potere "in
nome della giustizia", tranne poi, al
risveglio dall'anestesia mediatica,

significato del Santo Natale, domani
l'Epifania e le nostre tradizioni popo-
lari, un poco alla volta tutte le nostre
feste di religione. Dove andremo a fi-
nire di questo passo?
Pensiamo al Presepe e al suo senso
universale: le scene della Natività sono
la rappresentazione della famiglia,
della pace e dell'amore. Così era del
resto nelle intenzioni di S. Francesco,
patrono d'Italia e primo nella storia a
comporre un Presepe nel 1223. La let-
teratura che nacque e si consolidò at-
torno al Presepe e alla natività ha dato
vita alla nostra cultura e alle nostre
tradizioni, rappresenta il piedistallo
dell'edificio dell'Europa cristiana ma
anche dell'Europa laica, cresciuta co-
munque con questi simboli di base.
E pensiamo al senso del Natale, allo
spirito del Natale: allora ci doman-
diamo com'è possibile anche solo ipo-
tizzare che questa festa religiosa pos-
sa in qualche modo offendere qualcu-
no? Come possono dei principi uni-
versali dell'intera umanità risultare
inopportuni se le maestre che voglio-
no eliminarlo dalle scuole hanno mai
riflettuto seriamente su questi aspetti
prima di prendere decisioni che a loro
non competono?
Ciò che i maestri hanno messo in pra-
tica per noi è un principio distorto di
tolleranza. Noi riteniamo che in una
società che si avvia verso la
globalizzazione e la mondializzazione
è giusto e doveroso che siano conser-
vati e preservati i nostri valori
identitari. Noi della Lega Nord
Padania saremmo sempre in prima fila
per difenderli.

C

MAGISTRA TURA SOVIETICA
COL MANDATO D’ARRESTO
EUROPEO: UN BOIA IN CASA

on il mandato d'arresto eu-
ropeo, presto in discussio-
ne al Senato, tornerà la
mannaia delle ideologie,

I CITT ADINI MOTTESI DI
SERIE “B” RINGRAZIANO

L a sapevano lunga i nostri
avi… Vi ricordate l'adagio che
recita: "Chi lascia la strada
vecchia per la nuova… sa cosa

GIÙ LE MANI DALLE NOSTRE TRADIZIONI

... E A PROPOSITO DEL
SANTO NATALE

O
gni giorno viene messo in di-
scussione qualcosa in nome
della tolleranza. Ieri i cro-
cefissi, oggi il Presepe e il

CAMPAGNA
“PICCOLI EROI”
PER I BAMBINI
DELL’OSSEZIA
CRISTIANA

accorgerci che chi era rimasto sul
carro a guardare la ghigliottina era
d'accordo col boia. E l'idem sentire
che scorre tra il sangue del terrore
giacobino e il nazismo rosso e che
smaschera il progetto di una demo-
crazia dittatoriale in cui un povero
Cristo di Motta Visconti può essere
sequestrato e incarcerato  da un giu-
dice di Vilnius per aver detto "Forza
Milan" davanti ad un ultrà
romanista. E' colpevole di sentimen-
to antinazionale.
Sta qui l'incaglio: il mandato d'ar-
resto è il sigillo dell'Europa del so-
spetto preventivo. Che incardina se

stessa in un rapporto incestuoso tra
politica e magistratura. Che è intol-
lerante con gli oppositori, ponendo
la lente che deforma la realtà solo
sui nemici da abbattere. E' l'icona
di una Europa che indulge sul no-
global, sessantottina e che vuole
però globalizzare il controllo del-
l'uomo: possibilmente sotto un gran-

de sistema prefettizio e di
gendarmeria per rimproverare
le pluralità identitarie (in nome
dell'anti-terrorismo ), per ne-
gare alla volontà popolare, di
dire sì o no ad una Costituzio-
ne. E' l'anoressia della libertà,
la bulimia del potere politico e
giudiziario sotto conservanti.

A PROPOSITO DI (IN)SICUREZZA DIFFUSA

lascia ma non cosa trova"?. Alle ultime
elezioni ha vinto la sinistra! Era ora,
sempre i soliti, finalmente si cambia…
Siete contenti? Si?? Noi no! In pochi
mesi abbiamo visto parcheggi (al cam-
po sportivo) che sembrano le caselle del
tabellone del Monopoli, (chissà gli im-
previsti e le probabilità dove sono!).
Abbiamo visto commercianti incavolati,
che si sono ritrovati salatissime multe
da pagare per avere commesso il gra-
vissimo reato di non indossare
grembiulini o cappellini! La legge va ri-
spettata, risponde il Sindaco. Intanto,
mentre i carabinieri erano impegnati nel
duro compito di multare gli esercenti
così cattivi e inadempienti, un bar ha su-
bito una rapina a mano armata! Ma i
controlli non possono essere effettuati
anche dalla Polizia Municipale? Com-
plimenti, Giunta di Sinistra, adesso sì che
ci sentiamo più sicuri!
Ma il massimo del vostro impegno ri-
guarda il rifacimento dei marciapiedi
(barriere architettoniche) di via Cavour!

"Abbiamo messo i paletti per non fare
parcheggiare le macchine". Parole vo-
stre: e infatti tutti i giorni il tratto di via
Cavour che va dalla chiesa di Sant'An-
na al ponte della Caiella e ritorno è in-
vaso da frotte di pedoni! Mentre degli
esercizi commerciali, che hanno sempre
pagato fior di tasse, che restano senza
clienti per mancanza di parcheggi, a voi
non interessa nulla! Ce ne sarebbero
molte altre di cose ma non vogliamo di-
lungarci, però una la vogliamo dire:
AVETE RIAPERTO LO SPORTELLO
COMUNALE PER GLI IMMIGRATI!
Questo era importante! Questo vi chie-
deva l'elettorato MOTTESE! Grazie! e
tanto che ci siete costruiteci una bella
MOSCHEA in via del Cavo, il posto c'è!

Dopo aver riattivato lo
SPORTELLO IMMIGRA TI

perché non costruire una
Moschea in via del Cavo?
E’ questo che vi chiedevano
I VOSTRI ELETT ORI!

INTANTO FROTTE DI
PEDONI SI STANNO
ACCALCANDO IN

VIA CAVOUR!

VISITA IL SITO
E PARTECIPA

ALLE NOSTRE
CAMPAGNE IN
DIFESA DELLE

PICCOLE E MEDIE
IMPRESE

La locale sezione
della Lega Nord
Padania augura

un sereno
Santo Natale

e un felice Anno
nuovo a  tutti i

lettori di “Punto
di Vista”

Eroi" dove si raccolgono fondi
PER AIUTARI I BAMBINI DI
BESLAM nell'OSSEZIA cri-
stiana nei loro bisogni più im-
mediati, come la ricostruzione
dell'edificio scolastico e l'ac-
quisto di materiale didattico,
affinché in un luogo di trage-
dia possa nascere una speran-
za di pace. Si possono inviare
offerte al conto corrente posta-
le n. 34124024 intestato a Co-
operazione Padania Mondo -
Copam, casuale "Campagna
piccoli eroi" oppure telefonate
a Marika al numero 02
66234258.

Per chi lo desidera, si in-
forma che è in atto la
campagna lanciata dal-
la CO.PA.M. "Piccoli
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MOTTA VISCONTI ANCORA IN TEMA DI SCHIAMAZZI, LA REPLICA E LA CONTROREPLICA TRA LE PARTI IN CAUSA

Punto di Vista  [ MOTTA VISCONTI ]  Attualità

Da parte nostra si è
sempre fatto il possibile

con la massima
educazione

all'epoca. Ragazzi che hanno in
ogni modo dimostrato maturi-
tà, perché non hanno mai reagi-
to alle continue provocazioni,
minacce e intimidazioni fatte da
alcuni cosiddetti "Cittadini indi-
gnati" i quali si sono presi di

Non si sono
presi

nemmeno la
responsabilità

di firmare
il loro articolo

quali sono sem-
pre intervenuti
alternandosi ad-
dirittura anche
tutti i giorni, sia
nel pomeriggio
sia di sera, sol-
lecitati dalle mie
chiamate e dal-
le continue tele-
fonate dei "Cit-
tadini indigna-

la responsabilità di firmare ciò
che hanno da dire in un articolo
di giornale (apparso sul nume-
ro di novembre di "Punto di Vi-
sta" pag. 17, n.d.r.).
La faccio in onore di tutti quelli
che sono stati accusati ingiusta-
mente, a partire dalle Forze del-
l'Ordine, Carabinieri e Vigili, i

POSIZIONI CONTRO:  chi è il colpevole?

Q
uesta è la mia risposta
agli anonimi "Cittadini
indignati" i quali non si
sono nemmeno assunti

conseguenza
denunce per
tutto ciò, com-
presa la diffa-
mazione verso
il bar.
E' implicito
che se le For-
ze dell'Ordine
avessero tro-
vato veramen-
te dei compor-

dovere di rispondere e assicu-
rare che hanno fatto un buon
lavoro educando i loro figli e che
quindi non meritano tali accu-
se, soprattutto da parte di per-
sone che non sanno neppure
cosa sia la normale convivenza
e tolleranza. Sicuramente deve
esserci del rispetto per chi lavo-
ra, ma questo vale per tutti. Da
parte nostra si è sempre fatto il
possibile con la massima educa-
zione, cosa non imputabile ai
cosiddetti "Cittadini indignati",
i quali come già detto hanno ri-
cevuto delle denunce per tali
comportamenti. Questo si rife-
risce solo a tre persone; le altre
24 non abbiamo neanche il pia-
cere di sapere chi siano.
Distinti saluti

GRAZIELLA PINNERI

gio. I nostri però permettono agli
avversari di rifarsi sotto ma sul
finire del set pronta reazione e 2
a 1 per il Motta. Qui purtroppo
invece di chiudere la partita i ra-
gazzi iniziano a traballare in ri-
cezione e complice una poca pre-

È
 questa l'attuale posizio-
ne che occupa la squa-
dra a soli 2 punti dalla
seconda in classifica.

MOTTA VISCONTI CDG PALLAVOLO / I RAGAZZI DELLA SERIE D

Un quarto posto che fa  SPERARE
cisione a muro permettono al
Rovellasca di portarsi sul 2 pari.
IL tie break diventa una specie
di battaglia. Il punteggio è sem-
pre in bilico e si arriva addirittu-
ra ai vantaggi ma purtroppo il set
è in favore dei padroni di casa
che si aggiudicano il parziale col
punteggio di 17 a 15. Una scon-
fitta che brucia per il Motta Vi-
sconti ma che comunque non in-
tacca le possibilità di promozio-
ne per la squadra.
Si ringrazia per la preziosa col-
laborazione Foto & Lito inci-
sioni.
Prossima partita casalinga: saba-
to 18/12 contro “Grazie di Pie-
tro”  e sabato 15/01 contro il
Buccinasco.

UFFICIO STAMPA CDG

Partiamo con la partita disputa-
ta il 13/11/04 a Motta contro il
Milano 3. Gara a senso unico ben
giocata dai nostri complici anche
i molti errori degli avversari. Un
secco 3 a 0 in poco meno di
un'ora. La settimana successiva
trasferta molto difficile sul cam-
po del Lipomo.
Qui i nostri ragazzi dopo una
battaglia durata 2 ore riescono a
portare a casa un successo
insperato visto l'andamento dei
primi due set. Nel primo i nostri
riescono a giocare una discreta
pallavolo anche se con troppi
errori. Comunque arrivano a gio-
carsi il set ai vantaggi ma due
errori consecutivi permettono al
Lipomo di aggiudicarsi il set. Il
secondo set purtroppo è senza
storia. I nostri ragazzi appaiono
spenti e senza la giusta grinta. Il
set finisce 25 a 15 e sotto le gri-
da di un pubblico locale molto
acceso che aumentano il nervo-
sismo all'interno della squadra.
Ma nel momento più difficile
ecco arrivare la grande reazio-
ne. I ragazzi nel 3° set partono
bene, non commettono più i tanti
errori fin qui commessi e si por-
tano sul 2 a 1. Il quarto set è quel-
lo della verità. Il parziale è pun-
to a punto ma verso la fine ecco
arrivare lo scatto d'orgoglio da
parte dei ragazzi e così si arriva
al 5°. Il pubblico molto caldo ai
limiti della correttezza non rie-
sce però ad innervosire i nostri,
che anzi galvanizzati da questo
riescono a cogliere un successo
importantissimo.

sferta sul campo della seconda
in classifica La Rovellasca. Par-
te molto positiva dei nostri e pri-
mo set archiviato senza troppe
difficoltà. Forse un po' rilassati e
poco concentrati i nostri nel se-
condo parziale commettono
troppi errori e così gli avversari
si portano sull'1 a 1.

N
el terzo ecco arrivare la
risposta del Motta. Par-
tenza molto buona e am-
pio margine di vantag-

DONNA IN
E S T E T I C A

VIA BORGOMANERI, 107 - MOTTA VISCONTI - TEL. 02 90001964

ESTETICA VISO E CORPO
RICOSTRUZIONE UNGHIE CON METODO UV-GEL E ACRILICO
AIR-BRUSH      BAGNO TURCO CON AREA RELAX

PROGRAMMI PERSONALIZZATI
SI RICEVE SU APPUNTAMENTO

PROMOZIONE! PERCORSO RELAX - BAGNO TURCO +
MASSAGGIO MUSICALE ANTISTRESS A SOLI 35 EURO

PER
NATALE
REGALA UNA
GIORNATA DI
BENESSERE!

Specializzato in Liste Nozze
Vasto assortimento
di Articoli Natalizi,

Cristallerie, Porcellane,
Argenteria, Casalinghi,
Valigeria, Bomboniere,

Tessile per la Casa
Ferramenta, Fai da Te,

Fumisteria, Stufe,
Camini, Colorificio,
Materiale Elettrico

Via G. Borgomaneri, 60 - MOTT A VISCONTI (MI)
Tel. 02 90009108

s.a.s.

Auguri di Buone Feste

ti", intervenendo nei limiti del
loro dovere, che consiste nel far
rispettare leggi e ordine e non
certo nell'insegnare l'educazio-
ne. Compito che non spetta né
a loro né tanto meno ai baristi,
ma è un dovere delle famiglie.
Proprio per riguardo a quei ra-
gazzi educati e rispettosi (tran-
ne quattro o cinque teppistelli)
he sono la maggioranza, tra l'al-
tro quasi tutti ancora minorenni

tamenti gravi avrebbero agito di
conseguenza, come hanno fat-
to nei riguardi di quei pochi che
lo meritavano. La soddisfazio-
ne dei "Cittadini indignati" sta-
va nel vedere il bar chiuso e i
ragazzi ammanettati?
Ci vuole ben altro che qualche
schiamazzo e un po' di musica
ad alto volume. A volte è suc-
cesso, ma si è sempre fatto il
possibile per rispettare gli ora-

Borgomaneri,questa volta a fir-
ma personale, in quanto credo
mi si possa accusare di tutto
tranne d’essere un vigliacco che
si nasconde nell’anonimato.
Lei pensa che ruffianarsi auto-
rità, genitori e ragazzi serva a
modificare la verità? Dal mese

di maggio in avanti il suo locale
è stato centro di ritrovo di ra-
gazzi che ne hanno fatte di tutti
i colori. A chiamare le varie au-
torità non sono state soltanto 3
persone ma quasi tutti gli abi-
tanti della via e di piazza San
Rocco. Vada dal Signor Sinda-
co, dai vigili e dai carabinieri ad
informarsi: potrà verificare che
tutti erano stufi del comporta-
mento di questa gente.
Qui veniamo ai ragazzi: loro
sanno come è andata vera-
mente, ma siccome risponder-
ne in prima persona  è diffi-

per quello che si fà ragazzi!
Troppo comodo prendere a
scarpate le porte di una donna
anziana tutte le notti e fare poi
le pecore all’arrivo dei carabi-
nieri. Personalmente ho parlato
con 4 genitori per dirgli quello
che i figli conbinavano ma que-
sti cadevano dalle nuvole, segno

che in casa forse si comportano
in maniera diversa. Pronto a fare
20 nomi, non 150. Quindi si in-
formi in giro su cosa pensa vera-
mente la gente di questa situa-
zione. Mi spiace soltanto che il
Signor  Sindaco,vigili e carabi-
nieri non abbiano fatto nulla per
tutto questo, conoscendo bene il
problema. Comunque io e la mia
famiglia siamo con la coscienza
a posto, andando avanti a testa
alta. Vada come vada bisogna
sempre lottare per far valere i
propri diritti, fino alla fine.

MATTEO USAI

Replica di
Graziella Pinneri

È

ri, per quanto riguarda ciò che
succede in strada non è compi-
to nostro intervenire. Chi non è
passato dall'età di questi ragaz-
zi? Dove li vogliamo, sulle rive
del Ticino?

  proprio per rispetto alle
loro famiglie, almeno
150 persone (un po' più
di 27) che mi sento in

Risponde
LA REDAZIONE

P
precisiamo che la precedente
lettera dei “cittadini indigna-
ti” non è stata pubblicata in
forma anonima per coprire
eventuali identità ma per volon-
tà del gruppo di cittadini: ab-
biamo chiesto al signor Matteo
Usai, che rappresenta in que-
sta pagina i “cittadini indigna-
ti” di risponderle direttamente.

ur non essendo nostra
intenzione parteggiare
per una piuttosto che per
l'altra parte in causa,

Controreplica
di Matteo Usai

S
ono uno dei 27 cittadini
mandanti della lettera
concernente gli schia-
mazzi notturni in via

Q
coltoso, meglio restarsene in
gruppo.

esto è il punto, la man-
canza del coraggio del-
le proprie azioni! Biso-
gna saper rispondere

permette all'allenatore di far gi-
rare l'intera rosa e comodo 3 a 0
finale. Da sottolineare i cori del-
la curva capeggiati dal capo ultrà
Salvatore Giuffrida.
Sabato 04/12 impegnativa tra-

I
l sabato successivo comodo
impegno casalingo contro
l'ultima in classifica e ancora
a quota 0. Una partita che
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MOTTA VISCONTI GIOVEDÌ 9 DICEMBRE UN GIORNO DI FESTA NEL FASCINO FIABESCO DI GARDALAND

atale è già arrivato per i
bambini della Mottese
che giovedì 9 dicembre
hanno ricevuto un rega-N

SUPERNATALE  per i bambini della Mottese
Ma i festeggiamenti natalizi non sono finiti
a Gardaland per i bambini della Mottese... La  “TERZA”  ci riprova

lo davvero gradito. Molto
apprezato, per la verità,  pure dai
loro familiari che per un giorno
sono tornati bambini grazie al
fascino fiabesco di Gardaland. E
sono state proprio alcune mam-
me a cimentarsi in alcuni giochi
che fanno arrivare il cuore in
gola. Una gita spensierata sotto
un sole primaverile, col pullman
che sembrava non arrivare mai
e, infine,  tutti nel fantastico par-
co giochi aperto, esclusivamen-
te, per i bimbi delle scuole Cal-
cio Chievo Verona. Tutti i gio-
chi sono stati presi d’assolto dai
festosi e vocianti frequentatori:
inutile, forse, sottolinearlo, ma il
tempo è davvero volato e sono
arrivate in fretta le ore18, vale a
dire il momento culminante del-
la giornata con la grande Festa
Chievo che si è tenuta in piazza
Valle del Re. Sul palco, sotto un
tiro incrociato di fuochi d’artifi-
cio, sono sfilati tutti i giocatori
del Chievo accompagnati dal
presidente Campedelli e dall’al-

Scende in campo la squadra maschile

P
er il secondo anno
consecutivo torna in
campo la squadra ma-
schile di Terza Divi-

MOTTA VISCONTI CDG PALLAVOLO 3^ D.

INFORMAZIONE REDAZIONALE

 DONNA IN:  bellezza e
benessere dei capelli

gno: diventare titolare del salo-
ne dove ha iniziato a lavorare,
dieci anni fa. E grazie alla sua
grinta e alla sua capacità profes-
sionale è riuscita ad arrivare
all'ambìto traguardo; eccola lì, in
mezzo alle tante persone che
hanno voluto festeggiarla, tra fio-
ri e pasticcini, che non si ferma
un attimo e si cimenta in un'ela-
borata acconciatura da grandi
occasioni...

C
on l'inaugurazione del
negozio "Donna In" do-
menica 5 dicembre, Lory
ha coronato il suo so-

Dopo aver frequentato la Scuo-
la Regionale Professionale di
Acconciatura e seguito periodi-
ci corsi di aggiornamento, Lory
ha collaborato come hair stylist
a spettacoli teatrali, come il
"Gobbo di Notre Dame" e altre
manifestazioni al mottese Teatro
Arcobaleno, affinando le sue ca-
pacità di acconciatrice sia per
donna che per uomo.
Specializzata in extension, la tec-
nica di allungamento dei capelli,
Lory non solo è aggiornata sui
tagli e sui colori più di moda, ma
anche nei trattamenti curativi.

Nuova gestione dell’elegante salone
di acconciature in via Borgomaneri
numero 109 a Motta Visconti

specialità termali" spiega "che
con fanghi, shampoo curativi e
lozioni restituiscono vitalità ai
capelli trattati e sfibrati, oltre a
curare le varie anomalie con spe-
cifici trattamenti antiforfora,
anticaduta e seboregolatori. Il
tutto coadiuvato dal massaggio,
che si effettua prima dei tratta-
menti per preparare il cuoio ca-
pelluto e potenziare l'efficacia dei
prodotti". Per tutto il mese di
dicembre il salone "Donna In"
sarà aperto anche la domenica;
orario continuato il venerdì e il
sabato.
Donna In è in via Borgomaneri
109, telefono 02 90001964; si
riceve su appuntamento.

sione. Dopo la prima espe-
rienza della scorsa stagione
sportiva, conclusa con un
quinto posto senza infamia  né
lode, la Terza divisione ma-
schile ci riprova. Grazie alla
guida costante dell'allenatrice
Sonia Melis e all'inserimento
di alcuni "nuovi"giocatori, la
nostra squadra punta ora ad
un risultato più consono alla
tradizione del CDG Motta Vi-
sconti. Non parliamo di pro-
mozione (almeno per scara-
manzia) ma sicuramente  di un

DONNA IN
ACCONCIATURE DONNA-UOMO

VIA BORGOMANERI, 10 9 - MOTTA VISCONTI - TEL. 02 90001964
SI RICEVE SU APPUNTAMENTO

N U OVA
G E S T I O N E

TUTTO IL MESE DI DICEMBRE
APERTO ANCHE LA DOMENICA

TRATTAMENTI CURATIVI
E MASSAGGI RILASSANTI

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI
Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI

Odontoiatra
riceve su appuntamento

anche il sabato

Tel 02 90000138
Piazzetta Sant’Ambrogio, 4

MOTTA VISCONTI (MI)
e-mail: dott.landriani@virgilio.it

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI
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«P
er la bellezza e il
benessere dei ca-
pelli usiamo una
linea completa di

Lory (a destra) con la
modella che indossa un

capo di “Giovanna”.

Un’elaborata accon-
ciatura di Lory

giovedì  16 dicembre hanno in-
fatti partecipato a una tombo-
lata che si è tenuta a Lainate
nella sede di un’altra società
gemellata col Chievo.
Il clou della serata, manco a dir-
lo, si è avuto all’arrivo di 4 gio-
catori del Chievo che hanno
messo in palio le loro maglie e
firmato autografi a tutti i bam-
bini. E, infine, mercoledì 22 di-
cembre è in programma, in un
noto ristorante di Vernate, la
cena di Natale alla quale parte-
ciperanno dirigenti, tecnici, col-
laboratori della Mottese oltre
a tutti i tesserati: da quelli del-
la prima squadra ai Piccoli
Amici.

www.mottese.3000.it

M

lenatore Beretta.  Flash, urla,
gridolini coi bambini che sogna-
vano ad occhi aperti in un clima
da stadio.

a i festeggiamenti na-
talizi non sono finiti
a Gardaland per i bam-
bini della Mottese:

per rodare gli schemi del
"mister" i nostri ragazzi si
sono cimentati nella Volley
Cup, conquistando la qualifi-
cazione ai quarti di finale che
saranno disputati tra il 10 e il
15 dicembre.
Ecco i nomi dei giocatori:
Massimo Rho (alzatore),
Emanuele Bottoni (schiac-
ciatore), Alberto Bargiggia
(schiacciatore), Andrea  De-
bernardi (opposto) Davide
Spelta (schiacciatore), Ales-
sandro Santi (centrale/oppo-
sto), Pietro Maestri (centra-
le), Francesco Reina (centra-
le), Cristiano Capuzzo (cen-
trale), Lorenzo Ferrario (op-
posto), Luca Formenti
(schiacciatore) ed il dirigente
accompagnatore/giocatore
Walter Fabris.
Al  gruppo si stanno unendo
negli allenamenti alcuni nuo-
vi ragazzi che potranno pre-
sto entrare ufficialmente a far
parte della "allegra compa-
gnia" di terza divisione.
Le partite casalinghe saranno
disputate il Lunedì sera pres-
so la Palestra della Scuola
Media Statale di Motta Vi-
sconti.
Vi aspettiamo numerosi!!!

CGD PALLAVOLO

I

risultato che faccia ulterior-
mente onore ad una società
che da qualche anno si sta
abituando ai successi.

l campionato avrà inizio
a Gennaio 2005 e vedrà
impegnata la squadra sino
a Maggio. Nel frattempo,

do un fax  per chiedere di poter
visionare e sottoporre a un provino
Francesco Brunno, classe 1995.  La
Mottese ha dato il benestare e rila-
sciato il nullaosta e così Francesco,
accompagnato dalla mamma, lune-
dì  6 dicembre si è recato presso il
C.S. Linate di Milano. Senza tradi-
re la minima emozione, anche quan-
do gli hanno fatto indossare la ma-
glia rossonera, si è ben guardato dal
raccontare ai tecnici del Milan che
lui è interista e che d’estate va in giro
per Motta con la divisa dell’Inter
personalizzata col suo nome.  Se
Francesco avesse potuto scegliere
avrebbe certo preferito sostenere un
provino per il club nerazzurro e, in-
vece, proprio il mese scorso è stato
suo fratello Mauro, classe ’97, a fare
un provino per l’Inter. E, adesso, la
famiglia Brunno sogna che possa

Inter e Milan a
caccia dei pulcini
della Mottese!
Merito di squadra

D
opo l’Inter, il Milan. Sta-
volta è stato il club di
Berlusconi a bussare alla
porta della Mottese invian-

ripetersi in casa loro la storia dei
fratelli Franco e Beppe Baresi  che
hanno giocato rispettivamente nel
Milan e nell’Inter. I dirigenti del-
la Mottese, intanto, non nascon-
dono la loro soddisfazione perché
non avrebbero mai immaginato in
soli 4 mesi di lavoro di veder con-
vocati per un provino 2 bambini
dall’Inter e uno dal Milan. E non
è ancora finita perché Beppe Fol-
li, responsabile delle scuole Cal-
cio Chievo in Lombardia ha già
individuato 2 Pulcini della
Mottese che  nel mese di febbraio
saranno accompagnati dallo stes-
so Folli a Verona per sostenere un
provino.
La Scuola Calcio della Mottese,
insomma, sta lavorando tanto e
bene e i risultati sono sotto gli
occhi di tutti. I progressi denotati
in pochi mesi dai bambini, anche
a livello motorio, sono stati note-
voli, grazie al prezioso lavoro dei
tecnici Doria e Nolli.

Sotto un’immagine
della bella gita che si è

svolta a Gardaland,
vissuta con tanto diverti-

mento nella magica
atmosfera del Natale.
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0382928018

0382928032

Municipio
Polizia Municipale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane
Parrocchia S.Antonio

Parrocchia Zelata
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia D.ssa Merisio
Farmacia Dr. Pizzocaro

Vigili del Fuoco
Ufficio Acquedotto
ASM Pavia
Gas Metano Pavese
D.ssa Monica Scaiola
medico veterinario

0382928170

0382928173

0382928095

0382928095

0382928688

0382928021
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0382434611
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BEREGUARDO IN UNA LETTERA APERTA IL CONSIGLIERE DI MINORANZA BATTAGIN RIPERCORRE LE TAPPE

ANTENNE,  la storia infinita
«Continuiamo a richiedere una variante al piano
regolatore che individui aree idone dove metterle»

Comune di Bereguardo - Indirizzo di Posta Elettronica: comune_di_bereguardo@libero.it

come qualcuno vuol far credere,
ma ritengo sia opportuno un chia-
rimento. Il 14 ottobre dello scor-
so anno, sulla "Provincia Pavese"
apparve un articolo dal titolo "An-
tenne, Tornielli scrive al Commis-
sario" nel quale si evidenziava
che, per affrontare il problema
della telefonia mobile, era stata
istituita un'apposita commissione
comunale della quale io ero il pre-
sidente.
L'ex Sindaco Tornielli mi chiama-
va in causa affermando che "alla

risposi che la relazione finale del-
la commissione era stata proto-
collata in Comune circa due mesi
prima del commissariamento e di
questo potevo darne prova. A
questo punto il Sindaco metteva
in dubbio anche la validità del pro-

tocollo che, a detta sua, avrebbe
potuto anche essere falso. Per
chiudere momentaneamente que-
sta farsa, al mattino successivo
consegnai ad un assessore le fa- relazione della commissione (stra-

no, aveva detto che non c'era),
esprime dubbi sull'operato del
Commissario Straordinario e,
dopo alcune proposte fatte dai
consiglieri di opposizione, che mi
sembravano condivise anche da
alcuni esponenti di maggioranza,
chiedo la parola. Rammento al
consiglio i fatti avvenuti,
ripropongo una variante al piano
regolatore che individui aree ido-
nee per le antenne, condivido le
proposte fatte dall'opposizione in

«Il Sindaco parla delle tre antenne,
aggiunge che non è colpa sua se sono

installate nel terreno dello zio...»

mose "prove".
Dopo questo fatto e a causa de-
gli atteggiamenti discutibili tenu-
ti dal Sindaco durante il consiglio,
i consiglieri di opposizione scris-

sero una formale nota di protesta
chiedendo la convocazione di un
consiglio comunale, per esamina-
re la relazione della commissione
in questione. Il 23 novembre 2004

«S

finalmente, e con vari punti all'or-
dine del giorno, viene riunito il
consiglio comunale mettendo l'ar-
gomento principale, cioè la rela-
zione della commissione, in se-

piace dover torna-
re su fatti che pos-
sono apparire bat-
taglie personali,

D

data del commissariamento del
Comune di Bereguardo, 23 giu-
gno 2003, dalla commissione pre-
sieduta dal signor Roberto
Battagin non era ancora giunta
alcuna proposta".

urante il consiglio comu-
nale del 14 ottobre 2004,
il Sindaco Tornielli ripeté
la stessa frase, alla quale

CLUB MODELLISMO PAVESE NOVITÀ

Il  CMP  a “Trenini in
Mostra”

puntamento "Trenini in Mostra"
che si tiene a Carnate, a nord di
Milano.
L'importante manifestazione
brianzola, arrivata alla sua 7ma
edizione, è ormai a buon diritto
considerata la terza principale
mostra italiana del settore; si è
tenuta sabato 27 e domenica 28
novembre riscuotendo anche
quest'anno un grande successo di
pubblico.
Erano infatti presenti realizzazio-
ni importanti, come il grande pla-
stico modulare del "forum", nato
dalla passione di decine di appas-
sionati sparsi in tutta Italia, ognu-
no dei quali costruisce un proprio
modulo che poi, in occasione di
queste manifestazioni, viene
ricomposto come un gigantesco
puzzle e permette, per la gioia dei
grandi e dei piccini, di far circo-
lare splendidi convogli lungo le
decine e decine di metri di bina-
rio 87 volte più piccoli del reale.

I
 soci ferromodellisti del Club
Modellismo Pavese hanno
partecipato quest'anno per la
prima volta all'annuale ap-

www.modellismopavese.it

A Carnate (Milano)
il ferromodellismo

e-mail:  segreteria@modellismopavese.it
Tel. 0382 926502 - 0382 930524 / Fax 0382 930524

merito ai controlli, ed esprimo
preoccupazione per la tutela del-
la salute pubblica. Ricordo che è
stata provata l'esistenza della re-
lazione della commissione e ri-
chiamo le dichiarazioni non vere
fatte dal Sindaco Tornielli. Con-
cludo chiedendo almeno le sue
scuse.
A questo punto, il sindaco non dà
alcuna spiegazione e fa delle scu-
se molto deboli e confuse, accen-
do ad un rispetto reciproco che
nulla c'entra con i fatti accaduti e
con le dichiarazioni non vere da
lui fatte. Ecco, la storia è finita.
Adesso ognuno è libera di inter-
pretarla o stravolgerla a proprio
piacimento, ma i fatti, le prove e
le testimonianze restano. E non
sono leggende".

ROBERTO BATTAGIN
Consigliere Comunale

di Minoranza

to Sanitario di Certosa ha pre-
disposto il progetto per l'attua-
zione della legge 328/2000, che
prevede l'erogazione di buoni
sociali per gli anziani che abbia-
no compiuto 65 anni. L'eroga-
zione del contributo economi-
co avverrà sulla base di una ri-
chiesta scritta e di una
graduatoria qualora ricorrano le
condizioni previste:
- invalidità al 100%;
- Patrimonio mobiliare inferio-
re a euro 30.000 secondo il cal-
colo ISEE;
- ISEE non superiore a euro

In  BREVE
Bando di Concorso per i Buoni Sociali

I l Comune di Bereguardo in-
sieme a tutti quelli del Distret-

IMMAGINE ESCLUSIVA “PUNTO DI VISTA”.

Via Sesia, 2
TRIV OLZIO (PV)
(direzione Marcignago
parcheggio di fronte
al nuovo Municipio)

Tel. 02 90000202 - 02 90008001

RISTORANTE, DANCING, BAR, GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
                           MOTTA VISCONTI (MI)

RISTORANTE
DANCING

DALLE ORE 18 APERITIVO COCKTAIL-BAR

STUZZICHERIA

DEGUSTAZIONE VINI  ANCHE AL BICCHIERE

CON SALUMI E FORMAGGI PARTICOLARI
SI BALLA TUTTE LE SERE CON MUSICA DAL VIVO

E ANCHE DOMENICA POMERIGGIO

TUTTE LE DOMENICHE SERE SERATA SPECIALE

ANNI ’60-’70-’80 CON “ORO & ARGENTO”

E CENA A 15 EURO (BEVANDE INCLUSE)

            
   SEMPRE INGRESSO LIBERO

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’  sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

APERTO TUTTI I GIORNI

MEZZOGIORNO

E SERA

BAR

blico. Una bellissima vaporiera si
muoveva grazie alla sua piccola ma
funzionale caldaia a vapore vivo,
mentre altri diorami consentivano di
apprezzare minimi dettagli ottima-
mente realizzati, oppure complesse
manovre con tanto di suoni, rumo-
re e fumo!
Nell'occasione era anche visitabile
il grande plastico ferroviario del
Club "Sala Stazione" che organizza
e cura la manifestazione. Non ulti-
mo il plastico "dei ragazzi" del Club

cio, mentre un altro rappresenta-
va una porzione di linea alpina
riproposta in scala e curata fin nei
minimi dettagli. Un terzo
diorama, di ambientazione tipica-
mente basso padana con canali,
chiuse e risaie, era invece in fase
di allestimento ed era a disposi-
zione del pubblico interessato a
vederne la tecnica costruttiva.
Il modello di locomotore elettri-
co E402A non riprodotto finora
da nessuna casa, faceva bella
mostra di sé in fase di pre-
assemblaggio, totalmente
autocostruito da un altro nostro
socio grazie a plastica, colla, bra-
vura e tanta, tanta pazienza. E' sta-
ta, insomma, una esperienza pia-
cevole e divertente, nonché una
bella occasione per fare conosce-
re il nostro Club anche al di fuori
del nostro territorio.
Visitateci al sito del CMP, recen-
temente aggiornato, all'indirizzo
www.modellismopavese.it ,
punto di incontro e di informa-
zione per tutti gli appassionati. Se
siete interessati a scoprire e avvi-
cinarvi all'affascinante mondo del
modellismo, vi ricordiamo che il
CMP è un vero club di amatori
del modellismo con sede ufficia-
le nel Castello di Bereguardo: vi
aspettiamo in occasione della
prossima riunione che si terrà il
24 gennaio 2004.

candosi completamente di video
games e reality show, hanno passa-
to due giorni sgolandosi ed eccitan-
dosi come matti intorno ai loro
"trenini" colorati! E' stato bello ve-
dere che questa nostra passione rie-
sce ancora a coinvolgere i piccoli,
nonostante tutto…
Il CMP era presente quest'anno con
alcuni diorami e con un modello di
locomotore autocostruito, in attesa
del completamento del nostro futu-
ro plastico sociale modulare. Un
diorama riproduceva un tratto di li-
nea ferroviaria interessato da una
frana con convoglio cantiere elabo-
rato magistralmente da un nostro so-

ospitante, un'opera completamente
costruita e gestita da decine di gio-
vanissime nuove leve che, dimenti-

a cura di
MARIO SCUDERI

T
ante altre importanti realiz-
zazioni, plastici e diorami,
sia in scala H0 che N era-
no a disposizione del pub-

Il Club si fa conoscere oltre il territorio

I
l Sindaco parla delle tre an-
tenne, aggiunge che non è
colpa sua se sono installate nel
terreno dello zio, richiama la

condo piano e sostenendo che
la materia della telefonia mobi-
le non è di competenza del con-
siglio. Perché invece prima lo
era? Finalmente, dopo aver sen-
tito il Sindaco minacciare de-
nunce a destra e a sinistra (pur-
troppo è diventata un'abitudine)
si giunge al punto tanto
agognato.

«Ognuno la inter-
preti come vuole»

8.000 ed età uguale o superio-
re a 65 anni.
Il buono sociale è un sostegno
economico finalizzato a fornire
un aiuto alle famiglie che accu-
discono direttamente i propri
congiunti in situazione di grave
disagio o in condizioni di non
autosufficienza allo scopo di
evitare il ricovero presso strut-
ture residenziali.
I moduli della domanda e l'elen-
co dei documenti necessari pos-
sono essere richiesti presso gli
Uffici Comunali; la data di sca-
denza di presentazione della
domanda è il giorno 31/12/
2004.

MOTTA VISCONTI IL 21 E 22 DICEMBRE

“Le 10  PAROLE  di  Dio”

L’
Associazione Culturale Arte Danza di Elena Broglia tor-
na a calcare le scene in occasione del Natale: il 21 e 22
dicembre infatti avranno luogo due repliche del grande
successo “Le dieci parole di Dio”, il fortunato saggio di

danza propostoal termine del corso 2003/2004. Per informazioni:

Il grande spettacolo di Elena Broglia
torna per le feste di Natale a calcare
le scene del Cineteatro Arcobaleno

www.cinearcobaleno.com
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Via 4 Novembre, 8
20080 Besate (MI)
Tel. 02 90 50 297

Abbigliamento
Donna - Uomo - Intimo

Via 4 Novembre, 8
20080 Besate (MI)
Tel. 02 90 50 297

CARA BESATE IN PUNTA DI PENNA, MATILDE BUTTI RACCONTA I LAVORI (MESTÉ) DI UN TEMPO, ORA PERDUTI

uesta è la storia del con-
tadino della nostra zona
che visse e lavorò nel-
l'isolamento delle

IL CONTADINO,  il mestiere e l’animo vero
Qui nella sua terra, tutto per lui era cri-
stiano, perfino la polvere della strada

Q
cascine in quel di Besate fra le
province di Milano e Pavia. Par-
lo del contadino che aveva una
visione della vita ereditata dal
passato e con una mentalità
rigida.Parlo di quel contadino

Nella sua povera vita non aveva fatto
che "ingoiare amaro e sputar dol-
ce". Ma com'era la sua giornata?

rimasto fuori
dall'evoluzione
dei tempi che
avevano trasfor-
mato il mondo
agrario del se-
condo dopo-
guerra

prende con sé il
grosso bove e il
piccolo Wido per-
ché gli corra a fian-
co con un pungo-
lo guardando il
percorso .
Bodo se ne va

la sua giornata?
Cominciava il suo lavoro ancor
prima dell'alba con la mungitura
delle vacche,con la cura della
stalla e mettendo il giogo ai buoi
per l'aratura. LA GIORNATA
DI BODO che ara la terra è un
documento medievale. Eccola:
…è giorno di aratura e Bodo

era un buon cristiano col suo
prossimo e conosceva a memo-
ria il Credo, I Comandamenti,
Le Opere di Misericordia.
Certe verità evangeliche erano
ben inculcate “Il Regno di Dio”
non è di questo mondo. "Il po-
vero è a somiglianza di Dio".
"Non c'è pace che in Gesù Cri-
sto". Insomma , il nostro conta-
dino aveva sangue cristiano.
Che cosa disse il vecchio
Gaspare alla soglia dei suoi ot-
tant'anni? “Sia fatta sempre la
volontà di Dio”.

E
ppure nella sua povera
vita non aveva fatto che
"ingoiare amaro e spu-
tar dolce". Ma com'era

di MATILDE BUTTI

La storia del nostro contadino
è perciò quella del pane bagna-
to di lacrime. Non sapeva farsi
valere quest'uomo della campa-
gna; era il paesano guardato
dall'alto in basso dai più.
Portava avanti lavori pesanti
con strumenti rudimentali rima-
sti gli stessi per millenni. Nes-
suno più di lui conobbe la fame,
la sete, la povertà. Ma nessuno
come lui conobbe il senso della
vita cristiana.
Queste vite contadine portate
avanti nel silenzio sotto un pe-

sante fardello di sacrifici senza
disperazione e senza rivolta tro-
vavano consolazione nella pre-
ghiera. Il contadino pregava: in
ginocchio, nel solco della cam-
pagna, solo, con gli altri; pre-
gava con il viso fra le mani.
Qui nella sua terra, tutto per lui
era cristiano, perfino la polvere
della strada. Non cercava il pane
fuori dal suo luogo d'origine
perché era fedele alla sua terra.
Anche se indurito dalla fatica,

A

fischiettando  nell'aria fredda
con i suoi buoi e il suo bambino
e arerà tutto il giorno e mange-
rà la sua colazione sotto una
pianta.

ppena il sole è tramon-
tato va a letto perché
deve essere presto in
piedi al mattino.

Il nostro contadino degli anni
'40 non viveva la sua giornata
diversamente.
Diceva il vecchio Gaspare:ci sti-
ravamo e ci leccavamo i baffi

Da 30 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

AUTORIPARAZIONI

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 900 97 453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

- Installazione e ricarica climatizzatori
- Controllo emissioni gas di scarico
- Installazione ganci di traino con collaudo
- Gommista
- Elettrauto - Diagnostica
- Sostituzione cristalli
  e riparazione parabrezza

Immobiliare
TicinoAgricola

S.r.l.

Villa Pizzo - Besate

®

CASCINA

CANTARANA

20080
BESATE (MI)

Immobiliare
AgricolaTicino

N A T A L E  2 0 0 4

quando potevamo bere un bic-
chiere di barbera.
Ma che cosa potevamo permet-
terci noi "poveri diavoli"? Spu-
tare per terra e raccogliere cic-
che. Poi aggiunse che… si la-
vavano le mani nel secchio del
cavallo e lustravano le scarpe
per la festa con la sugna.
Ma loro portavano sempre gli
zoccoli di legno intrisi di pezzi
di zolla umida.Si salutavano con
un cenno del capo e se qualcu-
no sognava un'esistenza nuova,
subito dopo si meravigliava di

come avesse potuto sognarla. I
disagi tutti venivano accettati in
blocco con rassegnazione da
questo popolo di braccianti sen-
za beni e senza alleati.Non co-
noscevano altra legge che quel-

AMICI ANIMALI APPUNTAMENTO CON LA DOTT.SSA PAOLA VIGONI

Il fascino più che mai discreto
della  TARTARUGA  “domestica”

sono continuamente rappre-
sentate sui libri per bambini,
su magliette, adesivi, cartoli-
ne; sono tantissimi inoltre gli
oggetti con la loro forma
come ad esempio portachia-
vi, portacenere, orecchini,
ciondoli, giocattoli souvenir,
portafortuna ecc. La tartaru-
ga è un animale da alcuni
apprezzattissimo e da altri
considerato ripugnante o
persino temuto come spesso
accade per i pipistrelli, i topi, i
serpenti.
Al giorno d'oggi la tartaruga
terrestre (e non solo) vanta
tantissimi appassionati e mol-
ti la allevano nonostante le dif-
ficoltà a trovarne un esempla-
re e la possibilità di poterlo
mantenere in condizioni
appropriate. L'allevatore deve
conoscere innanzitutto le leg-
gi sulla protezione e deve sa-
pere che allevare una testudo
non è sempre agevole nono-
stante siano degli animali as-
sai resistenti. Spesso, infatti,
persone incoscienti tengono il
rettile dentro casa come se
fosse un cane, costringendolo
a strisciare sui pavimenti fred-
di e lisci e quindi assolutamen-
te inadatti e sottoponendolo a
continui urti contro le porte e

L
e tartarughe sono tra gli
animali più conosciuti e
popolari e questo è di-
mostrato dal fatto che

varsela da sola anche per mol-
ti mesi senza il nostro apporto
di cibo. Aiutiamo comunque il
rettile nel rendergli l'alimenta-
zione più varia (ma anche più
abbondante) con verdura di
vario genere come ad esempio
la classica lattuga da loro sem-
pre graditissima, pomodori e
frutta matura come fichi, fra-
gole, mele, pere, susine, albi-
cocche, pesche ecc. Gli agru-
mi è meglio evitarli perché
potrebbero causar loro proble-
mi intestinali, comunque non
li mangiano quasi mai (i limo-
ni neanche li annusano).

(continua)

contro i piedi. Inoltre la tartaru-
ga è un animale che sporca spes-
so e in qualsiasi punto dell'ap-
partamento a differenza di un
gatto o di un cane. Tutto questo
ci fa capire che l'allevamento
dentro casa è assolutamente im-
praticabile sia per noi, che sarem-
mo costretti a pulire diverse vol-
te al giorno, sia per il nostro ani-
male che sarebbe sottoposto ad
inutile violenza.

L'allevamento
dentro casa è

assolutamente
impraticabile sia
per noi che per il
nostro animale

I
l posto più adatto dove al-
levare una testudo è un
appezzamento di terra con
vegetazione selvatica. Vi-

S

vono a meraviglia nei giardini
ma bisogna considerare che
potrebbero rovinare le coltiva-
zioni di piante e fiori.
L'allevatore dovrà quindi ac-
cettare che qualche fiore ven-
ga abbattuto perché morsica-
to alla base dello stelo come
avviene per esempio con le
"Calle". Il terreno deve essere
ben recintato perché se c'è una
via di fuga, la tartaruga la tro-
verà.

e il nostro giardino pre-
senta un'abbondante e
varia vegetazione, la
tartaruga potrebbe ca-

Dott.ssa PAOLA VIGONI

la del buon Dio che aveva dato
loro un'anima da perdere o da
salvare. Come un gregge!
Da una parte i superuomini e
dall'altra una popolazione di
contadini poveri e sfortunati de-
stinati a fare storia tramontata.
Ma questo per loro era il Re-
gno terrestre.
Nella profondità delle loro co-
scienze c'era invece il Regno di
Dio.
Che cosa disse una volta anco-
ra il nostro Gaspare? Nostro
Signore ha voluto così.

Non conoscevano
altra legge che

quella di Dio che
aveva dato loro

un'anima
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ALOISI
SAS

Via Rubens, 19 - 20148 MILANO   Cell. 388 7468029
Via Santagostino, 32 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Tel 02 90059084  -  Cell. 337 367629

IL PROFESSIONISTA DEL VAPORE

CONCESSIONARIO PER
LA LOMBARDIA:

Punto di Vista

PFAFF      SINGERPFAFF      SINGER&
Macchine da cucire - V endita e assistenza - Riparazione di tutte le marche

Il sottovuoto
per la Famiglia

Il sottovuoto con coperchi

e contenitori

Sui Prodotti
da noi distribuiti

si garantisce
L’ASSISTENZA

sia in garanzia
che fuori
garanzia!

Spremipomodoro
tritacarne

e grattugia
tutto in uno


